© Média 1000, 2020

ISBN : 978-2-74482-824-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

﻿J’avais une copine qui nourrissait un vieux fantasme de pute. Au téléphone, avant d’aller la voir, je lui disais : « Mets ta culotte rouge. » Et je raccrochais. Conduisant dans Paris, je savais qu’elle serait « à point » à mon arrivée. Je montais chez elle après m’être garé sur le trottoir, et la trouvais assise au bord du lit, dans la pénombre des rideaux tirés, sa cigarette aux doigts, que je cueillais, que j’écrasais dans le cendrier.

Elle me laissait la retourner, la faire se prosterner. Absurde émotion qui me nouait la gorge quand, la troussant, je découvrais l’atroce culotte achetée à Pigalle. Elle, dans l’attente, crispait sa main sur le drap, enfonçait dans l’oreiller son visage empourpré ; son œil hagard, aussi fixe que celui d’une morte, contemplait un dessin du rideau. Je me déboutonnais, j’écartais l’infâme fanion. Dès la pénétration, elle s’égosillait comme une fillette qui pique un caprice et sa main tournoyait frénétiquement sur le drap comme pour effacer quelque chose sous sa paume, mimant la caresse qu’elle se faisait quand elle se masturbait. Car il ne s’agissait que de ça, une masturbation à deux. Quand nous en parlions, après, elle m’avouait : « Pas un instant je n’ai pensé à toi. »

Nos plaisirs se nourrissaient de supercheries de plus en plus laborieuses. Nous ne pouvions plus nous rejoindre que par le truchement de ces fictions. Même quand nous faisions l’amour normalement, des tiers se glissaient entre nous, c’est à travers ces personnages que nous nous étreignions. Notre dernière astuce poussa le fantasme jusqu’à sa conclusion logique. Plus question de faire semblant ; ce serait « pour de bon ». Ça tombait à pic, elle était au chômage. En dehors de nos rencontres amicales, où il ne serait pas question de cul, il y aurait des rencontres de cul, où il ne serait pas question d’amitié. Et je la paierais, puisqu’elle serait la pute. Nous établîmes les conventions suivantes. Je lui passais un coup de fil, elle s’amenait, avec la panoplie de rigueur sous sa robe, le soutien-gorge transparent, les bas noirs, la culotte ouverte, le porte-jarretelles.

A n’importe quelle heure. Ça pouvait me prendre en pleine nuit. Un taxi la déposait chez moi. Souvent, j’étais devant l’ordinateur. Je l’entendais passer derrière moi pour se rendre dans la chambre. Je travaillais encore une dizaine de minutes, puis j’allais la retrouver. Elle attendait, sur le lit, cuisses écartées, jupe relevée, en lisant un polar. Je faisais ce que j’avais à faire. Sans un mot de trop. Quand elle prenait son pied, ne pouvant plus lire, elle posait le livre sur son visage, pour se cacher. Les putains ne sont pas censées jouir. Dès que j’avais tiré mon coup, elle passait dans la salle de bains et j’appelais un taxi.

L’auteur (anonyme, pour des raisons qu’on devine) de cette confession avait, adolescent, des fantasmes beaucoup plus classiques. Il voulait s’envoyer des vraies femmes, pas des pisseuses de son âge. Des femmes mûres, quoi. Comme je le comprends. Mûres, sans être blettes pour autant, il n’y a rien de meilleur qu’une fille qui vient juste de dépasser la trentaine. Trente-trois ans, l’âge du Christ, c’est l’idéal pour les mettre en croix dans notre lit. A bientôt, amies, amis, et continuez à fêter la Saint-Cul. Elle se fête tous les jours, même si elle n’est pas marquée sur le calendrier.

E.

1

﻿﻿Je n’avais que seize ans lorsque j’ai découvert les femmes mûres. A cette époque, j’habitais encore Caluire avec mes parents. Cela n’allait pas fort entre eux. Mon père rentrait souvent très tard et ils se disputaient à tout propos. Mais j’avais déjà ma vie à moi, ma bande de copains – presque tous étaient élèves du même lycée privé que moi – et cela me suffisait bien.

Je n’étais qu’un gamin sans aucune expérience des femmes même si je prétendais crânement le contraire, sous prétexte que je « l’avais fait ». Après être sorti près de trois mois avec Charlotte, la fille d’un dentiste du voisinage, j’avais enfin réussi à passer à l’étape supérieure. A la dernière fête où nous étions allés, j’avais réussi à entraîner la petite blonde à l’extérieur. Allongée dans l’herbe, elle s’était laissé faire. Elle m’avait dit que pour elle aussi, c’était la première fois, ce dont je n’étais pas convaincu à en juger par la façon qu’elle avait eue de précipiter ses coups de reins en me sentant sur le point de jouir. J’étais conscient qu’il me restait beaucoup à apprendre pour être un bon amant, mais au moins, je n’étais plus puceau. J’étais débarrassé de cette étiquette infamante qui vous vaut des quolibets dans la cour du lycée. Charlotte et moi nous étions revus plusieurs fois dans les semaines qui suivirent, chez elle ou au parc, et je commençais à prendre de l’assurance, j’arrivais à me retenir chaque fois un peu plus longtemps. Malheureusement, elle est partie en vacances dès la fin des cours et je me suis senti seul, vaguement cafardeux. Le ciel était couvert et la température avait chuté, m’empêchant de profiter de la piscine. Je suis allé traîner près du rond-point au bout de la rue, où les jeunes du quartier se retrouvaient parfois, mais n’y trouvait personne. Je suis resté un moment assis dans l’herbe, à me demander ce que je pourrais bien faire, à qui je pourrais bien téléphoner.

Une voiture a ralenti, faisant demi-tour pour s’arrêter à ma hauteur. J’ai reconnu le coupé gris de Mme F., une voisine que ma mère détestait sans que je sache pourquoi. Son mari travaillait dans l’import-export et elle n’avait pas d’enfants. Il m’était arrivé plusieurs fois de tondre sa pelouse ou de l’aider à hiverner sa piscine, ce qui m’avait valu de généreux pourboires.

Elle a baissé sa vitre, passant son visage mince par l’ouverture. Elle semblait sortir de chez le coiffeur, ses cheveux courts étaient d’un roux plus vif qu’à l’accoutumée, faisant ressortir ses yeux bleus exagérément fardés.

— Alors, Grégoire, on s’ennuie sans l’école ?

Nous avons bavardé un moment. C’est elle qui parlait surtout, cherchant à me tirer les vers du nez, gourmande de ragots, visiblement très curieuse de ce qui se passait à la maison. Elle semblait plus au courant que moi des désaccords de mes parents. Elle n’a cessé de me répéter à quel point elle était navrée que cela ne marche pas bien entre eux, que cela devait me faire souffrir. Elle n’était pas très bonne comédienne et je ne croyais pas du tout à sa compassion. Un automobiliste est arrivé, klaxonnant pour qu’elle le laisse passer, et elle l’a envoyé paître d’un geste. Elle a relevé ses lunettes noires sur son front pour me regarder des pieds à la tête.

— C’est vraiment casse-pieds de ne même pas pouvoir bavarder tranquilles ! Rejoins-moi à la maison !

Elle a adressé un nouveau geste du bras à l’automobiliste impatient et a démarré en trombe avant que j’aie pu répliquer. J’étais perplexe. Nous n’étions pas très liés, en tout cas ma mère ne l’invitait jamais et je ne voyais pas ce qui pouvait justifier ce besoin de « bavarder ». Assez intimidé, me réconfortant en me disant que cette corvée me vaudrait peut-être un billet en souvenir des services rendus, je suis allé jusqu’à sa maison, en contrebas de la nôtre, en prenant soin de marcher lentement : je voulais laisser à Mme F. le temps de se retourner et, peut-être, de changer d’avis.

Les F. habitaient une villa luxueuse, avec une piscine entourée de teck, la plus belle du quartier. Les affaires de Monsieur F. devaient bien marcher, car son épouse ne travaillait pas. Quand j’ai sonné, elle a actionné la gâche électrique et j’ai remonté l’allée bordée de fleurs jusqu’à la porte-fenêtre où elle m’attendait. Il m’a semblé qu’elle avait pris le temps de se changer. J’étais à peu près certain que dans la voiture elle ne portait pas cette robe bleue ; d’un tissu fluide, elle était si courte qu’elle aurait pu passer pour un t-shirt. Elle a dû surprendre mon regard ; avec un demi-sourire, elle s’est justifiée.

— J’ai passé quelque chose de léger, il fait si lourd !

Elle attendait peut-être que je la complimente sur sa tenue, mais j’étais trop intimidé pour oser le faire, bien que le vêtement la mît indéniablement en valeur. Grande et longiligne, Mme F. avait une silhouette tonique. Plusieurs fois, j’avais entendu ma mère déclarer que tout ce qu’elle faisait de ses journées, c’était jouer au tennis et courir après les maris des autres. Sa robe laissait voir ses bras minces, ses jambes fuselées, et le bleu du tissu faisait ressortir le roux de ses cheveux.

J’ai détourné le regard, gêné par le moment de silence qui a suivi, et elle m’a proposé un verre de jus de fruit.

— Je veux bien, merci, Madame !

En versant, elle a levé vers moi ses yeux clairs empreints d’ironie.

— Madame ? Je t’en prie ! Tu as largement l’âge de m’appeler Aline, désormais. Qu’est-ce que tu en penses ?

En me tendant mon verre, elle m’a de nouveau toisé de haut en bas, puis a hoché la tête avec satisfaction.

— Oui, j’en suis persuadée !

Nous avons échangé quelques lieux communs en sirotant l’orangeade. Je ne savais si je devais m’en aller tout de suite ou si cela paraîtrait impoli au contraire. Elle a coupé court à mes hésitations.

— J’ai un petit service à te demander pendant que tu es là…

Il s’agissait d’un miroir à l’étage qu’elle ne savait comment positionner. Seule, elle ne pouvait juger de l’effet produit. Elle m’a précédé dans l’escalier de chêne, ce dont je me suis félicité : cela me donnait l’occasion d’admirer ses longues jambes dénudées, sa peau bronzée. Le tissu fluide de sa robe épousait les contours de ses hanches, moulait les fesses nerveuses qui se contractaient l’une après l’autre, sans que je puisse distinguer de marque de culotte – est-ce que cela signifiait qu’elle ne portait pas de sous-vêtements ? Sa robe était si courte qu’en me penchant un peu, j’en aurais eu le cœur net, si seulement j’avais été moins timoré.

En fait, le miroir en question se trouvait dans sa chambre. Il était appuyé contre le mur attendant qu’on le place sur le crochet. Dans quel sens, c’était toute la question : vertical ou horizontal ? Assise sur le lit, derrière moi, elle m’a fait faire plusieurs essais, sans parvenir à se décider.

— Ecoute, Grégoire, le mieux serait que tu le laisses comme ça et que tu me donnes ton avis…

D’un geste elle m’invitait à m’asseoir près d’elle et j’ai pris place au bord du lit.

— Alors, qu’est-ce que tu en penses ? Moi, je trouve ça pas mal…

J’ai réussi à marmonner un vague assentiment, malgré le sang qui me cognait aux tempes et l’air qui me manquait. Dans la glace, je distinguais ce que m’avait caché sa robe jusque-là, le haut de ses cuisses jusqu’à la démarcation du bronzage, la peau blanche là où aurait dû se trouver sa culotte, sauf qu’elle n’en avait pas. J’apercevais la chair mate de sa vulve à travers quelques pousses rousses.

— Sincèrement, tu trouves ça joli ?

Ma voix tremblait en répondant. Est-ce qu’elle l’avait fait exprès, à mon intention ? Je n’arrivais pas à croire qu’une femme aussi séduisante, avec autant d’expérience qu’Aline, puisse s’intéresser à un gamin comme moi. A mon père soit – Maman l’avait laissé entendre – mais moi !

— Attends, je me demande si… comme ça…

Sous prétexte de juger de la vue qu’on avait, elle s’est laissée aller en arrière sur le lit, s’appuyant sur les coudes, écartant insensiblement les jambes. J’avais maintenant une vue directe sur son sexe. Encadrée de deux bandes pâles au-dessus du bronzage, la bosse de sa vulve saillait comme une boule de chair beige, parsemée de poils courts. J’ai senti son regard se poser sur moi dans le miroir. Les paupières mi-closes, les lèvres étirées en un sourire entendu, elle semblait satisfaite de voir l’effet qu’elle me faisait en s’exhibant.

— Alors ?

J’ai roulé sur elle, me jetant sur sa bouche, le cœur battant, n’osant croire à ma chance. Elle m’a laissé l’embrasser puis, avec un bruit de gorge gourmand, m’a rendu mon baiser en me mordillant la lèvre, glissant ses mains sous mon t-shirt pour me passer ses ongles dans le dos.

Je m’étais cru expérimenté après mes séances avec la fille du dentiste mais là, j’étais si excité par cette femme – une vraie femme, sophistiquée et sûre d’elle – que je craignais de jouir trop vite. Ma queue était si raide sous mon bermuda qu’elle me faisait mal. J’ai glissé un genou entre les siens, l’obligeant à ouvrir plus largement les cuisses, et commencé à défaire ma braguette. Elle m’a pris aux épaules pour me repousser, plongeant son regard bleu dans le mien.

— Hé, doucement, Greg, on ne prend pas le train, tu sais !

Sa bouche fardée dessinait un sourire mais ses yeux bleus avaient une expression intense, proche de la colère.

— Je ne sais pas ce qu’en pensent tes petites amies, mais moi, je n’ai aucune attirance pour les soudards !

J’ai tiqué et je me suis relevé. Je me sentais ridicule. En boudant j’ai reboutonné mon bermuda.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Je ne te plais plus d’un coup ?

D’un geste gracieux, elle a étiré une jambe fuselée dans ma direction, me chatouillant du bout du pied.

— Tu n’as pas envie d’enlever ma robe ?

Dans une posture aguicheuse, la tête inclinée sur le côté, battant des cils à mon adresse, elle a fait glisser son pied sur ma braguette.

— Moi, j’en ai envie ! Alors, ne boude pas, tout ce que je voulais te dire, c’est qu’une femme apprécie que son amant prenne son temps…

Ma grogne puérile s’est vite effacée, l’excitation reprenant le dessus devant les mines charmeuses d’Aline. De plus, elle avait dit « amant ». Est-ce que moi, le gamin du quartier, je pouvais être « l’amant » d’une femme accomplie comme elle ? Quand je me suis retourné vers le lit, elle s’est redressée pour me laisser lui ôter sa courte robe bleue, sous laquelle elle était entièrement nue. Malgré sa quarantaine, elle avait un corps tonique de sportive, presque trop mince. Seuls ses petits seins aux larges bouts sombres et plissés trahissaient son âge en s’affaissant sur sa poitrine.

— Embrasse-moi !

Je me suis penché, esquissant un geste vers son visage, mais elle s’est laissée aller en arrière à ce moment-là, s’allongeant sur le dos, glissant les mains sous sa nuque.

— Oui, embrasse-moi toute !

En mettant un genou sur le lit, j’ai déposé quelques baisers sur sa gorge qui sentait le même parfum que celui qu’utilisait ma mère, descendant rapidement jusqu’à ses seins flétris. Elle a soupiré quand j’ai sucé son téton grenu et j’ai fait mine de m’allonger, mais cela ne lui suffisait pas.

— Non, embrasse-moi encore !

J’ai obéi, glissant jusqu’à son ventre, posant mes lèvres sur son nombril, revenant à ses seins et elle m’a fait savoir d’un grognement sensuel qu’elle appréciait. J’ai continué un moment, ne sachant trop quelle était l’étape suivante, intimidé. Elle a posé les mains sur ma tête tout en gardant les yeux fermés. Elle m’a caressé les cheveux distraitement puis m’a repoussé plus bas.

— Continue ! J’aime sentir ta bouche sur moi !

Je voyais notre reflet dans la glace. Moi agenouillé à côté d’Aline et elle se tortillant sur le dos, les cuisses ouvertes. Sans détourner le regard du miroir, j’ai embrassé son ventre, descendant peu à peu vers la bosse de son pubis. Je n’avais jamais vu auparavant le sexe d’une femme en pleine lumière. Je n’avais aperçu celui de Charlotte qu’à la lueur des réverbères avant de le palper, mais sans pouvoir en distinguer les détails. Aline, elle, m’exhibait le sien sans pudeur. Renflé, il devait être au naturel très velu, la vulve bombée était recouverte de pousses rases, d’un roux plus fade que celui des cheveux, qui s’étiraient haut sur son bas-ventre. Elle avait dû les tailler aux ciseaux pour qu’ils soient aussi courts. L’effet était troublant : son con était à la fois velu et imberbe, j’en distinguais tous les détails sans l’entrave des poils. Entre les grandes lèvres charnues, les nymphes et l’épais clitoris formaient un bloc de chair ocre qui dépassait de plusieurs centimètres. Rien de commun avec l’abricot pudiquement fendu de Charlotte. Fasciné par le reflet de cette chatte qui m’excitait et me repoussait à la fois, je ne me montrais pas assez actif au goût d’Aline. Elle a pesé de la paume sur ma nuque.

— Maintenant, vas-y, fais-moi plaisir !

Je me suis exécuté, embrassant son pubis d’abord, goûtant la sensation étrange que me procuraient les chairs molles sous mes lèvres, les poils ras qui me picotaient et l’odeur de son con, mélange de parfum et de relents poivrés, teinté d’une touche acide de pipi. J’ai tendu la langue, suivant la fente, montant et descendant le long des petites lèvres en guettant sa réaction. Son souffle s’est accéléré et elle a commencé à rouler du bassin. J’ai continué mes va-et-vient mécaniques, suivant la scène dans le miroir, jusqu’à ce qu’elle me guide de nouveau du geste et de la voix.

— J’aime ça, tu sais ! Prends-la dans ta bouche, maintenant !

L’excitation avait balayé mes dernières préventions et j’ai happé entre mes lèvres la boule de chair formée par le bouton et les nymphes, résistant à l’envie d’y mordre, mais trop brutalement au goût d’Aline. Elle s’est raidie et elle a soulevé la tête, sourcils froncés.

— Hé, doucement ! C’est délicat par là !

Elle s’est radoucie en voyant ma mine et m’a caressé la joue.

— Continue, mais plus doucement ! En douceur, toujours, rappelle-toi, ça te sera utile plus tard ! Fais durer le plaisir et les femmes seront folles de toi !

Rasséréné, je me suis laissé glisser à genoux entre ses cuisses pour avoir un meilleur angle, et penché vers son sexe dont j’aimais l’odeur maintenant, le goût corsé qu’avait sa mouille abondante. Avec autant de délicatesse que je le pouvais, j’ai aspiré les chairs humides dans ma bouche, suçotant sa vulve comme un bonbon. Ses coups de reins ont repris plus vigoureusement.

— Oui, c’est ça, chéri ! Comme ça, exactement ! Ta langue aussi, donne-moi ta langue !

En continuant à sucer les lippes molles, j’ai agité le bout de ma langue en rond, attentif à ses halètements, cherchant ce qui la faisait gémir le plus. Ses cuisses ont commencé à trembler, parcourues de frissons et elle n’a plus éprouvé le besoin de me guider. En geignant, la tête roulant sur le lit, soulevant le bassin pour mieux frotter son bas-ventre contre mon visage, elle a joui.

Lorsqu’elle a fini par se redresser, essoufflée, en nage, l’œil alangui, je me suis senti un homme. Lui donner du plaisir de cette façon m’avait non seulement excité – j’avais le visage baigné de son odeur et de son goût – mais rempli d’orgueil. Nos échauffourées avec Charlotte, ses vagues grognements, pendant que je la pénétrais, me semblait bien insignifiants maintenant.

En reprenant son souffle, nullement gênée de sa nudité, Aline me couvait d’un regard attendri. Elle a ouvert une bouteille d’Evian et en a bu une longue gorgée avant de me la tendre.

Son regard s’est perdu dans le vague une seconde avant de revenir vers moi, avec une lueur nouvelle. Elle s’est avancée pour m’embrasser, cherchant son goût sur mes lèvres, passant la langue sur mon menton, comme si elle voulait y lécher un peu de sa mouille, puis s’est adossée à la tête de lit, jambes écartées, exhibant la boule de chair humide qui saillait entre ses cuisses, rougie et gonflée.

— Enlève tout ça, j’ai envie de m’occuper de toi maintenant !

Ma timidité de jouvenceau avait disparu et c’est sans honte que je me suis débarrassé de mes vêtements sous l’œil attentif d’Aline qui détaillait mon corps. Ma verge qui avait commencé à débander s’est redressée sous le regard trouble qu’Aline posait sur elle. Elle a tapoté le matelas à côté d’elle pour m’inviter à y prendre place. Je me suis assis à côté d’elle et elle m’a fait frissonner en effleurant ma verge, laissant ses ongles glisser le long de la tige pour venir agacer mes couilles. Elle semblait encore plus excitée qu’avant de jouir ; sa voix était rauque.

— Tu as une belle queue, ni trop grosse, ni trop petite…

Elle a eu un petit rire vicieux en me coulant un regard par en dessous, à travers ses cils fardés. Puis elle s’est penchée vers mon sexe. En le maintenant tendu vers elle, elle y a frotté le visage, le caressant de sa joue, titillant le gland du bout de son nez comme pour le humer. Je l’ai vue relever la tête vers le miroir et se décaler légèrement. Elle aussi voulait se voir à l’œuvre. Nos regards se sont croisés dans la glace et sa bouche s’est fendue d’un sourire lubrique avant de descendre de quelques centimètres pour emboucher mon sexe.

On ne m’avait jamais sucé. Charlotte ne m’avait pas paru être le genre de fille à qui j’aurais pu demander ça. Je n’ai pu m’empêcher de gémir en sentant la chaleur humide de sa bouche envelopper mon gland, la douceur tiède de sa langue qui tournait autour. Elle gardait les doigts noués à la base de ma queue sans la branler, suçant lentement, m’aspirant contre son palais.

Je me suis tourné pour l’observer dans le miroir et, après tant de sensations nouvelles, la vision de la rousse – joues creusées, ma queue dépassant d’entre ses lèvres luisantes de fard, une lueur vicieuse dans le regard qu’elle braquait sur moi – m’a achevé. J’ai grogné de nouveau, incapable de me contrôler, le bassin tressautant, et j’ai joui. Elle a resserré l’anneau de ses doigts au bas du manche et n’a pas bougé, me laissant éjaculer au fond de sa gorge, avalant tout le sperme que j’y déchargeais sans broncher. Quand, finalement apaisé, j’ai rouvert les yeux, elle était dans la même posture, observant notre reflet dans la glace, les lèvres serrées autour de ma queue qui commençait à mollir, continuant à la suçoter par jeu.

Quand elle a relâché le bout rougi, luisant, pas une goutte ne lui avait échappé, son rouge à lèvres n’avait même pas coulé. Elle a roulé sur le lit pour attraper ses cigarettes sur la table de nuit, m’exhibant au passage ses fesses maigrichonnes, toutes blanches au milieu de son corps bronzé. En exhalant la première bouffée, elle est repassée sur le dos, regardant le plafond.

— Tu sais ce qu’il y a de fantastique à avoir ton âge ?

J’ai répondu par un haussement de sourcils et elle a souri avant de tourner lentement la tête vers moi.

— C’est que, avant que j’aie fini cette cigarette, tu banderas de nouveau…

Elle a roulé contre moi, me lançant une œillade équivoque, en passant la main sur mon torse.

— Je suis prête à le parier… Qu’est-ce qu’il y a de plus craquant qu’un gamin de seize ans, avide de découvertes, et tellement dur partout !

Avec un rire de gorge, elle a fait descendre sa main, caressant l’intérieur de mes cuisses avant de remonter vers les testicules, y pressant la paume. Elle m’a tendu sa cigarette que j’ai refusée et elle l’a écrasée dans une tasse vide.

— Je vais t’aider un peu, parce que j’ai tellement envie de te sentir là, dedans !

Il était plus de sept heures quand j’ai quitté la villa d’Aline. Ma mère devait me chercher partout, mais ça m’était égal. Je bombais le torse malgré moi, fier de l’avoir fait jouir et, surtout, d’avoir tant appris d’elle. Du haut de mes seize ans, je me sentais un homme, « son amant », comme elle l’avait dit.

En me raccompagnant, dans sa petite robe bleue sous laquelle elle avait enfilé une culotte avant de quitter la chambre, elle semblait la même, à peine décoiffée, il ne lui restait qu’à rectifier son maquillage. Elle m’a embrassé sur les deux joues, soucieuse du qu’en-dira-t-on, j’imagine.

— Tu es par là ces temps-ci ? J’imagine que vous ne partez pas en vacances…

Elle a pris un air faussement accablé un instant, puis son expression est redevenue malicieuse. Elle m’a donné une tape discrète sur les fesses.

— Alors peut-être bien qu’on se reverra avant mon départ…

Je l’espérais vraiment. En passant le portail, je sentais déjà, confusément que ma vie ne serait plus tout à fait la même après Aline. Elle m’avait initié – et je ne devais d’ailleurs jamais oublier ses conseils – mais aussi, elle m’avait donné le goût des femmes mûres et convaincu qu’elles non plus, n’étaient pas insensibles à la vigueur et à l’enthousiasme d’un gamin.

2

﻿Parmi les copines qui restaient à Caluire après la fin des classes, je n’avais pas trouvé chaussure à mon pied. Les plus jolies étaient déjà en couple et il ne restait que les très moches ou les très sages de libres. Ni l’une ni l’autre des catégories ne m’attirait particulièrement. Je me consolais en me masturbant beaucoup, en évoquant ma voisine, Mme F. Il m’arrivait de grimper sur le mur d’enceinte de la villa pour essayer de l’apercevoir dans sa piscine. En vain.

Je n’osais ni lui téléphoner, ni aller sonner chez elle. Et je traînais dans le quartier, espérant que, comme la première fois, elle prendrait l’initiative. Plusieurs fois, je l’avais vue passer dans son coupé et elle m’avait salué de la main avec un grand sourire, mais sans prendre le temps de s’arrêter à ma hauteur. Je commençais à croire que je n’avais été qu’une friandise vite oubliée ou, pire, que je l’avais déçue.

Comme toujours, c’est lorsqu’on cesse d’espérer un événement qu’il se produit. J’étais allé à la pharmacie pour ma mère – elle n’allait pas très fort et se plaignait de migraines, mais il n’y avait qu’à voir ses yeux cernés pour comprendre qu’elle ne dormait plus – et j’arrivais à la hauteur du rond-point, lorsque l’Opel de Mme F. m’a dépassé. Elle a freiné brutalement et enclenché la marche arrière.

Elle n’était pas seule dans la voiture. Une amie était avec elle. Sensiblement du même âge mais à la silhouette plus lourde, les cheveux teints en blond agressif, elle aussi dissimulait son regard sous des lunettes de soleil.

— Grégoire, mon chou ! Mais qu’est-ce que tu fais comme ça, tout seul ?

Aline avait une drôle de voix et toutes les deux pouffaient pour un rien. Elles semblaient éméchées. Après quelques banalités, Aline a insisté pour m’inviter à déjeuner. J’ai refusé, ma mère m’attendait, mais elle n’a rien voulu savoir ; d’avoir bu la rendait autoritaire.

— Un jeune homme, toujours avec sa maman, non ce n’est pas sain ! Allez, grimpe !

J’ai fini par accepter, à condition de passer chez moi d’abord. Aline m’a fait monter à l’arrière et a démarré en trombe. Tout en conduisant, elle riait et frappait la cuisse charnue de son amie dont le parfum entêtant me parvenait par bouffées. Elles m’ont laissé au coin de la rue et j’ai expliqué à ma mère que j’allais manger avec Adrien. Cela n’a pas eu l’air de la contrarier, elle s’est laissée tomber dans un canapé pendant que je montais me changer.

Je les ai trouvées sur la terrasse en train de prendre l’apéritif. Sur la table, il y avait une bouteille de rosé dans un seau, une salade de tomates et de la viande froide. Elles n’avaient visiblement pas la tête à manger et n’ont cessé de boire en échangeant des plaisanteries pendant tout le repas, se contentant de picorer quelques rondelles de tomates. Elles ne se gênaient pas pour parler devant moi aussi bien de leurs maris qui ne pensaient qu’au fric que des aventures qu’elles avaient pu avoir dans le passé. L’amie d’Aline – elle s’appelait Danny – semblait être la plus délurée des deux. Dans une robe qui bâillait sur le devant et me laissait voir le soutien-gorge qui contenait difficilement ses gros seins mous, elle raconta certains de ses exploits au Club Med. Je ne voyais pas ses yeux cachés derrière ses verres teintés, mais je sentais bien qu’elle me regardait, ce qui ne faisait qu’ajouter à mon embarras. Pour me donner une contenance, j’ai voulu débarrasser mais Aline m’en a empêché, acceptant par contre que je fasse le café. Par la baie vitrée, j’entendais des bribes de leur conversation, ponctuée de rires et de gloussements. Aline avait l’air de faire l’article.

— Franchement, il est pas mignon ?

Je n’ai pas entendu la suite mais tout laissait supposer qu’elle lui racontait ce qu’il y avait entre nous. J’étais si nerveux que j’ai renversé du café sur le carrelage. Aline chuchotait et Danny poussait de petits rires étouffés.

— On va bien se marrer ! Je te jure qu’il a rien à envier à ton G.O. !

Mon arrivée avec le café a mis fin à leur conversation. Danny s’est reculée sur sa chaise et a repoussé ses lunettes dans ses mèches blondes pour me couver du regard. Je me suis senti ridicule de rougir et je suis retourné à la cuisine chercher le sucre. La situation était embarrassante et très excitante à la fois. L’idée que les deux femmes me regardaient comme un objet de consommation me flattait. Elles étaient séduisantes toutes les deux à leur façon, Danny à la limite du vulgaire avec ses rondeurs, ses cheveux décolorés et l’expression enjôleuse de ses yeux fardés.

— On va se baigner ?

Danny reposa sa tasse et parut étonnée de la proposition d’Aline. Pourtant le soleil était brûlant et se reflétait à la surface de l’eau turquoise de la grande piscine.

— Tu aurais pu me le dire, j’aurais prévu !

— Tu parles, je vais te prêter un maillot !

La suggestion d’Aline me semblait optimiste, vu leur différence de corpulence, mais il y avait apparemment autre chose qui gênait Danny. Elle se pencha vers son amie pour lui chuchoter quelque chose à l’oreille. Aline jeta un regard sur moi.

— Qui sait ? Ça lui plaira peut-être !

Sans prêter davantage attention à Danny qui haussait les épaules, Aline s’est levée et est partie en direction de la piscine, se débarrassant tout en marchant de sa robe sans manches qu’elle laissa tomber avec indifférence sur les lattes. Dessous, elle ne portait qu’un string de nylon sombre qui rehaussait la minceur de sa silhouette, soulignait les fesses nerveuses qui tressautaient. Elle a plongé sans soulever d’écume comme une nageuse aguerrie et entamé un crawl rythmé.

Danny et moi l’avons observée un moment. Je me sentais embarrassé, il me semblait impoli de planter là Danny et pourtant, moi aussi, j’avais envie de me jeter à l’eau avec Aline. La fausse blonde a deviné mes pensées et a remis ses lunettes noires.

— Allez la rejoindre, ne vous en faites pas pour moi ! Je vous rejoindrai peut-être. Dans un moment.

L’eau était tiède et c’était un plaisir de s’y tremper. Surtout avec Aline qui continuait à enchaîner des longueurs, mais à un rythme plus lent, ne manquant pas de me frôler à chacun de ses passages. Elle a fini par faire une pause et s’est hissée sur le bord de la margelle, faisant saillir les larges tétons sombres de sa poitrine pendante.

— Elle est trop bonne, Danny ! Allez, viens, tu t’es assez fait prier !

Elle s’est décidée, finissant son verre, avant de descendre la fermeture Éclair de sa robe. Suivant l’exemple de son amie, elle semblait avoir renoncé à trouver un maillot et s’est avancée vers nous dans ses sous-vêtements. Déshabillée, elle paraissait encore plus ronde, ses seins lourds ballottaient de gauche à droite dans le soutien-gorge de dentelle, ses cuisses replètes s’entrechoquaient et le slip échancré qu’elle portait accentuait le volume de ses hanches. Mais ce qui m’a le plus excité à ce moment-là et laissé une empreinte définitive sur mes goûts, c’était de voir la bosse de sa vulve enfermée sous la culotte, encadrée d’un rideau de poils. Danny n’était pas blonde du tout, les longs crins frisottés qui dépassaient de l’élastique et se tassaient dans le creux de la cuisse étaient d’un noir de jais.

Moins téméraire qu’Aline, elle a pris l’échelle, ce qui m’a permis d’observer sa croupe rebondie, les fesses duveteuses entaillées par l’élastique du slip qui laissait échapper une masse de chair pâle. Elle a fait quelques brasses symboliques, ses lunettes remontées sur le front avant de s’agripper à la margelle à côté de son amie. Elles ont échangé quelques mots, puis se sont tournées vers moi avec un regard équivoque.

— Si on allait sécher à l’intérieur ?

Je les ai suivies en contemplant leurs corps si différents qui m’excitaient autant l’un que l’autre, à tel point que les quelques mètres qui nous séparaient de la maison n’ont pas réussi à faire disparaître mon érection. D’autant plus que l’eau avait rendu transparente la dentelle des sous-vêtements de Danny et me laissait deviner sa nudité – les larges aréoles bistre, l’imposant triangle sombre de son pubis – sans le révéler tout à fait.

Aline a allumé une cigarette en me regardant avec une expression canaille. L’eau avait fait couler son mascara et ses yeux bleus étaient soulignés de traces noires. Elle m’a tendu son paquet.

— Tu sais, il ne faut jamais garder son maillot mouillé sur soi !

Elle s’est approchée de moi et a baissé mon bermuda sur mes hanches, juste assez pour dégager mon pénis, tendu à l’horizontale. J’ai fini de l’enlever moi-même en même temps qu’elle se débarrassait de son string. Ma queue a fini de se redresser en voyant le contour de sa vulve charnue, les poils roux taillés ras. Elle a effleuré ma verge du bout des doigts avant de se tourner vers son amie qui nous observait, encore en sous-vêtements.

— Je n’ai pas l’habitude de te voir aussi timide, Danny !

La fausse blonde a ri, mais n’a pas bronché. Aline s’est avancée vers elle en me coulant une œillade complice par-dessus l’épaule.

— Il va falloir qu’on t’aide, c’est ça ?

Sans attendre de réponse, Aline est passée derrière elle et a dégrafé son soutien-gorge. Libérés, les gros seins de Danny se sont étalés sur son torse, comme deux sacs pesants, la large couronne bistre du mamelon tournée vers le bas. Aline les a soulevés dans ses paumes, comme si elle voulait les soupeser, jouant un instant avec les chairs molles, avant de les relâcher pour descendre les mains sur les hanches de son amie.

— Regarde ce paresseux, tu crois qu’il nous aiderait ?

Je n’avais aucune envie de bouger malgré la provocation d’Aline. C’était beaucoup trop excitant comme ça. J’étais à la fois le voyeur qui mate une femme en déshabiller une autre et celui qui s’exhibe ; le regard de Danny qui s’attardait sur mon corps, allait et venait de mon visage à mon sexe, me faisait plus d’effet qu’une caresse.

Aline a pris son temps pour faire rouler la culotte de dentelle sur les hanches larges de son amie. Sous le ventre arrondi est apparue une bande de peau claire, puis le sommet de la toison. Elle a marqué une pause, m’observant avec une mine vicieuse avant de dénuder complètement l’entrecuisse. On ne distinguait rien de la vulve tant le buisson était épais. Les poils encore humides du bain paraissaient brillants et collaient sur le haut des cuisses en tortillons.

— Tu vois, chérie, je t’avais dit que ça lui plairait que tu ne sois pas épilée, tu as vu comme il regarde ta touffe !

Danny a pris une expression enjôleuse et m’a parlé pour la première fois depuis que nous étions rentrés.

— C’est vrai ce qu’elle dit ? Je te plais, Grégoire ?

Tout en posant la question, elle a passé la main dans ses poils, les ébouriffant, accentuant leur volume tout en dégageant la fente. J’apercevais les lèvres brunes sous les frisottis. Avec un battement de cils, elle m’a tourné le dos pour se diriger vers le salon. Elle marchait à petits pas, en se déhanchant, consciente que j’étais en train de lorgner sa croupe, les hanches très charnues qui creusaient un pli à la démarcation de la taille, les fesses lourdes. Elle s’est laissée tomber sur un des canapés de cuir et s’est allongée sur le dos. Les paupières mi-closes, elle a ouvert les cuisses pour exhiber sans pudeur son sexe. Sa main continuait à fourrager dans les poils, elle se caressait mollement. Entre les grandes lèvres brunes, je distinguais le triangle rosé de la fente qui luisait. Sans ajouter un mot, Aline a posé la main dans mes reins et m’a poussé en avant avec un regard éloquent. J’ai obéi à son signal et sans m’attarder sur les gros seins flasques étalés sur la poitrine de Danny, je suis monté sur le canapé pour m’agenouiller entre ses cuisses.

Je n’avais jusque-là léché que le sexe d’Aline et celui que Danny m’exhibait était bien différent. J’ai plongé le visage dans les poils, humant l’odeur forte qui s’en dégageait, une senteur poivrée à peine teintée de chlore qui m’a incroyablement excité. J’ai dû résister à l’envie de mordre la chatte odorante, mais Aline était tout près et je n’avais pas oublié ses préceptes. C’est doucement, donc, que j’ai plongé la langue dans la fente, agaçant le petit clitoris masqué sous les poils, glissant jusqu’aux nymphes que j’ai aspirées entre mes lèvres.

Danny s’est mise à gémir et, derrière moi, comme pour m’encourager, je sentais la présence d’Aline qui me caressait les reins. Sa main est descendue peu à peu, pelotant mon cul, malaxant mes fessiers, comme pour en éprouver la fermeté. Danny roulait sur le canapé, arquant les reins pour mieux me tendre sa chatte, de plus en plus bruyante. Aline m’a chuchoté, couvrant à peine les râles de son amie :

— Tu sais que j’adore ton petit cul !

J’ai tressailli malgré moi en sentant ses lèvres se poser entre mes fesses, l’humidité tiède de sa langue parcourir ma raie pour venir agacer mon trou du cul. L’idée qu’elle ose me faire ça et les sensations que me procuraient sa bouche posée sur mon anus, sa langue qui s’insinuait à l’intérieur m’ont tellement excité que je me suis acharné sur le con de Danny avec une brutalité qui ne lui a pas déplu. Je mordais, je suçais, j’aspirais sa mouille épicée, la faisant crier, tandis qu’Alice alternait entre mes fesses à coups de langue et caresses du doigt.

Danny a joui avec des sursauts qui faisaient claquer ses chairs molles sur le cuir du canapé et Aline en a profité pour m’enfoncer son majeur entier dans le cul. J’ai adoré ça. J’ai continué à sucer le con détrempé jusqu’à ce que Danny me repousse, une expression chavirée sur son visage en sueur. Aline m’a pris par l’épaule pour me retourner, me faire asseoir face à elle. Ses yeux pétillaient.

— Oh, ce que j’en ai envie !

Sans autre préliminaire, elle a saisi ma verge à la base et m’a enfourché, guidant mon gland dans son vagin brûlant. Elle m’a pris le visage entre les mains, plongeant ses yeux fiévreux dans les miens.

— Laisse-moi faire, surtout !

Je suis resté immobile comme elle l’ordonnait, la laissant s’empaler d’elle-même. Une fois ma queue enfoncée jusqu’à la base dans sa chatte, elle s’est penchée sur moi et m’a léché la bouche, aspirant mes lèvres entre les siennes, y cherchant le goût de son amie. Elle sentait à quel point j’étais excité et me baisait lentement, comme si elle aussi se retenait de jouir. Danny s’est déplacée et s’est assise dans un fauteuil pour mieux suivre la scène. Une main tenant sa cigarette, l’autre fouillant machinalement sa touffe humide, elle gardait les yeux sur nous, suivant les soubresauts d’Aline sur ma bite.

— Oui ! Là, maintenant !

Au moment où l’orgasme arrivait, elle a glissé la main entre nous et écrasé la base de ma verge entre ses doigts. J’ai éjaculé avec violence et Aline a continué encore, me maintenant raide de ses doigts, n’en finissant pas de jouir.

Lorsqu’elle a fini par me libérer, Danny a eu un regard nostalgique vers mon sexe rougi et poisseux. Cela n’a pas échappé à Aline et, entre deux halètements, elle a rassuré son amie :

— Je suis sûre qu’un quart d’heure de natation lui redonnera toute sa vigueur !

— C’est vrai ? Allons-y vite alors !

Elles ont gloussé toutes les deux et m’ont entraîné vers la piscine.

3

﻿﻿Quand mes parents m’ont annoncé qu’ils allaient divorcer, ça n’a pas été une grande surprise. Ça n’a pas non plus été un grand choc. J’avais seize ans, un peu d’expérience, et la présence de mes parents ne m’était plus aussi indispensable. Bien sûr, au début, j’ai encaissé le coup lorsqu’il m’a fallu quitter à la fois le lycée privé où, pourtant, je n’avais guère brillé, et notre belle villa sur les hauteurs de Lyon. C’est mon père qui y habiterait. Peut-être avec une autre femme, car il m’avait semblé, en tendant l’oreille que beaucoup de leurs disputes tournaient autour d’une maîtresse qu’il avait.

Pour être tout à fait honnête, ce qui me chagrinait le plus là-dedans, c’était de devoir dire adieu à la fois à ma bande de copains, et à Mme F., mon initiatrice. La veille de notre départ, je me suis mis à me poser des questions sur l’avenir – est-ce que Charlotte voudrait encore me voir lorsque je ne serais plus à Caluire qu’un week-end sur deux ? Est-ce qu’elle me serait fidèle ? Et Mme F., quand pourrais-je la voir ? Seulement pendant les vacances ?

Ma mère avait facilement retrouvé du travail, elle allait s’occuper d’une agence immobilière à Bourg-lès-Valence et j’irais au lycée du secteur, un lycée professionnel puisque j’avais une seconde fois raté mon passage en première. Quand ma mère m’a annoncé qu’elle nous avait trouvé un appartement dans une cité-jardin, j’ai eu peur qu’on se retrouve dans une banlieue sinistre mais ça n’a pas été le cas du tout. La cité Gardénia était un groupe d’immeubles de quatre étages autour d’un square. Au premier contact, l’ambiance m’y a semblé plus proche de celle d’un marché méridional que de celle des cités de Lyon-Est. Les gens se saluaient, s’arrêtaient pour bavarder, des gosses faisaient crisser les pneus de leur vélo en riant ; tout cela avait quelque chose de bon enfant qui m’a soulagé. L’appartement était sans commune mesure avec ce que nous venions de quitter, mais correct.

C’était à peu près la même chose pour le lycée : pas de bandes sinistres, rien qui ressemblait à cette atmosphère de cour de pénitencier, comme on le voit parfois dans les reportages. Evidement, le lycée Georges-Brassens n’avait pas grand-chose à voir avec le cours Saint François que je venais de quitter. Les filles y étaient moins nombreuses. Elles n’avaient pas ce vernis bourgeois, ce je-ne-sais-quoi dans la façon de se coiffer ou de se tenir. Pourtant je les ai d’emblée trouvées plus attirantes que toutes les Marie-Chantal que je croisais à Caluire. A mon avis, elles n’étaient pas plus délurées, mais elles avaient quelque chose de piquant, de moins standardisé que les filles de mon école privée.

J’ai été rapidement accepté – et cela aussi a été une surprise pour moi – les gars de ma classe d’électronique ne se sont montrés ni hostiles ni méprisants envers le nouveau que j’étais. Ils m’ont bien sûr chambré du fait que j’étais lyonnais – c’est-à-dire à quelque chose près, parisien – mais c’était fait sans méchanceté. A la fin de ma première semaine à Bourg-lès-Valence, j’étais déjà intégré dans la petite bande de la cité Gardénia. J’ai même été invité à une fête, mais j’ai dû décliner – à regret – car je passais le week-end chez mon père. Je n’étais pas emballé par cette idée, mais j’avais encore des affaires à récupérer à la villa et, avec un peu de chance, je pourrais profiter de la piscine.

Il faisait chaud, comme souvent chez nous, presque plus chaud qu’au cœur de l’été. Mon père n’était pas à la gare quand je suis descendu du train, mais franchement, le contraire m’aurait étonné. Il n’était pas à la maison non plus et c’est sa nouvelle copine qui est venue m’ouvrir. Il avait été plusieurs fois question d’elle dans les disputes de mes parents, mais je ne l’avais jamais vue auparavant.

Il n’empêche que si on m’avait demandé de la décrire, je ne me serais pas trompé de beaucoup. Plus jeune que mon père – je lui donnais dans les trente-cinq ou trente-six ans –, les cheveux d’un blond trop lumineux pour être naturel, tirés en arrière, les ongles manucurés, des bagues à tous les doigts, elle m’a ouvert en peignoir de bain.

— Tu dois être Greg ! Moi, c’est Caroline ! Entre !

Elle m’a embrassé sur les deux joues, s’efforçant de se montrer chaleureuse et de cacher qu’elle était mal à l’aise. Caroline m’a fait entrer dans le salon – la baie vitrée était ouverte donnant sur la terrasse baignée de soleil – et s’est excusée pour le retard de mon père qui, selon elle, serait là d’une minute à l’autre. Nous nous sommes installés sur les chaises longues et elle m’a questionné sur l’école, essayant de faire ami-ami.

— Et la maison, la piscine, ça ne te manque pas trop, avec le temps qu’on a ?

Elle a croisé mon regard et baissé les yeux en rougissant à cause de son manque de tact, ce qui me l’a rendue sympathique.

— Excuse-moi. Si on se baignait ? Ça m’éviterait de dire des idioties !

Je lui ai dit que ce n’était pas grave et je suis allé me changer dans le salon. De son côté, elle a enlevé son peignoir. Je savais que j’aurais dû la regarder comme ma future belle-mère, mais je n’y arrivais pas. Elle portait un bikini turquoise qui bâillait sur ses seins, petits et légèrement tombants. Elle ne les avait pas encore fait rectifier, mais j’aurais parié que ça n’allait pas tarder. Caroline était manifestement le genre de femme qui prend soin de son corps et fait tout son possible pour retarder son vieillissement. D’ailleurs, son ventre était plat, les muscles affleurant sous la peau bronzée, preuve qu’elle s’astreignait à une gymnastique quotidienne.

— Alors, on y va ?

J’ai fait mine de m’avancer, mais je l’ai laissée rentrer dans l’eau la première pour la voir de dos. Malgré son âge, elle avait vraiment un très beau cul. Pas trop gros, mais bien en chair quand même, il s’évasait en goutte d’huile vers le haut des cuisses musclées. Le bas de son maillot la serrait et traçait une entaille nette au milieu de chaque fesse, laissant dépasser une bande de peau blanche qui m’a tout de suite excité.

— Dis donc, tu as peur de l’eau ou est-ce que tu es frileux comme un vieux rat ?

En se retournant pour me lancer sa boutade, elle a dû surprendre mon regard, mais elle a fait comme si de rien n’était. On a nagé un moment et puis déconné dans l’eau en se poussant et en s’aspergeant. C’était sympa, même si ce n’était pas complètement naturel de sa part.

Le téléphone a sonné et elle s’est excusée. Je suis resté au pied de l’échelle pendant qu’elle sortait, pour suivre des yeux son cul excitant. La nage avait fait rentrer le bikini plus loin dans la raie et les fossettes étaient bien visibles ; un quartier de chair pâle dépassait de chaque côté de la bande bleue du maillot. Elle n’a pas tardé à revenir, l’air contrit.

— C’est ton père qui a appelé, il est avec des clients et pas moyen de se libérer !

Je lui ai dit que ce n’était pas grave, que j’avais l’habitude, parce qu’il faisait ça tout le temps avec ma mère. C’était la vérité, mais aussi une méchanceté gratuite que j’ai lancée sans réfléchir. Elle a froncé les sourcils, me toisant depuis la plage. Elle avait de belles jambes qui paraissaient encore plus longues vues d’en bas.

— Qu’est-ce que tu veux dire ?

— Rien, juste qu’on a toujours connu ça avec Maman, les réunions, les séminaires à la dernière minute…

Je suis sorti de l’eau pour la rejoindre, et j’ai continué avec une pointe de cruauté.

— A cette époque, en guise de clients, c’est avec toi qu’il devait être…

Elle a détourné le regard, apparemment gênée que je parle aussi librement, se remémorant sans doute l’époque où elle n’était que la maîtresse de mon père.

— Tu te trompes, ton père et moi, on est ensemble depuis six mois seulement.

Mais son expression avait changé. A son front marqué de petits plis, je voyais bien que des idées lui traversaient l’esprit, mon père n’avait rien du type fidèle, elle était bien placée pour le savoir. Alors, j’ai enfoncé le clou.

— Ah bon ? Désolé, c’est pour ça que t’es pas habituée…

On s’est allongés tous les deux à même le bois de la terrasse et on est resté là à bronzer un moment en silence. Même si c’était de ma faute, je n’avais pas envie qu’elle continue à broyer du noir, je la préférais joyeuse, comme tout à l’heure. Je me suis penché pour atteindre la surface de la piscine et je l’ai aspergée. Elle a poussé un cri et m’a poursuivi en riant jusqu’à ce que je la laisse me jeter à l’eau. Elle a plongé aussi et on est ressorti tout essoufflés. On récupérait, debout, face à face, les mains sur les hanches. Du menton, j’ai désigné son ventre.

— Tu as de sacrés abdos !

A sa façon de sourire, on sentait qu’elle en était fière.

— Toi aussi, tu dois faire beaucoup de sport, non ?

J’ai éludé, comme si c’était complètement naturel alors que je passais une heure par jour à faire de la musculation. J’étais excité qu’elle s’intéresse à mon corps et le regarde, même si c’était comme ça, l’air de rien. Mais la conversation en est restée là, il a fallu qu’elle retourne à l’intérieur pour appeler le bureau de mon père, c’était plus fort qu’elle. Comme on pouvait s’y attendre, elle est revenue en faisant une sale tête. Mon père était parti depuis deux heures et, à cause de moi, elle imaginait le pire. Du coup, elle en a rajouté. Se forçant à sourire, elle m’a proposé une bière. On l’a bue en quelques gorgées et elle a relancé la conversation.

— Comme abdos, tu fais quoi ?

On s’est mis à parler gym, à se montrer nos trucs respectifs et c’était vraiment excitant, parce qu’à chaque exercice qu’on se montrait, l’autre touchait pour se rendre compte précisément quel groupe musculaire était sollicité. En sentant sa main se poser sur mon ventre, je me suis mis à bander vraiment et à m’imaginer des trucs invraisemblables. Quand elle s’est cambrée sur les lattes en arquant le dos, tous les muscles tendus, les fesses contractées, j’étais tellement excité que, l’espace d’une seconde, j’ai oublié qu’elle était la femme de mon père.

— Et ça, c’est excellent pour les fessiers !

— C’est vrai ?

Sans lui demander la permission, j’ai tendu la main pour palper ses fesses dures. Elle s’est laissé faire en me regardant avec un drôle d’air, les yeux plissés. Comme si elle hésitait entre me passer un savon et me laisser continuer. On a entendu la voiture de mon père rouler dans l’allée et elle s’est relevée d’un mouvement souple.

— Tu vois qu’il n’est pas si en retard que ça !

A cause des exercices, son maillot avait roulé plus haut sur ses fesses et j’ai gardé les yeux sur les sphères qui roulaient au rythme de sa démarche, toutes rondes, d’un blanc qui contrastait avec le reste de son corps bronzé, pendant qu’elle allait à la rencontre de mon père, attrapant son peignoir au passage.

Papa s’est confondu en excuses. Il regrettait tellement d’avoir été retenu le jour de ma première visite depuis la séparation. Du coup, il a rajouté deux cents francs sur mon argent de poche. Je l’ai remercié en lui disant que ça n’avait aucune importance et que Caro avait été très sympa. Je ne pouvais naturellement pas lui dire à quel point j’aurais voulu qu’il arrive deux heures plus tard.

Le corps de Caroline m’avait tellement excité que j’ai dû me masturber sous la douche pour me calmer. On a passé une bonne soirée. Mon père semblait un autre homme, plus détendu, plus gai que lorsque nous vivions avec ma mère.

Papa n’avait rien changé à ma chambre, pas même enlevé un poster, et j’ai retrouvé avec plaisir mon grand lit confortable. Je me sentais fatigué par le bain et je m’apprêtais à sombrer dans le sommeil, bercé par des images de Caroline, son maillot turquoise enfoncé dans la raie de ses fesses, les sphères blanches dénudées, quand je les ai entendus.

J’avais grandi dans cette maison sans rien percevoir des ébats de mes parents, mais Caroline n’avait pas la discrétion de ma mère. Quand ils sont montés, son rire aigu a vite fait place à des gémissements, puis à des petits cris rauques qui allaient crescendo. J’entendais même leur lit buter en rythme contre la cloison. J’ai attendu qu’ils aient fini en regrettant que les portes de la villa n’aient pas de trou de serrure à l’ancienne, et je me suis encore masturbé en imaginant que c’était avec moi que Caroline faisait tout ce bruit.

4

﻿﻿﻿Etait-ce à cause de ce week-end et de ce qui s’était passé – au moins dans mon imagination – avec Caroline ? Toujours est-il que de retour à Bourg-lès-Valence, je n’avais d’yeux que pour les femmes plus âgées, les vraies femmes. Les adolescentes, les filles de mon âge, ne m’intéressaient pas ; dans la rue, c’était plutôt leurs mères que je suivais des yeux.

Il y avait pourtant plusieurs filles mignonnes dans ma classe mais malgré les incitations de mes copains qui comprenaient mal cette fixation, je les ignorais. Au lieu de me laisser distraire par les filles accessibles, j’en rajoutais dans le fantasme.

Au lycée, je peinais en électronique, mais en enseignement général, mon niveau me permettait de briller sans effort. J’avais toujours eu un penchant pour les matières littéraires, mais dès que j’ai vu Mme D., notre professeur, j’ai su que cette année les cours de français allaient me passionner. Madame D. devait avoir une quarantaine d’années, mais son style était très différent de celui de Caroline. Chez elle, point de manucure ou de décoloration, elle se donnait un genre plutôt baba : ses cheveux blond miel lui tombaient jusqu’aux reins, elle ne se maquillait pratiquement pas et portait des robes vaporeuses ou de longues jupes indiennes. C’était un professeur compétent et ses cours savaient intéresser tous les élèves de la classe, moi en particulier, qui, assis au premier rang, ne la quittais pas des yeux quand elle se déplaçait dans la classe, attentif au moindre mot que prononçaient ses lèvres charnues à peine rehaussées de rose nacré. Le soir, je passais des heures à imaginer le corps caché sous ses vêtements amples, lui prêtant tour à tour le postérieur bombé de Caroline ou celui menu d’une adolescente, une touffe fournie du même blond que ses cheveux ou, au contraire, quelques poils clairsemés.

Cela tournait à l’obsession, au grand dam de mon voisin de palier et camarade de classe, Julien. C’est pourtant lui qui a involontairement mis le feu aux poudres. A la récré, il essayait une nouvelle fois de me convaincre de m’intéresser aux filles de la cité – plusieurs m’avaient repéré selon lui, et ne demandaient qu’à sortir avec moi – quand il a laissé échapper un mot malheureux :

— Je vois pas ce que tu lui trouves, à cette vieille ! Surtout qu’il y a que le train qui lui est pas passé dessus !

Il a compris à mon expression qu’il n’avait fait qu’aviver ma curiosité.

— C’est-à-dire ?

— Oh, rien ! C’est les terminales de l’an dernier qui m’ont raconté. Ils étaient allés chez elle plusieurs fois. A trois ou quatre. Et pas pour prendre le thé !

J’ai continué à le presser de questions, exigeant qu’il me donne tous les détails, demandant à rencontrer ces types. Julien, excédé par mon insistance, a eu un geste d’exaspération et m’a tourné le dos.

Comme il aurait dû s’en douter, ces racontars, au lieu de me décourager, n’ont fait que me donner de nouvelles raisons d’espérer : si elle avait cédé à des terminales, pourquoi pas à moi ? Je faisais plus que mon âge, tout le monde me le disait, j’étais grand, musclé et sans être un top model, plutôt pas mal, alors ? De plus, Julien m’avait fourni de quoi exciter encore plus mon imagination. Désormais, je n’imaginais plus seulement Mme D. nue, je me la représentais en train de s’envoyer en l’air avec trois types qui, dans mes fantasmes, la prenaient tour à tour, puis tous en même temps.

Je ne pouvais pas en rester là et à la première dissertation qu’elle nous a demandée, j’ai saisi l’occasion pour glisser dans ma copie une lettre passionnée dans laquelle je déclarais ma flamme. Après quoi, j’arrivais tremblant à chaque cours de français, espérant jour après jour un signe de connivence, un sourire, un regard. Mais rien ne se passait, pas le moindre changement dans l’attitude de Mme D. Elle avait annoncé qu’elle rendrait les copies sous quinzaine et l’attente me semblait interminable…

Il n’y avait pas énormément de choses à faire de son temps libre aux alentours de la cité, Bourg-lès-Valence n’a rien d’une métropole. Comme le beau temps persistait, Julien et moi traînions souvent sur les terrains de sport qui jouxtaient la résidence Gardénia. Julien était un fou de basket et il ne cessait de me harceler pour que je joue avec lui. Ça ne me déplaisait pas, j’y voyais un moyen amusant de rester en bonne condition physique. Le plus souvent, on jouait en deux contre deux avec d’autres copains du quartier.

Ce jour-là, on venait de commencer une partie qui s’annonçait serrée avec José et Manu, deux frères du Gai Soleil, la cité de l’autre côté de la nationale. J’avais égalisé à quatre partout et Julien revenait en dribblant quand il a marqué une pause.

— Tiens, voilà la chaudasse !

On a tous les quatre suivi son regard. Une fille à la silhouette rondelette venait vers nous, un walkman sur les oreilles. J’ai demandé qui c’était et ils se sont tous mis à ricaner.

— Ça, c’est Amélie, la plus chaude de la cité !

Malgré son ton méprisant, je voyais bien que quelque chose avait changé chez Julien. Il avait le rire forcé, son dribble devenait nerveux. L’arrivée de la fille le troublait. Il faut dire qu’en dépit de ses vantardises, je le soupçonnais d’être puceau. Ce qui n’était pas mon cas, grâce aux petites bourgeoises du cours St-François. José a renchéri en faisant signe à Julien de lui envoyer le ballon.

— Toi, tu la connais pas, mais, elle, elle t’a déjà repéré ! C’est pour ça qu’elle est là, elle a reniflé de la chair fraîche !

Ils ont eu un rire graveleux et nous avons repris la partie, faisant mine de rien. Julien a raté un shoot facile. J’ai récupéré et marqué un nouveau panier. La fille s’est mise à applaudir comme si c’était un exploit.

— Ouais ! Bravo ! Super !

En reprenant mon souffle, je me suis tourné vers elle.

Elle m’a paru bien jeune pour être la Marie-couche-toi-là du quartier, plus jeune que nous en tout cas et elle tentait de le dissimuler par un maquillage excessif. Ses cheveux châtains hérissés de gel, elle portait un fuseau moulant qui accentuait ses courbes et une brassière qui laissait voir son ventre replet. Moins fardée et habillée de façon moins vulgaire, elle aurait été mignonne avec son minois espiègle.

Elle a cessé d’applaudir et posé les mains sur les hanches, prenant une posture aguicheuse. En me regardant droit dans les yeux, elle a ajouté :

— Un baiser aux vainqueurs !

Est-ce que cela a motivé les deux frères ou fait perdre ses moyens à Julien ? Toujours est-il qu’ils sont revenus au score et ont même pris l’avantage. J’ai remarqué qu’elle ne les applaudissait pas, eux, et cela m’a flatté. J’ai intercepté la balle et marqué. Au passage, j’ai chuchoté à Julien un encouragement – il ne voulait quand même pas laisser passer l’occasion de se marrer un peu avec Amélie et moi quand même !

Cela a fonctionné et nous n’avons pas laissé une chance à José et Manu. Quand ils ont proposé une revanche, j’ai vu que Julien était sur le point d’accepter et je suis intervenu en observant la fille du coin de l’œil : assise par terre, elle fumait pour se donner l’air affranchi.

— Demain, les gars, même en trente points, si vous voulez !

José m’a jeté un coup d’œil narquois.

— Ouais, je vois que vous avez trop à faire maintenant !

Amélie a attendu qu’ils se soient éloignés en échangeant des plaisanteries pour se lever et jeter son mégot. Elle est venue vers nous en tanguant du bassin, un sourire enjôleur sur les lèvres. Elle s’est hissée sur la pointe des pieds pour m’embrasser sur les deux joues.

— Bravo ! Tu joues vachement bien ! Je m’appelle Amélie, toi, c’est Greg, c’est ça ?

J’ai acquiescé, puis, pendant qu’elle faisait la bise à Julien, je lui ai dit que je trouvais le trophée insuffisant.

— Tu as dit un baiser tout à l’heure, ça, c’est pas un baiser, juste une bise !

Elle a ri et m’a lancé un regard complice sans répondre, visiblement ravie que je prenne l’initiative.

— Je pense qu’on mérite autre chose, non ? On s’est vraiment donnés à fond, Julien et moi !

En continuant à rire, elle a jeté un coup d’œil circulaire sur le terre-plein.

— Quoi, tu veux quand même pas qu’on s’embrasse ici ? Pour qui je vais passer, moi ?

Julien a réprimé un sourire, se retenant de lui dire qu’il y avait longtemps que sa réputation était faite.

— Alors, où ?

Elle a fait mine d’hésiter, mais on voyait bien que c’était une comédie, qu’elle avait prévu tout ça. En se dandinant, son regard passant de moi à Julien, elle a minaudé :

— Je sais pas, on pourrait peut-être rentrer dans mon immeuble…

Nous lui avons emboîté le pas et, pendant qu’elle conversait avec Julien, comme si elle avait vraiment été passionné de basket, je suivais des yeux le roulis de sa croupe. Ses fesses dodues ballottaient enserrées dans le coton noir de son fuseau si moulant qu’il ne cachait rien de son anatomie, épousant les courbes d’une fesse après l’autre, laissant voir l’entaille que faisait dans les globes l’élastique de son slip trop serré.

Arrivée dans l’allée, la 3C voisine de la nôtre, Amélie s’est adossée aux boîtes aux lettres, prête.

— Alors, vous le voulez ce baiser ?

Même si elle disait « vous », c’est bien à moi qu’elle s’adressait en me coulant une œillade. Par jeu, peut-être parce qu’elle me paraissait trop facile, je l’ai fait languir.

— A Julien d’abord, c’est lui le meilleur joueur !

Il allait protester, mais je l’ai pris par le coude et poussé vers Amélie. Elle a eu une lueur dépitée dans le regard, puis s’est vite reprise et, nouant ses bras autour de Julien, a collé sa bouche sur la sienne. Pendant qu’ils s’embrassaient, j’ai glissé la main derrière elle et caressé ses reins. Comme elle n’a pas réagi j’ai fait passer mes doigts sous la ceinture de son fuseau pour descendre plus bas, jusqu’à ses fesses. Sa culotte trop petite ne cachait pas la naissance de la raie. J’ai palpé la chair moite à cet endroit, puis Julien s’est écarté et j’ai pris sa place.

La bouche d’Amélie avait un goût de chewing-gum mêlé de tabac qui m’a excité autant que sa langue qu’elle agitait frénétiquement contre la mienne, agaçant mon palais. Cette fois, c’est par-devant que j’ai passé la main, la collant entre ses cuisses pour sentir la tiédeur de son sexe à travers son pantalon. En me reculant, je lui ai souri avant de me pencher pour l’embrasser dans le cou et lui murmurer à l’oreille :

— Ta bouche a le goût de fraise. Je me demande si c’est pareil là…

Elle s’est raclé la gorge, essayant de reprendre contenance devant Julien, mais elle ne cessait de me jeter des regards à la dérobée, l’œil brillant.

— Vous devez crever de soif… Si vous voulez, on peut monter chez moi, il n’y a personne.

On s’est tassé tous les trois dans l’ascenseur – elle habitait au quatrième – et, pendant qu’elle expliquait que sa mère et son beau-père rentraient toujours tard, vu qu’ils tenaient un magasin, je lorgnais son buste. Le top sans manche laissait voir ses épaules potelées et moulait sa petite poitrine ; les seins menus aux bouts pointus dardaient à travers le tissu, contrastant avec la rondeur de sa silhouette.

Son appartement était plus vaste que le mien et meublé avec un luxe tapageur. Dans la cuisine, elle nous a servi de grands verres de coca avant de nous regarder boire en grillant une cigarette. Des livres de troisième traînaient sur la table, elle devait être encore au collège. Julien ne disait plus un mot, il la dévorait des yeux, l’air excité. Son mépris pour la « chaudasse » de la cité était bien oublié. Il a posé son verre et a pris Amélie dans ses bras, l’embrassant avec plus de vigueur que dans le hall. Elle lui a rendu son baiser mais a gardé les yeux ouverts, m’observant par-dessus l’épaule de mon copain avec une expression complice.

Sans les interrompre, je suis passé derrière Amélie, me frottant contre elle en même temps que je passais les mains sur son ventre arrondi, m’insinuant peu à peu sous la ceinture de son pantalon. Le contact de sa chair pleine, élastique, que la sueur rendait légèrement poisseuse, m’excitait. En lui embrassant la nuque, je respirais son parfum bon marché mêlé de transpiration. Je me suis collé contre son dos pour lui faire sentir mon érection et elle s’est cambrée, tendant les reins vers moi. J’y ai vu un signe de consentement et, sans hésitation, j’ai baissé son fuseau, le faisant rouler sur ses cuisses. Elle a repoussé Julien et s’est tournée vers moi, le rouge aux joues.

— Non, mais dis donc, tu crois pas que t’es un peu rapide !

Malgré son semblant de protestation, elle n’a fait aucune tentative pour remonter son pantalon. Elle se tenait cambrée, à demi retournée, tendant la croupe dans ma direction. Elle avait encore sa culotte et je lorgnais ses fesses charnues sciées par l’élastique.

— Pourquoi attendre quand on en a envie ?

Elle a ri, pas gênée du tout au bout du compte de se retrouver en slip devant Julien et moi. Elle m’a attiré contre elle mais au lieu de m’embrasser, elle m’a soufflé à l’oreille :

— Tu veux toujours savoir si j’ai le goût de fraise partout ?

Je l’ai serrée contre moi pour dénouer le lacet qui retenait son top. Je sentais sa poitrine palpiter contre moi. En faisant glisser le vêtement jusqu’à sa taille, je lui ai répondu qu’il fallait qu’elle me le montre avant que j’y goûte.

— Tu le feras vraiment ?

Sa voix avait pris une note aiguë. J’ai hoché la tête et elle a pris appui sur la table, le bassin en avant, m’invitant tacitement à la déshabiller moi-même. Le visage de Julien était devenu rouge. Il lorgnait la fille à demi nue tout en empoignant son érection à travers son bermuda. Il grommelait entre ses dents : « Putain ! Oh, putain ! » Il a enfin osé la toucher, tendant la main vers un des petits seins qui redressaient leurs tétons pointus, d’un rose très pâle.

Je me suis accroupi devant elle pour baisser son slip. Trop étroit, il entamait la chair rebondie des hanches et j’ai eu toutes les peines du monde à le faire rouler sur ses cuisses. Son sexe avait l’air presque sage ; à peine renflées, les grandes lèvres restaient closes, ne laissant voir que l’extrémité pointue du minuscule clitoris ; autour d’elles, un duvet châtain s’étalait en éventail, les poils souples, comme peignés à la brosse.

En lui ôtant complètement pantalon et culotte, j’ai levé les yeux vers elle. Sans prêter aucune attention à Julien qui lui malaxait un sein sans délicatesse, elle m’observait, le regard fiévreux, la bouche entrouverte. J’ai avancé le visage entre ses cuisses, posant mes lèvres sur sa toison clairsemée, descendant lentement le long de la fente étroite, commençant à l’agacer de petits coups de langue. Elle n’avait pas le goût de fraise, plutôt celui de lait caillé. En la sentant frissonner à mes premières approches, je me suis enhardi, repoussant les lippes du bout de la langue, explorant l’entrée humide du vagin.

Elle restait silencieuse, sans dire un mot ni même gémir, mais je sentais ses cuisses frissonner pendant que je la léchais et elle cognait son pubis contre ma tête à petits coups. J’aurais sans doute pu la faire jouir comme ça, debout contre la table, si la sonnette de la porte d’entrée n’avait pas retenti avec insistance, jetant un vent de panique dans la pièce.

Amélie s’est raidie aussitôt. Ramassant ses vêtements avec précipitation, elle sifflait « merde, merde, merde ! » entre ses dents. Elle a couru sur la pointe des pieds jusqu’à la salle de bains et en est revenue avec un peignoir. Elle a repoussé la porte de la cuisine avant d’aller ouvrir. Je me demande qui de Julien ou moi était le plus affolé à l’idée que ce soit ses parents. Mais ce n’était que Mme A., sa voisine de palier. Elle avait entendu Amélie rentrer et venait voir si tout allait bien, parce qu’elle n’aimait pas la savoir seule chez elle-même si ses parents ne pouvaient faire autrement. Amélie l’a rassurée : elle était venue prendre une douche parce qu’il faisait si chaud dehors. Elle n’a pu se débarrasser de la voisine qu’après lui avoir promis qu’elle viendrait goûter. Après sa douche.

5

﻿Sitôt la porte refermée, Amélie est entrée en trombe dans la cuisine. Après l’excitation et la panique, c’était la frustration qui dominait dans son expression. Le visage rougi, un peu de sueur lui perlant aux tempes, elle écumait.

— Putain de merde, il faut toujours que cette vieille toupie se mêle de tout ! A croire qu’elle passe sa vie à m’espionner !

Je l’ai attrapée à la taille et serrée contre moi pour la calmer. J’ai dénoué son peignoir pour lui caresser les reins et les fesses. Elle frissonnait nerveusement, furieuse que la voisine lui ait gâché son plaisir. Elle m’a embrassé dans le cou et, sans plus s’embarrasser de Julien, m’a demandé :

— Tu peux revenir tout à l’heure ?

Je n’avais jamais été comme ça auparavant, mais cela m’excitait de me montrer cruel avec cette fille conquise d’avance. Mon regard est tombé sur Julien qui hochait frénétiquement la tête pour m’inciter à dire oui.

— Je sais pas… Ça m’étonnerait, en fait, j’ai un boulot dingue !

Elle s’est serrée davantage contre moi, frottant ses petits seins pointus contre mon t-shirt, levant les yeux en battant des cils pour m’aguicher.

— Allez, s’il te plaît !

Ça me faisait bander de la voir quémander comme ça. Je continuais à caresser ses fesses rebondies, plaquant mon majeur dans le sillon sans poils, effleurant les fronces de son anus.

— Faudrait peut-être que tu tiennes tes promesses d’abord…

Ses yeux noisette se sont arrondis en signe d’incompréhension.

— Ouais, le vrai baiser du vainqueur, je l’ai toujours pas eu !

Elle a froncé les sourcils, plissant le front avec une moue qui accentuait l’expression puérile de son minois, puis elle a compris mon sous-entendu et son visage s’est éclairé. Elle s’est frottée contre moi langoureusement, prenant une voix suave pour me répondre en chuchotant :

— Et bien, tu n’as qu’à revenir dans une petite heure, tu l’auras ton « baiser », promis !

Ce petit jeu m’excitait davantage que sa promesse. J’ai pesé un peu plus sur son trou du cul, l’entrouvrant du bout du doigt.

— Mais c’est maintenant que j’en ai envie ! Surtout que tout à l’heure…

J’ai cessé de la caresser et regardé ailleurs, l’air distant, comme si elle avait d’un coup cessé de m’intéresser. Je l’ai entendue soupirer, mais je n’étais pas encore sûr d’avoir gagné et j’ai continué à jouer la froideur jusqu’à ce que je la sente s’attaquer aux boutons de mon bermuda. Alors je l’ai gratifiée d’un regard tendre et j’ai pris son visage entre mes mains pour l’embrasser.

— Tu reviendras quand même, dis ?

— T’inquiète pas !

Elle était si nerveuse que ses doigts tremblaient et j’ai dû l’aider à ouvrir ma braguette. Mon bermuda a glissé sur mes chevilles et j’ai moi-même baissé mon caleçon pour libérer ma queue. Je bandais depuis un bon moment et mon gland était violacé, humide au bout. Elle a pris la tige entre ses doigts avant de baisser les yeux pour le regarder.

— Ça se voit que tu as envie !

Son visage a rougi davantage et elle m’a adressé un sourire complice avant de se pencher sur moi. Debout, courbée en deux, elle me cachait tout, ne me laissant voir que ses cheveux. Je lui ai posé la main sur l’épaule pour l’inciter à s’agenouiller et elle s’est exécutée. Elle a fermé les yeux et ouvert grand la bouche, tenant ma tige entre deux doigts pour la guider vers son palais.

J’entendais le souffle rauque de Julien qui continuait à grommeler entre ses dents, mais je n’ai pas levé les yeux vers lui pour autant. Amélie a resserré les lèvres autour du manche, juste sous le gland et, les yeux fermés, plissant les paupières, elle s’est mise au travail. Elle suçait de la même façon qu’elle embrassait : la tête légèrement inclinée sur le côté, elle faisait frétiller sa langue à toute vitesse, agaçant le frein et le méat de petites caresses rapides. Elle tenait ses doigts enroulés autour de la base, serrant mon membre par saccades, sans le branler vraiment.

J’étais si excité par la situation et par l’expression tendue de son visage – déformé pour aspirer ma queue, il paraissait plus juvénile encore – que j’étais partagé entre l’envie de jouir et celle de faire durer le plaisir. J’ai relevé la tête et vu Julien qui malaxait son pénis, cherchant à se masturber à travers son short. Il ouvrait des yeux ronds, fasciné par le spectacle qu’offrait la fille agenouillée sur le carrelage, ma queue dans la bouche. J’ai fait signe à Julien d’approcher. Je voulais voir jusqu’où la fille irait. Je lui ai passé les mains dans les cheveux tout en la complimentant.

— Tu sais que tu es belle comme ça !

Sans s’interrompre, continuant à faire tournoyer sa langue autour de ma bite, ses joues s’étirant alternativement, elle a levé des yeux brillants vers moi, flattée.

— On est deux dans l’équipe, faut pas l’oublier ! Julien aussi a droit à son baiser !

Elle s’est figée et a tourné la tête sans lâcher mon membre pour autant. C’était bandant de la voir tendre le cou et battre des paupières avec mon gland qui lui gonflait la joue. D’un clin d’œil, j’ai encouragé Julien, mais il n’en avait plus besoin. Avec des gestes fébriles, il était en train d’ôter son bermuda, bien décidé à saisir la chance qui lui était offerte.

— Ouais, moi aussi, j’y ai droit !

Sa queue s’est détendue comme un ressort quand il a baissé son slip. Elle était moins épaisse que la mienne mais plus longue et légèrement courbe. Il l’a prise dans sa main et, avançant à petits pas, entravé par son short, il l’a dirigée vers le visage d’Amélie. Celle-ci s’est retournée vers moi, son expression changée. C’était moi qu’elle voulait, pas Julien, et quand elle a relâché ma bite, étirant un filet de salive entre le gland et son menton, j’ai cru qu’elle allait protester. Elle a pris le manche de Julien dans sa main libre et elle est restée hésitante un moment, son regard passant d’un sexe à l’autre comme pour les comparer. J’ai posé la main sur sa nuque pour la diriger vers mon ami.

— Vas-y, Amélie ! Fais-moi plaisir !

Sa bouche s’est entrouverte comme si elle allait dire quelque chose mais au lieu de ça, elle s’est décidée et a embouché la queue de Julien. Il s’est mis à l’encourager si bruyamment que j’ai eu peur qu’il attire de nouveau la voisine. La main de la fille s’est mise en mouvement sur ma tige, me branlant à un rythme saccadé, couvrant et découvrant le gland encore luisant de sa salive, pendant que j’observais son profil, le petit nez retroussé, les joues creusées ; elle ne bougeait pas la tête, se servant seulement de sa langue, les lèvres bien serrées sur la tige. Julien était si excité que j’étais certain qu’il n’allait pas tarder à jouir. Je guettais ce moment, me demandant comment Amélie allait réagir, mais elle a inversé les rôles avant que ça n’arrive. Tournant la tête, elle a replongé vers ma queue sans ouvrir les yeux, le menton maculé de salive et de coulures de rouge à lèvres, et recommencé à me sucer.

C’était trop tôt ou trop tard. Je le voyais bien aux frissons qui parcouraient Julien, lui faisaient osciller le bassin pendant qu’elle le branlait, mais elle ne s’en était pas rendu compte. Il a poussé un beuglement et a projeté le bassin en avant en jouissant. Elle a ouvert les yeux en réalisant tardivement que Julien éjaculait. Il l’aspergeait déjà d’un sperme épais. Elle a relâché ma queue pour se détourner mais Julien se collait contre elle, cherchant sa bouche en déchargeant. Elle avait déjà la joue maculée et une nouvelle giclée s’est répandue dans ses cheveux et sur son front. Les traits contractés de dégoût, elle s’est plaquée contre ma cuisse, évitant de justesse la dernière bordée qui a taché son peignoir.

Julien soufflait bruyamment en reprenant son souffle quand elle s’est risquée à relever la tête, s’essuyant la joue de la paume.

— Oh, la vache ! T’es pas vrai, toi !

Son visage souillé avait repris une expression coléreuse, pourtant elle n’était pas au bout de ses peines, comme je le lui ai fait comprendre en pliant les jambes pour amener ma queue à hauteur de son visage. Le gland est venu frotter contre l’arête de son nez. Elle m’a regardé, l’air incrédule.

— Vous êtes trop, tous les deux !

Je lui ai souri sans répondre, creusant les reins pour déplacer mon sexe, le porter vers ses lèvres pour lui faire comprendre ce que je voulais.

— Putain, c’est pas vrai ! Mais, toi, préviens, au moins !

J’ai hoché la tête et elle a ouvert la bouche pour me laisser glisser mon gland entre ses lèvres. Cette fois, elle n’a pas fermé les yeux. Son regard s’est déplacé jusqu’à l’horloge rustique avant de revenir sur moi, toute trace de mécontentement envolée. La voir se faire arroser de sperme m’avait tellement excité que j’ai joui presque tout de suite. Je lui ai serré l’épaule pour l’avertir et elle m’a gardé dans sa bouche, me laissant éjaculer contre son palais, continuant à m’agacer de la langue longtemps, jusqu’à ce que je commence à débander. Mon sperme délayé de salive s’écoulait sur son menton, lui dégoulinait dans le cou, et je me suis dit qu’au fond, moi aussi, j’aurais préféré l’asperger, cela aurait été plus excitant.

Elle était dans un drôle d’état quand elle s’est relevée. Son maquillage avait coulé et son visage était luisant de sueur et de traces de sperme. Elle s’est essuyée d’un revers de manche et s’est dandinée sur place, en me coulant une œillade équivoque.

— Je crois que je vais la prendre pour de bon, cette douche ! Mais avant…

Elle s’est rapprochée de moi en battant des cils puis a fait demi-tour pour se hisser sur la table en faux rustique. Ecartant les pans de son peignoir, elle a exhibé ses cuisses potelées et sa vulve d’adolescente. Entre les grandes lèvres, la fente étroite était plus rouge que tout à l’heure ; un peu d’humidité y perlait et l’extrémité du clitoris saillait.

— Si on finissait ce qu’on a commencé ?

Julien et moi, on s’était déjà rajustés, prêts à partir.

— Je sais pas, faudrait qu’on file, là, et puis il y a la mémé d’à côté qui t’attend…

Elle s’est redressée, furibonde d’un coup.

— T’es qu’un salaud, Greg ! Un fumier ! Barrez-vous !

Elle a semblé s’effondrer, son visage s’est contracté et des larmes lui sont venues aux yeux. Subitement, elle n’était plus la « chaudasse » du quartier, mais une gamine qui fait un caprice. Je me suis avancé jusqu’à la table et j’ai caressé son ventre, puis ses seins menus. Ils étaient durs sous mes doigts et en pinçant le mamelon pâle, une vague excitation m’a repris. J’ai attrapé son poignet, le poussant entre ses cuisses.

— Pourquoi tu le fais pas toute seule ?

Elle s’est contractée et m’a jeté un regard d’incompréhension, ne sachant comment réagir à ce que je venais de lui dire.

— Oui, pourquoi tu me montrerais pas. Ça m’exciterait de voir comment tu te fais jouir…

En lui parlant, je continuais à repousser sa main vers son sexe et je m’efforçais de prendre une voix douce.

— Ça me donnerait envie de revenir encore plus vite, ça c’est sûr !

J’ai appuyé sur sa main pour la plaquer entre ses cuisses, écrasant mon majeur et le sien dans la fente. Elle s’est redressée pour m’embrasser mais je me suis reculé. Parce qu’elle était encore toute poisseuse et, surtout, parce que je voulais voir.

— Non, je pourrais pas, comme ça, toute seule !

J’ai ignoré son regard implorant et relâché sa main pour me poster en face de la table.

— Si, fais-le pour moi ! Pour m’exciter !

Elle a soupiré et détourné la tête en fermant les yeux. Sa main est restée immobile quelques instants entre ses cuisses, puis elle a lentement soulevé les genoux, exhibant la naissance des fesses, le pli profond que faisait la démarcation avec les cuisses. Le bas de sa vulve, comme la raie, était complètement imberbe, la peau d’un beige rosé. Entre les miches charnues, je distinguais l’étoile plissée de son anus, d’un brun plus foncé.

— Pour moi ! Fais-le !

Sa main s’est mise en mouvement, lentement d’abord, puis gagnant rapidement de la vitesse. Elle tenait son bouton serré entre deux doigts et se branlait par petites saccades, de plus en plus rapides, ses doigts dans la fente produisant des bruits humides. Comme lorsque je l’avais léchée, elle ne gémissait pas ; son souffle rapide qui soulevait ses seins pointus était le seul signe du plaisir qui venait. Ses cuisses battaient l’une contre l’autre faisant trembloter leur chair pleine. Très vite, avec un soupir léger, elle a joui. Son corps s’est tendu, ses reins arqués et elle a resserré les cuisses avec force, comme pour empêcher sa main de continuer. Elle est restée quelques secondes comme ça avant de se laisser aller, complètement détendue. Elle avait les yeux embués en se remettant debout. Tout de suite, elle nous a guidés jusqu’à la porte, vérifiant à travers le judas que la voie était libre avant d’actionner la poignée avec précaution. Au dernier moment, elle m’a rattrapé par le coude.

— C’était comme tu voulais ?

— J’ai adoré, Amélie !

— Alors, c’est vrai, tu reviendras ?

J’ai promis sans y croire, même si ses yeux alanguis et son visage défait, après ce qu’elle venait de me montrer, me troublaient d’une façon que je ne m’expliquais pas.

6

﻿L’épisode avec Amélie avait été un moment excitant, pourtant je n’ai plus repensé à elle par la suite. Pour être exact, je me repassais souvent le film de tout ce qui avait eu lieu cet après-midi-là, mais, dans mon imagination, ce n’était pas la jeune Amélie que je voyais agenouillée devant moi, je me représentais plutôt Caroline, la maîtresse de mon père, à sa place. Ou Madame D., ma prof de français.

Le jour où Mme D. justement, devait rendre les dissertations était enfin arrivé et j’étais fébrile, persuadé qu’après avoir lu la lettre que j’avais glissée dans mon devoir, elle ne pourrait plus feindre de m’ignorer. Elle serait obligée de réagir d’une façon ou d’une autre. Le cœur battant, j’ai attendu mon tour, n’osant même pas la suivre des yeux tandis qu’elle circulait dans les rangs en remettant à mes camarades leur devoir corrigé.

— Grégoire, c’est du très bon travail !

J’ai pris ma copie cherchant sur le visage de Mme D. un signe de connivence, mais elle avait simplement le sourire du professeur satisfait d’un élève. Elle a fait quelques autres commentaires – le plan était à revoir – mais rien de ce que j’attendais. J’étais effondré, le fait d’avoir la meilleure note me laissait parfaitement froid en regard de mes espérances. Pendant le reste du cours, j’ai lu et relu les annotations qu’elle avait mises dans la marge sans, à ma grande déception, y déceler le moindre signe d’ambiguïté. A la fin du cours, elle m’a appelé à son bureau. J’ai immédiatement reconnu la feuille qu’elle me tendait, c’était la lettre enflammée que j’avais glissée dans mon devoir.

— Tenez, Grégoire ! Vous avez dû oublier ça dans votre dissertation. Certainement un mot destiné à quelqu’un de la classe plutôt qu’à moi.

Avec un mince sourire plein d’ironie, elle s’est détournée. Je voulais la détromper, lui expliquer, mais déjà des camarades me poussaient de l’épaule, m’entraînant vers la sortie. J’ai bredouillé je ne sais quoi et j’ai froissé la lettre dans ma poche.

Dans le couloir, Christelle, une fille de la classe, m’a abordé. Elle ne m’avait jamais vraiment adressé la parole depuis la rentrée, mais mon bon résultat en dissertation semblait l’avoir impressionnée. Elle-même avait des difficultés en français et venait de se ramasser une sale note. Elle m’a félicité, me laissant peu à peu entendre qu’elle s’inquiétait pour ses résultats et qu’une aide en français venant d’un camarade doué lui serait précieuse.

Vu l’humeur dans laquelle m’avait plongé ma déconfiture avec Mme D., j’aurais probablement envoyé paître Christelle si ce n’avait pas été une aussi jolie fille. Elle avait de longs cheveux bruns qui lui retombaient sur les épaules et de grands yeux verts qu’elle maquillait avec art – on ne voyait qu’eux dans son visage. Petite et mince, elle avait pourtant un décolleté impressionnant dont les garçons de la classe ne cessaient de parler aux récrés. Nous nous sommes séparés pour entrer dans la classe de physique, mais, au milieu du cours, elle s’est retournée vers moi pour m’adresser un sourire lumineux. Cela n’a pas échappé à Julien qui m’a immédiatement gratifié de plaisanteries graveleuses, ce qui lui a valu une réprimande du prof.

Je ne savais trop quoi penser. Ma déconvenue avec Mme D. m’avait mis dans une humeur sombre et l’attention nouvelle de Christelle m’intriguait. Est-ce qu’elle attendait vraiment de moi une aide en français ou quelque chose d’autre ? Toujours est-il qu’à la fin des cours, elle s’est glissée à côté de moi dans la foule des élèves qui franchissaient le portail. Nous sommes allés à l’arrêt de bus ensemble – elle habitait la cité voisine du Gai Soleil – et, à sa façon de se tenir tout près de moi, de battre des cils en me regardant, je commençais à me dire que nous n’allions pas faire que des devoirs ensemble. Les secousses du bus nous jetaient l’un contre l’autre et elle n’y résistait pas trop, laissant souvent les gros seins qui tendaient son t-shirt s’écraser contre moi dans les freinages.

J’ai laissé passer mon arrêt. Je l’aurais fait même si je n’avais pas vu Amélie y faire le pas de grue sous l’abribus, en attendant quelqu’un, moi peut-être bien. J’ai accompagné Christelle à son immeuble, de plus en plus troublé, si bien que je ne pensais plus à la façon dont la prof de français m’avait remis à ma place. Arrivée devant son allée, elle a proposé qu’on s’asseye cinq minutes sur un banc pour discuter. J’aurais préféré la suivre à l’intérieur et l’attirer dans les caves, mais je ne perdais pas espoir pour autant. Après quelques banalités, elle a ouvert son sac de cours avec un sourire entendu.

— Il faut que je te montre quelque chose…

Elle a sorti son agenda à la couverture ornée de petits dessins naïfs et de mots de ses copines, et l’a ouvert pour en tirer une photo.

— Tiens, regarde, lui c’est Jean-Claude !

Je m’étais attendu à ce qu’elle me montre sa famille ou son chien, mais pas à ce qu’elle me flanque entre les mains la photo d’un grand gaillard en uniforme et béret rouge, souriant fièrement à l’objectif.

— Il est dans les paras, à Pau. Lui et moi, c’est pour la vie !

En disant ça, elle avait le regard alangui, comme si la seule évocation de son Jean-Claude la faisait chavirer. Ce qui ne l’empêchait pas de rester collée contre moi, si près que nos hanches se touchaient et que j’avais une vue plongeante sur l’imposant sillon qui séparait ses seins comprimés dans le soutien-gorge.

— Ça me fait du bien d’en parler…

Elle s’est levée, laissant sa main s’attarder sur la mienne.

— Alors, tu m’aideras pour le français ?

Je suis retourné à pied jusqu’à mon immeuble en me disant que c’était décidément une journée noire pour moi. Machinalement, j’ai mis la main dans ma poche et sorti la lettre que Mme D. m’avait rendue. Au dos, griffonnée d’une écriture anguleuse, elle avait noté : « Des idées intéressantes, mais l’expression est plate. Pour quelques conseils stylistiques, vous pouvez m’appeler. » Suivait un numéro. Le cœur battant, j’ai couru jusqu’à l’appartement et laissé sur le répondeur de Mme D. le premier message d’une longue série.

Le vendredi suivant, j’ai fait sauter les cours. Ce n’était pas dans mes habitudes, pourtant j’ai soigneusement imité la signature de ma mère et inscrit « raison familiale » sur le billet, tout ça pour prendre le premier train de l’après-midi pour Lyon. Le ciel était couvert le matin mais il a commencé à se dégager au moment où j’arrivais à la gare. J’étais soulagé : s’il faisait chaud, Caro serait au bord de la piscine. En maillot de bain.

Comme je l’avais prévu, en arrivant au milieu de l’après-midi, j’ai trouvé l’allée déserte, signe que mon père n’était pas rentré. En fait, Caroline n’était pas en bikini ce jour-là mais dans une tenue d’aérobic, un combi-short trempé de sueur. Je l’avais surprise en pleine séance de gym. Essoufflée, une mèche blonde lui retombant sur le front, elle m’a accueilli avec un grand sourire. Malgré l’heure, elle n’avait pas du tout l’air surprise de me voir. En la suivant à l’intérieur, j’ai plaisanté sur le fait qu’elle était une acharnée de la gym. Elle s’est tournée à demi, dans une pose coquette, bien cambrée.

— Qu’est-ce que tu veux, Greg, à partir d’un certain âge, les femmes doivent faire des efforts pour rester séduisantes !

A ce moment-là, elle n’avait pas l’air de douter de son pouvoir de séduction. Les cheveux paille qui lui retombaient sur le front ajoutaient une note sensuelle à son profil régulier et le combi-short dévoilait ses cuisses bronzées ; le tissu humidifié par la transpiration se collait à ses reins, s’insinuait entre ses fesses, révélant ses formes aussi nettement que si elle avait été nue. Tout en bavardant d’un ton léger, elle est allée directement au frigo pour attraper deux cocas. Elle s’est penchée sans plier les jambes et a pris son temps, comme si elle avait eu l’intention de me laisser admirer sa croupe tendue par sa position, les fesses bien en chair dépassant du short, la bosse de sa vulve moulée dans le coton rendu plus sombre par la sueur. Je mourais d’envie d’y porter la main, mais je n’ai pas osé. Elle a fini par se redresser, m’a tendu une canette et a bu la sienne en me regardant, un peu de mousse lui coulant sur le menton.

— La météo annonce des orages pour demain, il faut profiter de la piscine aujourd’hui…

Elle est allée se changer, revenant dans un nouveau maillot, encore plus petit que celui qu’elle portait les fois précédentes. Elle avait dû l’acheter récemment car les marques de bronzage de l’ancien étaient encore bien visibles, dessinant une bande de chair blanche tout le long du nylon imprimé. Elle m’avait déjà excité en se penchant dans son short moulant et là, c’était comme un strip-tease, comme si elle m’en laissait voir davantage peu à peu. On s’est allongé sur des serviettes à même la terrasse. Je faisais semblant de fermer les yeux mais je la détaillais à travers mes cils. Elle non plus ne semblait pas complètement détendue. Les traits réguliers de son profil avaient une expression trouble : paupières froncées, narines dilatées, comme si elle s’efforçait de contrôler une respiration trop rapide. Je cherchais quelque chose à dire, un moyen de la faire jouer comme la dernière fois, un prétexte pour la toucher. C’est elle qui me l’a fourni : elle s’est assise et a saisi un tube d’ambre solaire. Pendant quelques instants, je l’ai observée s’enduire du baume parfumé, avant de me redresser à mon tour, hésitant à lui proposer mon aide. De nouveau, elle a fait le premier pas. Après s’être enduit le ventre et l’intérieur des cuisses, elle m’a tendu le tube négligemment et s’est retournée.

— Tiens, tu veux bien terminer s’il te plaît ?

A plat ventre, ses reins se creusaient, faisant saillir la croupe charnue qui débordait du minuscule triangle de nylon de manière indécente, soulignée par une bordure de peau blanche. Je me suis exécuté assez timidement, réfrénant mon envie de peloter la chair abondante de son cul, me cantonnant à lui masser le dos. Elle s’est laissée aller en avant avec un soupir et, en appui sur ses avant-bras, elle a fermé les yeux.

— N’aie pas peur d’insister ! Là où ce n’est pas encore bronzé !

Cela revenait à me donner la permission de la tripoter et, en bandant, j’ai déposé un peu de baume au creux de ses reins, l’étalant peu à peu en bordure du maillot, palpant la naissance des fesses, la chair pleine du haut des cuisses, effleurant au passage ce que cachait encore le maillot étriqué.

— C’est agréable. Je pourrais rester des heures comme ça…

J’étais tellement excité que j’avais la bouche sèche. Je me suis fait plus insistant, prétextant qu’il fallait faire pénétrer la crème pour essayer de repousser davantage le mini-slip. Quand elle s’est retournée, j’étais prêt à poursuivre le massage sur le devant, mais son regard est tombé sur l’érection qui tendait mon maillot. Je me suis senti bêtement gêné et je me suis remis à plat ventre sur ma serviette. Elle a poussé un soupir et s’est relevée, prenant la direction de la maison au lieu de celle de la piscine.

— Trop chaud. Je vais prendre une douche.

Je n’entendais pas de bruits d’eau et je suis rentré à mon tour. Elle n’était pas à la salle de bains, mais face au plan de travail, elle regardait par le hublot du coin-cuisine, comme si elle guettait la voiture de mon père. Elle m’a souri par-dessus son épaule.

— Ça m’étonnerait qu’il rentre tôt, il travaille beaucoup trop ces temps-ci…

Je me suis posté derrière elle, comme s’il y avait eu quelque chose à voir dehors, humant son odeur chaude de sueur et de crème solaire. Nos épaules se touchaient. Elle n’a pas bougé, pas même lorsque je me suis penché pour ramasser une pochette d’allumettes qui traînait sur le carrelage. Sa croupe était tout près de moi, les bosses charnues des fessiers luisaient, mi-pâles, mi-bronzées. Dans une impulsion, j’ai tendu le cou et commencé à mordiller son cul, juste au-dessus des fossettes, là où les fesses sont les plus rebondies, la chair la plus tendre.

— Greg ! Qu’est-ce que tu fais ?

L’ignorant, j’ai continué à donner de petits coups de dents tout en laissant ma langue effleurer sa peau au goût de chlore et d’ambre solaire, et en repoussant du nez le bord de son maillot de bain.

— Tu vas arrêter, dis ?

J’aurais pu me relever et essayer de la prendre dans mes bras, l’embrasser normalement, mais j’étais sûr qu’elle m’aurait repoussé. Comme ça, j’étais juste en train de la taquiner, il n’y avait pas de quoi culpabiliser. Je la sentais frissonner légèrement, mais elle n’était pas tendue, ni contractée. J’ai essayé de baisser son maillot, mais elle m’en a empêché.

— Ça suffit, arrête maintenant !

— Attends, juste un petit bisou !

En tournant la tête vers la fenêtre, elle a soupiré, comme si, de guerre lasse, elle cédait au caprice d’un gosse et, cette fois, elle m’a laissé baisser son bikini. J’ai fourré mon nez entre ses fesses, posant de petits baisers dans la raie sans poils, poussant rapidement mon avantage en descendant jusqu’à son trou du cul, excité par son odeur musquée. Le contact de la rondelle plissée contre mes lèvres m’a tellement excité que j’avais les mains qui tremblaient en lui tenant les fesses écartées. Entre les globes pâles, le sillon imberbe s’assombrissait jusqu’à la large corolle brunâtre de l’anus, une minuscule fente ovale au centre des plis bien marqués. Elle s’est cambrée davantage comme pour mieux me montrer sa chatte. Son sexe n’était pas très renflé, les lèvres jointes semblaient petites entre les cuisses charnues, mais mon excitation a encore grimpé d’un cran en découvrant qu’elle était rasée comme une fille des magazines : elle n’avait laissé qu’une mince bande de poils châtains sur le haut de son pubis, tout le reste était tondu et la chair était plus sombre là où elle s’était servie du rasoir. Je l’ai léchée sans plus finasser, lapant et suçant, passant de son con à son cul, enfonçant ma langue tour à tour dans ses deux trous. Elle ne disait rien, les coudes appuyés sur le plan de travail, sa croupe tendue. Elle respirait fort et ses jambes tremblaient contre moi. J’aspirais sa mouille salée en même temps que ma salive, me frottant contre son anus, cherchant à repousser l’anneau du nez.

J’avais des capotes dans mon sac, mais je ne voulais pas lui laisser le temps de se raviser. J’ai baissé mon short en continuant à la sucer, aspirant son petit clitoris, le pinçant entre mes lèvres et je me suis relevé très vite. J’étais tellement raide que j’ai dû appuyer sur ma queue pour la mettre dans l’axe de son con.

— Non, pas ça, pas question !

Elle avait gardé la même position et sa voix était neutre. J’ai cru que c’était des simagrées et j’ai passé outre, poussant pour la pénétrer. Elle s’est retournée d’un coup, le visage rougi, les yeux brillants.

— Je t’ai dit non ! Tu avais besoin de tout gâcher !

J’ai réalisé à quel point j’avais été idiot. En sueur, les mèches blondes collées au front, elle a esquissé un geste pour remonter son maillot qui pendait à mi-cuisses, me laissant voir son pubis rasé, le mince carré de poils autour du clitoris. Elle m’excitait plus que jamais et je ne voulais pas qu’on en reste là. J’ai ouvert la bouche pour m’excuser et réalisé aussitôt que les mots étaient inutiles et ne feraient que la rebuter davantage. Je me suis laissé tomber à genoux devant elle avant qu’elle ait le temps se rajuster et j’ai couvert de baisers son ventre musclé, effleuré la mince bande de poils de son pubis. Elle est restée tendue, comme hésitante, l’espace d’un instant, puis ses résistances sont tombées et elle s’est hissée sur le plan de travail, repoussant elle-même son maillot pour le faire tomber sur le carrelage. Dans cette position, j’avais un meilleur accès à sa vulve. Je pouvais la serrer tout entière entre mes lèvres en agaçant le bouton de ma langue. Elle a joui très vite. Heureusement, car, aussitôt après, j’ai entendu la voiture de mon père s’engager sur le gravier. Caro a sauté sur ses pieds et a renfilé précipitamment son maillot, avant de partir en courant vers la piscine.

7

﻿﻿﻿Quand mon père est arrivé, l’air fatigué dans son costume sombre, il nous a trouvés en train de nager, chacun dans sa ligne d’eau, comme deux sportifs soucieux de leur forme. Il s’est accroupi au bord du bassin pour nous saluer.

— Vous avez bien raison d’en profiter, ils annoncent du mauvais temps pour demain.

Caroline s’est arrêtée de nager et s’est agrippée au bord pour embrasser mon père avec un sourire coquin. Je me suis contenté de lui faire coucou de la main, malgré l’eau chlorée, il me semblait encore avoir le goût de Caro sur les lèvres.

— Tu viens nous rejoindre, chéri ?

Il s’est relevé, l’air soucieux soudain, il avait quelques coups de fil à passer d’abord. Caro, essoufflée, a pris une intonation charmeuse.

— Mais, après, tu es tout à nous, promis ?

Mon père a acquiescé et s’est dirigé vers la maison. On a continué à barboter, mais plus calmement. Par la fenêtre ouverte, on entendait la voix de mon père qui téléphonait à des clients depuis son bureau, au premier étage. Quand je me suis accroché au bord de l’échelle, Caro est venue derrière moi, collant sa poitrine à mon dos. Elle respirait fort, sans doute à cause des longueurs qu’elle venait de faire. Elle n’a rien dit, mais j’ai senti sa main passer sur mon ventre, se faufiler rapidement jusqu’à l’élastique de mon maillot. Je savais qu’on ne risquait pas d’être surpris – à moins, bien sûr, que mon père ne se penche à la fenêtre – pourtant mon cœur cognait dans ma poitrine. Le bain m’avait calmé mais en sentant Caro caresser mes poils, effleurer mes couilles du bout des ongles, je me suis remis à bander. Cramponnant l’échelle des deux mains, je me suis reculé pour lui faciliter l’accès. Elle s’est accrochée à ma taille pour baisser le devant de mon maillot. Je sentais son souffle rapide contre mon épaule. Elle a noué ses doigts sur la tige tendue, massant mon gland du pouce, le faisant grossir encore avant d’entamer un lent mouvement de va-et-vient.

— Bon, eh bien, je crois que nous sommes d’accord, à lundi, entendu !

En entendant mon père prendre congé de son client, j’ai cru que j’allais une nouvelle fois être frustré. Caro l’avait entendu elle aussi, elle m’a soufflé à l’oreille :

— Vas-y, viens, maintenant !

Elle a noué ses jambes aux miennes pour libérer son autre main et l’a glissée entre mes fesses, agaçant mon trou du cul d’un doigt, tout en accélérant ses mouvements sur le manche. J’ai fermé les yeux et serré les mâchoires pour ne pas faire le moindre bruit et j’ai joui en repensant au cul de Caro étalé devant moi, à son odeur musquée.

Quand j’ai rouvert les yeux, mon père passait la porte-fenêtre dans un bermuda trop large. Caroline s’est écartée en lançant, d’un ton enjoué :

— Alors, on la fait, cette course ?

Dans la semaine qui a suivi, j’ai inondé le répondeur de ma prof de français de messages insistants. L’idée ne m’était pas venue qu’elle pouvait être mariée ou vivre en couple. Que se passerait-il si quelqu’un d’autre écoutait mes déclarations téléphoniques ? Je n’ai pas réussi à l’avoir une seule fois – elle devait filtrer ses appels. En cours, son attitude restait inchangée : j’étais un élève comme les autres, point.

Je faisais de mon mieux pour suivre dans toutes les matières. Pas que l’électronique ou les maths m’aient tellement intéressé, mais je ne voulais pas décevoir Maman. Elle avait eu sa dose de coups durs pour cette année et je m’étais promis de ne pas gâcher son nouveau départ. Sa vie de divorcée semblait lui convenir, en tout cas, elle ne laissait jamais voir la moindre nostalgie pour Caluire. Se remettre à travailler lui avait fait du bien, elle s’entendait au mieux avec les gens de l’agence et il lui était même arrivé plusieurs fois de sortir le soir et de rentrer après que je fusse endormi. D’autre part, elle commençait à se lier d’amitié avec plusieurs femmes du quartier. Naturellement, elles n’étaient pas aussi distinguées que nos voisines de Caluire, mais elles se montraient accueillantes et bien plus chaleureuses. Maman s’était même laissé convaincre d’adhérer à leur amicale, une sorte de club qui organisait excursions, tournois de belote ou de Scrabble, etc. Madame G. en était un des membres les plus actifs et on la voyait souvent à la maison.

Mme G. était une sympathique Méridionale qui habitait l’allée D de notre bâtiment, son mari travaillait à l’aéroport et elle avait une fille qui allait au même lycée que moi. Très brune, elle me paraissait un peu plus âgée que ma mère, à moins que les petites rides qui lui plissaient le coin des yeux n’aient été dues au soleil, car elle avait la peau mate et semblait constamment bronzée, ce qui faisait ressortir la blancheur de ses dents et les coloris bigarrés des robes dont elle drapait ses rondeurs. Chaleureuse et cordiale, elle avait toujours un mot gentil pour ma mère, comme pour moi. Une fois, je l’avais même entendue lui dire, depuis la cuisine :

— C’est un beau gaillard que vous avez là, Françoise ! Ah, si j’avais l’âge de ma Marie-Christine…

Mais, malgré sa volubilité et ses quelques allusions, je la regardais sans la voir, trop préoccupé des deux blondes – la compagne de mon père et ma prof de français – pour prêter attention à la brune, sans me douter qu’elle allait jouer un rôle important dans mon existence !

Ce soir-là, dès qu’elles sont parties à leur soirée Scrabble, j’ai recomposé machinalement le numéro de ma prof. J’ai été tout surpris qu’elle décroche et encore plus qu’elle me donne son adresse en m’invitant à passer, « si j’y tenais ».

Elle habitait le lotissement Les Fougères, un pavillon qui aurait eu bien besoin d’être rafraîchi. Dans le jardin envahi de mauvaises herbes, un chien trottinait. Je suis entré prudemment, mais il n’a pas bronché. Mme D. m’a ouvert dans une robe indienne. Elle semblait sortir de la douche et frictionnait ses longs cheveux miel avec une serviette-éponge. Une odeur d’encens flottait dans l’intérieur encombré de piles de livres et d’objets hétéroclites. Accroché au mur du hall, un masque de sorcier africain semblait m’observer. Je l’ai suivie dans le salon, elle a bu une gorgée de thé qui fumait encore et m’a dévisagé sans aménité. Plutôt refroidi par l’ambiance, alors que je m’étais attendu à une folle soirée, je ne savais quoi dire.

— Vous savez combien de messages vous avez laissé sur mon répondeur, Grégoire ?

J’étais dans mes petits souliers. Quand elle m’avait invité chez elle, je n’avais pas soupçonné que c’était pour me passer un savon. Elle s’est levée, a roulé une cigarette avec dextérité.

— Seize exactement !

Elle est venue se planter devant moi, m’expédiant une bouffée de tabac aromatique au visage. Ses yeux pâles me toisaient froidement.

— Alors, c’est quoi votre plan ?

J’étais paralysé. Je la trouvais encore plus belle qu’en cours. Ses épaules étaient encore humides de la douche et je devinais qu’elle était nue sous la cotonnade légère à voir la façon dont ses tétons pointaient sous le tissu. Il émanait de sa chevelure une odeur d’herbes qui me troublait, mais elle continuait à me fusiller du regard et aucun mot ne sortait de ma gorge.

— Votre idée, c’est quoi au juste ? La prof me branche, je la harcèle, je la saute et bonsoir ?

Je me sentais humilié. Autant par colère que par désir, je l’ai empoignée pour l’attirer contre moi. Elle semblait si menue dans mes bras, la taille fine et souple comme celle d’une adolescente. J’ai cherché sa bouche. Elle ne s’est pas débattue, elle a simplement détourné la tête pour aspirer une autre bouffée de tabac, inerte entre mes bras, comme si tout cela ne lui faisait ni chaud ni froid.

— C’est tout ? Quel manque d’imagination, mon cher Grégoire !

Furieux, je l’ai serrée plus fort, la pelotant brutalement, malaxant une fesse menue à travers la robe. Cela ne l’a pas émue davantage. Et, dépité, je l’ai lâchée.

— Comme violeur, non plus, vous n’êtes pas très convaincant !

Elle est retournée prendre sa tasse de thé avec un rire compassé.

— L’idée ne manquait pourtant pas de piquant…

Elle s’est assise et a rallumé la cigarette qui s’était éteinte avant d’ouvrir un des livres qui jonchaient la table, comme si je n’étais pas là. Sans un mot, j’ai fait demi-tour. Elle m’a rappelé quand j’arrivais au vestibule.

— Grégoire ! Vous pouvez m’écrire, si vous voulez, à condition de faire un effort de style, mais de grâce, plus de téléphone !

Je n’avais jamais ressenti un tel sentiment d’échec que ce soir-là et, en regagnant mon immeuble d’un pas que la rage rendait rapide, je me suis juré de ne plus lui adresser la parole que lorsque j’y serais forcé, en classe.

8

﻿Suite à la rebuffade que j’avais essuyée, j’avais pris des résolutions. Outre celle de ne plus harceler Mme D., ma prof de français – j’avais d’ailleurs effacé son numéro de la mémoire de mon téléphone –, j’avais décidé de travailler deux fois plus dans les matières où j’avais des difficultés et de me consacrer davantage aux études qu’aux filles. Un soir, alors que j’étais justement en train de peiner sur un devoir de physique, on a sonné. Maman se servait toujours de sa clef et j’étais surpris que nous ayons une visite impromptue.

Mme G., notre aimable voisine de l’allée D, se tenait sur le seuil dans une robe encore plus colorée qu’à l’ordinaire. Elle me souriait par-dessus un vaste saladier recouvert d’aluminium.

— Bonjour, Greg !

Etonné, j’ai mis quelques instants à la prier d’entrer. Elle a aussitôt filé vers la cuisine de son pas alerte.

— J’ai fait de l’aïoli et comme ta maman m’avait dit qu’elle sortait ce soir…

Ma surprise a redoublé – pourquoi ne me l’avait-elle pas dit, à moi ? Mme G. continuait à pépier de sa voix chantante, dépliant les mets qu’elle avait préparés, s’agitant dans la cuisine avec familiarité. Elle n’était pourtant pas en tenue de cuisinière : je ne lui avais jamais vu cette robe à motifs turquoise qui m’a paru nettement plus courte que celles qu’elle mettait d’ordinaire ; ses cheveux noirs étaient gonflants, brossés avec soin, et son maquillage venait d’être appliqué. En m’expliquant qu’elle en avait fait un peu plus à mon intention et que j’allais me régaler, elle allait et venait dans la cuisine, cherchant ce qu’elle pourrait faire de plus. Elle a fini par s’arrêter, les mains posées sur les hanches.

— Bon, eh bien, je crois que je vais m’en aller… Je reviendrai chercher les plats plus tard, d’accord ?

Réalisant que je ne me montrais pas très poli à l’égard d’une amie de ma mère – je ne lui avais pas décroché un mot ni même offert un verre d’eau – je lui ai proposé un apéritif. Elle a accepté un Martini, ajoutant avec un rire convenu :

— Mais pas trop, sinon ça me fait tourner la tête !

Elle m’a suivi dans le salon et s’est installée sur le canapé. Elle a bu son verre en le sirotant à petites gorgées tout en parlant de tout et de rien. Assis en face d’elle, je ne pouvais m’empêcher de lorgner les cuisses charnues qu’elle me dévoilait chaque fois qu’elle croisait et décroisait les jambes. Si je n’avais pas craint qu’elle surprenne mon regard insistant, j’aurais peut-être pu apercevoir sa culotte. Elle a déposé son verre vide sur la table basse et déclaré qu’il fallait qu’elle rentre. Cela n’avait pas l’air de l’enchanter, il y avait un soupçon de contrariété dans sa voix. Elle s’est avancée sur le canapé, se préparant à regret à se lever, et elle a soupiré.

— Rien ne me presse, note bien, mon mari est de nuit cette semaine et Marie-Christine est plongée dans ses bouquins, comme d’habitude…

— Alors, vous reprendrez bien un peu de Martini !

Elle n’a pas dit non, au contraire, et s’est adossée au canapé, l’air satisfait, croisant la jambe plus haut encore. La cuisse qu’elle me laissait voir tout entière était bronzée, du même brun que ses épaules dénudées ; pleine, lourde même, la chair paraissait ferme, sans plis disgracieux. Elle a levé son verre dans ma direction et a pris une expression équivoque.

— Je ne sais pas si c’est très correct que je reste comme ça, avec toi tout seul à la maison. Dans la cité, les gens ont vite fait de jaser…

Elle a marqué une pause, m’observant à travers ses cils fardés, les paupières mi-closes, puis son large sourire s’est épanoui de nouveau.

— Remarque, il faudrait avoir l’esprit mal tourné pour penser qu’un beau jeune homme comme toi et un vieux machin comme moi…

Elle a laissé sa phrase en suspens. Elle attendait que je saisisse la perche qu’elle me tendait. J’étais peut-être naïf, mais pas au point de ne pas le comprendre. Après lui avoir dit qu’elle n’avait rien d’un vieux machin et qu’au contraire, elle était une femme très séduisante, je l’ai vue se rengorger.

— Eh bien, j’ai eu raison de rester : un bon apéritif et tous ces compliments !

Elle avait beau en plaisanter, je voyais bien que ses joues avaient pris de la couleur et que ses yeux étaient brillants. Encouragé, j’ai poussé plus loin.

— Mais je suis sincère, Madame…

— Mireille !

— Mireille, je suis sûr que tous les hommes vous trouvent attirante, quel que soit leur âge !

Elle a baissé les yeux, comme si mes propos la faisaient rougir, avant de me dévisager en silence, dans une question muette. Je lui ai donné la réponse qu’elle voulait.

— A commencer par moi !

Elle a eu un rire forcé, puis est restée silencieuse, tripotant son verre avec nervosité, attendant sans doute que je prenne l’initiative, mais elle avait largement l’âge d’être ma mère et je ne savais trop comment m’y prendre, surtout après le camouflet que j’avais essuyé avec la prof. Elle a fini par se lever, j’ai fait la même chose et on est resté debout l’un en face de l’autre, hésitant tous les deux.

— Cette fois, il faut que j’y aille, ça ne serait pas décent…

Elle a levé vers moi un regard brillant qui m’a semblé être une invite. Je l’ai prise aux épaules en me penchant pour l’embrasser. Elle a détourné la tête, évitant mes lèvres, et j’ai cru que je m’étais trompé. Mort de honte, j’allais me reculer quand elle a posé la main sur ma nuque pour m’attirer vers sa gorge.

— Pas sur la bouche, mon beau ! Je suis mariée tout de même !

Sans m’expliquer son attitude et sa conception de la fidélité, j’ai suivi le mouvement, embrassant la peau parfumée de son cou, la chair molle de son décolleté. Je caressais ses hanches larges à travers la robe. Ses seins étaient prisonniers d’un soutien-gorge rigide que je ne pouvais dégrafer sans ôter sa robe. J’ai renoncé, préférant descendre peu à peu vers son ventre. Elle ne disait plus rien, respirait bruyamment en se laissant faire, passive. Ayant encore en tête les conseils de ma voisine de Caluire, je m’efforçais de me contrôler, de ne pas me précipiter. J’ai fini par me laisser tomber à genoux sur le tapis, continuant à déposer de petits baisers sur l’arrondi de son ventre à travers le nylon imprimé.

— Oui, là, si tu veux !

D’un geste vif, elle a soulevé le bas de sa robe et me l’a passé sur la tête, m’emprisonnant sous le tissu comme sous une toile de tente, me plaquant le visage contre sa culotte. A travers le coton, je sentais la bosse de son sexe, le coussin souple que formaient ses poils ; je respirais le parfum du linge propre mêlé de celui, piquant, de sa chatte.

— Là, oui, attends !

En maintenant ma tête serrée contre son entrecuisse, elle a reculé à petits pas empruntés, jusqu’au canapé où elle s’est laissée tomber. Elle a posé les talons sur le cuir et ouvert largement les cuisses, tout en tenant relevé le pan de sa robe. Elle s’en servait comme d’un paravent, pour me cacher son visage. Je me moquais bien de cette nouvelle bizarrerie, c’était son sexe que je voulais voir.

Entre les cuisses lourdes, son slip blanc épousait l’imposant renflement de son pubis. C’était une culotte de coton, ample, pourtant elle ne suffisait pas à contenir tout entière la toison de Mireille. Les poils bruns débordaient en tortillons frisés tout le long de l’élastique, ils emplissaient l’aine avant de se clairsemer peu à peu pour finir en duvet sur l’intérieur des cuisses. Immédiatement excité par cette vision, j’ai glissé les mains sous ses hanches pour empoigner la culotte, faisant fi des conseils de lenteur de Mme F. Cette chatte, je voulais la voir tout de suite. Mireille a docilement soulevé le bassin pour me permettre de faire rouler le sous-vêtement jusqu’à ses chevilles. Dès qu’elle a été débarrassée de son slip, elle a repris sa position, pieds calés sur le canapé, cuisses grandes ouvertes. J’étais tout près de son sexe étalé et ses effluves iodés me piquaient déjà les narines. La touffe brune était si dense que je ne distinguais rien des détails de la vulve, les poils tassés par la culotte formaient un buisson d’un noir luisant qui recouvrait tout l’entrecuisse, s’allongeait sur le pubis en une large barre horizontale s’arrêtant juste sous la marque de l’élastique.

Mireille ne parlait pas. Le souffle rapide, elle tenait toujours son visage caché mais pour m’encourager à aller plus loin, elle se cambrait par à-coups, tortillant le bassin sur le canapé. J’ai passé la main dans sa toison épaisse, peignant les longs poils entre mes doigts, les repoussant sur les côtés pour dégager la fente. Les grandes lèvres velues se sont écartées pour révéler les nymphes. D’un rouge très vif, elles bâillaient sur l’entrée luisante du vagin. Je me suis penché pour y passer la langue, humant son odeur marine. Sa mouille avait un goût fort, salé, qui, au lieu de me rebuter, m’excitait. J’ai enfoui le visage dans sa touffe pour en laper davantage et Mireille s’est mise à ronronner, un bruit ténu qui venait de sa gorge. Elle avait laissé tomber le paravent de sa robe et je l’ai vue fermer les yeux, passer la langue sur ses lèvres, comme si elle aussi était en train de lécher.

J’ai continué un moment, aspirant son clitoris épais entre mes lèvres, le titillant de la langue. Sa mouille me coulait sur le menton, me poissait les joues. Mon excitation montait, mais Mireille, elle, continuait à respirer au même rythme, son ronronnement restait régulier. Elle avait peut-être besoin d’autre chose pour jouir. Je me suis relevé et nos regards se sont croisés. Elle a poussé un râle comme sous le coup d’une douleur soudaine, et a détourné la tête.

— Je ne pourrai plus te regarder en face maintenant !

C’est pourtant ce qu’elle a fait dans la seconde qui a suivi, lorsque j’ai ouvert mon pantalon. Elle a attendu que j’aie baissé mon caleçon et dégagé ma queue – sa chatte odorante m’avait tellement excité que mon gland était luisant – pour se retourner face au dossier.

— Oh, non ! Il ne faut pas ! S’il te plaît, pas ça !

Poursuivant dans l’hypocrisie, elle s’est allongée sur le canapé, couchée en chien de fusil et s’est tournée sur le côté, face au dossier, avant d’enfouir son visage dans un coussin.

— Ce n’est pas bien de faire ça ! Si les gens savaient…

Elle a rectifié sa position pour s’installer plus confortablement, puis elle a relevé sa robe sur ses reins en prenant soin de ne pas la friper, et m’a présenté sa croupe.

Ses fesses étaient larges mais encore fermes et s’harmonisaient avec le reste de sa silhouette potelée. Plus pâles que les cuisses, leur peau était duveteuse, douce sous mes doigts. Je les ai pelotées avec ménagement d’abord, incertain de ce que voulait Mireille au juste, tant ses réactions étaient contradictoires. Mais comme elle retrouvait son attitude passive, m’empêchant de voir son visage tout en creusant les reins pour se rendre plus accessible, je me suis enhardi. A genoux derrière elle, j’ai écarté les globes volumineux de son cul pour la regarder. Elle était aussi velue derrière que devant, la raie tout entière emplie de crins noirs qui s’épaississaient autour de l’anus, le dissimulant. Je l’ai écartée davantage, excité par la vue de la grosse boule de poils humides qui saillait entre ses cuisses, par l’opulence des chairs. Je l’ai léchée là aussi, suivant le sillon en bavant sur les poils, les repoussant du bout de la langue pour débusquer la large corolle anale, d’un rouge violacé, que j’ai enduite de salive.

Mireille avait repris ses ronronnements, plus rauques, me semblait-il, mais tout aussi réguliers, et je me suis hissé derrière elle, sur le canapé. Elle était tellement mouillée que je n’ai pas eu à me guider de la main, ma tige raide s’est glissée naturellement en elle. Sa chatte était large, glissante, et ma queue y coulissait facilement, produisant des bruits humides à chaque va-et-vient. J’ai cherché à l’embrasser – comment pouvait-elle me refuser sa bouche alors que j’étais en train de besogner sa chatte ? Pourtant, elle a gardé obstinément le visage tourné vers le canapé. Ses ronronnements ont cessé et je me suis inquiété de son absence de réaction ; elle me laissait la pénétrer passivement, sans un mot, ne me rendant même pas mes coups de reins. Je me suis immobilisé, restant fiché en elle sans bouger. Elle a relevé fugitivement la tête pour jeter un œil dans ma direction.

— Attends, si tu veux…

Elle chuchotait, mais sa voix était presque posée, ses intonations quasi normales. Elle s’est tortillée sur le canapé pour dégager sa main et l’a glissée entre nous. J’ai senti ses doigts se nouer autour de ma bite et je me suis reculé légèrement pour lui laisser le champ libre, intrigué de ce qu’elle avait en tête.

— Comme ça, tu pourras… sans t’inquiéter…

J’ai suivi sa manœuvre des yeux. Retirant mon membre poisseux de son vagin, elle l’a dirigé plus haut en se cambrant pour l’amener à bonne hauteur.

— Là, oui, comme ça !

Elle a frotté l’extrémité de mon gland sur son anus, le remuant en cercles pour écarter les derniers poils puis l’a dirigé fermement entre les replis violacés de son sphincter. Avec un soupir soulagé, elle s’est reculée et s’est empalée, absorbant mon gland d’une seule poussée dans son rectum.

— Là, c’est bien… Comme tu voudras, sans faire attention…

Elle a relâché ma tige, continuant à la faire progresser dans son cul à petits coups de reins. Après son vagin glissant, les parois de son rectum me paraissaient brûlantes et palpitaient autour de ma queue en massant délicieusement mon gland. Ses bruits de gorge ont repris. Plus aigus maintenant, ils se mêlaient à sa respiration rauque. J’ai senti qu’elle logeait sa main entre ses cuisses et vu son épaule s’agiter, signe qu’elle se caressait.

J’ai reculé le torse et écarté ses fesses charnues de la main. Je voulais voir. Je me croyais dessalé, pourtant jamais je n’avais pris une femme par là, ni imaginé une seconde qu’elle pourrait avoir du plaisir à être enculée. C’était bien le cas de Mireille cependant : je ne croyais guère à ses histoires de « faire attention ». D’ailleurs il n’y avait qu’à voir comme elle creusait les reins et tendait la croupe pour mieux s’empaler, absorbant ma tige entière dans son trou du cul dilaté, pour en être convaincu. Je ne bougeais pas, c’est elle qui s’enculait toute seule, ne cessant de se toucher pendant qu’elle faisait disparaître ma queue jusqu’à la racine dans le sillon velu qui séparait ses grosses fesses rebondies.

J’essayais de me contrôler, de me détendre en soufflant, pour résister au plaisir que me procurait son rectum assoupli. Je voulais la faire jouir. Malgré toute ma volonté et le plaisir manifeste qu’elle y prenait, ses halètements ne variaient pas, suivant le rythme régulier qu’elle imposait à sa croupe charnue. Incapable de me retenir davantage, je l’ai avertie d’une voix blanche que j’allais jouir. Elle n’a pas répondu, elle s’est simplement immobilisée, les reins creusés, m’abandonnant son cul dans lequel je me suis mis à ruer sauvagement, inondant son rectum de mon sperme longtemps contenu.

Dès l’orgasme passé, je me suis senti coupable d’avoir eu autant de plaisir alors qu’elle n’avait même pas joui. Je me suis retiré avec précaution et elle a aussitôt rabattu sa robe, comme si elle retrouvait sa pudeur oubliée. Elle s’est relevée vivement et a remis un peu d’ordre dans sa coiffure, avant de ramasser son slip abandonné sur la moquette. Pendant que je me rajustais, elle a filé à la salle de bains. Quand elle est revenue, le visage encore échauffé malgré l’eau fraîche, elle a déposé un baiser sur ma joue.

— Ne t’inquiète pas pour la vaisselle, ta maman me la fera passer !

Elle avait la main sur la poignée de la porte quand je l’ai retenue.

— Mireille, c’était tellement extra pour moi, je suis désolé que…

Elle a arqué les sourcils en signe d’incompréhension.

— Que quoi ?

— Eh bien, que tu n’aies pas eu de plaisir, toi !

Elle est partie d’un rire joyeux et s’est mise sur la pointe des pieds pour me chuchoter à l’oreille :

— Mais si, nigaud ! Une fois avec ta bouche et deux fois…

Elle en riait encore en entrant dans l’ascenseur.

9

﻿Pendant plusieurs jours, je n’ai pensé qu’à Mireille et à ce qu’elle m’avait fait découvrir. J’étais obsédé par les images de son sexe velu, de son cul accueillant et je passais beaucoup de temps à me masturber en revivant ce qui s’était passé. Ma frustration est vite revenue pourtant, encore aiguisée. Chaque fois que je me trouvais seul à la maison, j’espérais sa visite. En vain. Je ne me voyais pas aller sonner chez Mireille pour me trouver nez à nez avec son mari ou sa fille.

D’autre part, j’avais cru qu’il serait facile de tracer une croix définitive sur Mme D. après l’humiliation qu’elle m’avait infligée. J’avais oublié que trois fois par semaine, à chaque cours de français, je me retrouverais nez à nez avec elle. Son indifférence m’était encore plus insupportable qu’avant. En le regardant se déplacer dans les rangs, je repensais à ses seins pointant sous le coton, aux fesses menues que j’avais palpées fugitivement.

Comble de malchance, mon père avait quitté Lyon pour un mois de formation à Hanovre et il avait emmené Caroline. Je ne pouvais rien espérer de ce côté-là avant plusieurs semaines. Ce qui me mettait sur les nerfs en instaurant un suspense cruel. En effet, je n’avais aucune idée de ce qui se passerait lorsque je reverrais la compagne de mon père. Est-ce que je pouvais espérer que notre relation se poursuivrait ? Ou est-ce que ce que nous avions fait dans la cuisine ce jour-là n’était dû qu’à un coup de tête, une folie passagère qui ne se reproduirait jamais ?

Sans autre dérivatif, je me suis concentré autant que je le pouvais sur mon travail scolaire. J’aidais toujours Christelle en français. Une ou deux fois par semaine, nous restions ensemble, en salle d’étude, pour travailler et il lui arrivait de m’appeler pour me demander une explication à propos d’un texte ou d’un exercice. Cette relation-là était peut-être la plus frustrante de toutes. Je la trouvais de plus en plus séduisante – sa poitrine généreuse et le contraste qu’elle faisait avec silhouette déliée, excitait tous les garçons – et nous étions très complices. Mais immanquablement, chaque fois que notre conversation s’écartait des sujets scolaires, elle y ramenait son militaire de fiancé. Jean-Claude ceci, Jean-Claude cela, je n’avais aucun espoir de la faire céder. Avec elle, je devrais me contenter d’imaginer.

Christelle a eu du chagrin lorsqu’elle a appris que Jean-Claude ne pourrait avoir de permission pour venir fêter ses dix-sept ans avec elle. Reporter sa fête d’anniversaire ne servait à rien : le régiment de son fiancé avait été envoyé en Guyane pour trois mois. Elle s’était fait une joie de cette fête et maintenant, elle était prête à annuler. Quand elle m’en a parlé, je lui ai conseillé de le fêter quand même, cela l’aiderait à chasser son cafard.

Elle a suivi mon conseil et invité une bonne partie de la classe ainsi que ses copines du quartier à la fête. L’amicale que présidait Mireille G., l’amie de maman, lui a prêté son local. Nous avons passé une bonne soirée. Manu avait emprunté le matériel de son frère aîné et il a fait le DJ. Tout le monde a pris du bon temps ce soir-là. Beaucoup de couples s’étaient formés au cours de la soirée et ils se sont éclipsés, pressés d’aller fricoter dans un coin discret, nous laissant, Christelle et moi, seuls pour ranger la salle.

J’étais un peu ivre, je n’avais pas l’habitude de l’alcool et j’avais bu plusieurs bières que Julien avait apportées en cachette. Débarrassé de mes inhibitions, j’ai avoué à Christelle ce que j’éprouvais pour elle. Il va sans dire qu’il s’agissait d’une version enjolivée, plus romantique que sexuelle. Tout en continuant à remplir mon sac-poubelle de gobelets poisseux et de restes de chips, je lui ai dit qu’on ne pouvait plus continuer à se voir, c’était trop cruel pour moi d’être seulement un bon copain.

Lorsque je me suis retourné, j’ai vu que Christelle ne rangeait plus. Adossée à une table, elle me regardait, les bras ballants, les yeux rougis de larmes. Elle aussi avait bu un peu et cela n’avait fait que la rendre plus sensible. Des larmes ont roulé sur ses joues et elle s’est précipitée dans mes bras. Elle m’a serré contre elle, logeant sa tête au creux de mon épaule.

— Greg, c’est terrible ce que tu dis…

J’aurais dû être ému, mais le contact de son corps menu contre le mien, le frottement de sa poitrine contre la mienne, et le parfum de ses cheveux m’ont excité brutalement.

— Ne plus se voir ? Oh, non !

Elle s’est reculée pour lever vers moi ses yeux embués.

— Si on s’était rencontrés avant, ce serait différent… Mais maintenant, il y…

Je ne l’ai pas laissée placer son Jean-Claude, cette fois. Je l’ai prise à la nuque et je l’ai embrassée. C’était une tentative désespérée mais, comme si un verrou avait sauté en elle, au lieu de me repousser, elle m’a rendu mon baiser avec ardeur, glissant une langue tiède au fond de ma bouche, se collant contre moi pour passer ses ongles dans mon dos. Je n’ai pas perdu de temps et, tout en continuant à la bécoter, je l’ai débarrassée de son t-shirt pour dégrafer fébrilement son soutien-gorge. Je suis tombé en extase devant son buste.

— Bon sang, ce que tu es belle !

Elle a eu un rire espiègle, mais j’étais tout à fait sincère. Elle avait des bras et des épaules très minces, le ventre plat et une taille de guêpe et, surtout, des seins comme je n’en avais jamais vu, même dans les magazines. Sur son torse menu, ils paraissaient énormes, pourtant ils n’avaient pas la lourdeur, le tombant, des grosses poitrines habituelles, ils se dressaient droit devant elle, tendus à l’horizontale. Avant même de les toucher, je savais qu’ils seraient durs sous mes doigts. Leurs bouts coniques, d’un rose pâle, ressemblaient à un sein en miniature, l’aréole bombée et le téton saillant au centre d’une large pastille grenue. Je me suis jeté dessus, les empoignant, malaxant leur chair élastique en collant ma bouche sur leurs bouts renflés l’un après l’autre, tétant, aspirant la rondelle rose entre mes lèvres.

Christelle ne pleurait plus, elle se laissait peloter avec un plaisir évident, poussant de petits rires canailles tout en me griffant la nuque et les épaules. D’un geste vif, j’ai fait sauter le premier bouton de son jean. Elle s’est raidie et a arrêté ma main, prenant un ton grave d’un coup.

— Non, ça pas question !

— Mais, Christelle, pas pour faire l’amour ! Juste pour te caresser un petit peu, te goûter…

Je me suis efforcé de lui faire un sourire charmeur, contrôlant mon envie, pour me montrer tendre, mais elle n’a pas cédé.

— Non, ça, je peux pas, j’aurai l’impression de…

Je voyais encore l’ombre du soldat se profiler et on a repris notre séance de bécotage. Pourtant, je n’arrivais pas à m’en contenter. J’avais peut-être été gâté par les femmes mûres, en tout cas, je ne pouvais pas me satisfaire de ces pelotages adolescents. Je suis revenu à la charge, tentant de glisser la main sous sa ceinture. Elle a été aussi inflexible que la première fois. Malgré son refus, je sentais bien qu’elle aussi en avait envie : elle avait le visage rougi, les tétons gonflés et son souffle soulevait rapidement ses gros seins sur son buste menu.

— Christelle, qu’est-ce que ça peut faire ? Juste un bisou là, ça n’a rien de grave… et j’en ai tellement envie !

Elle a paru hésiter. Elle a levé ses grands yeux verts vers moi, se mordant la lèvre avec une expression niaise, et j’ai cru que j’avais la partie gagnée. Elle a poussé le bassin en avant, se frottant contre moi et lâché, avec un ricanement équivoque :

— Ça, je le sens bien que tu en as envie !

Sa main s’est posée sur mon jean sans qu’elle me quitte des yeux et elle a palpé mon érection à travers la toile.

— Oui, très envie même !

Je ne m’étais pas attendu à autant d’initiative de la part de Christelle – elle n’avait pas, elle, la réputation d’une « chaudasse », mais plutôt celle d’une sainte-nitouche – et la voir devenir aussi cochonne me permettait tous les espoirs. J’ai glissé la main dans son jean, côté arrière cette fois, et caressé la naissance de ses petites fesses fermes, cherchant à glisser dans le sillon.

— Chut ! Laisse-moi faire !

Elle a plié les jambes pour échapper à ma main baladeuse et a poursuivi son mouvement jusqu’à se trouver accroupie devant moi. Elle a ouvert ma braguette sans précipitation, avant de baisser mon jean sur mes cuisses. Son regard allait et venait de mon visage à la bosse que faisait ma queue dans sous le caleçon.

— Si c’est moi qui le fais, c’est pas pareil !

Après Mireille, c’était le tour de Christelle de prendre de curieux arrangements avec la fidélité, mais je me gardais de faire un geste ou de dire le moindre mot, de peur qu’elle se ravise. Elle a dégagé mon sexe, l’observant quelques instants sans le toucher, comme si elle hésitait encore. Elle a tiré sur le caleçon pour me dénuder davantage. D’un geste timide, elle l’a effleuré du bout des doigts avant de lever les yeux vers moi, le bout de son nez venant frôler l’extrémité du manche.

— Elle est plus grosse…

Elle a rougi d’un coup et baissé les yeux. J’ai prié pour que ce ne soit que d’avoir comparé à voix haute ma bite et celle de son fiancé et pas un regain de culpabilité. Honteuse, elle a fermé les yeux et entrouvert la bouche, serrant la tige dans sa main pour l’amener à bonne hauteur. Elle a sorti un bout de langue rose et l’a collé sous mon gland en commençant à me branler à petites saccades. J’ai poussé un gémissement exagéré.

— Oh oui, que c’est bon !

Je l’ai complimentée encore jusqu’à ce que, rassurée, emportée par son enthousiasme, elle relève les yeux, un éclat fripon dans son regard. En prenant de l’assurance, elle me branlait plus fort, d’une main plus ferme, mais elle ne suçait toujours pas. Enfin, pas vraiment, elle faisait buter mon gland contre sa lèvre supérieure, l’agaçant par en dessous de frétillements de la langue, sans le laisser pénétrer dans sa bouche.

Malgré mes encouragements, mes râles de plaisir exagérés, elle a relâché ma queue sans me faire jouir. Je l’ai regardée avec inquiétude, me demandant si, par loyauté à son fiancé, elle avait décidé d’arrêter là. J’ai été rassurée en la voyant changer de position pour se mettre à genoux.

— Attends !

Elle m’a lancé un sourire équivoque, laissant ma tige battre contre sa joue tout en dégrafant les boutons de son jean. D’un geste empressé, elle l’a baissé sur ses hanches en même temps que son slip. En apercevant ses hanches étroites, le haut de ses cuisses minces et l’arrondi de son pubis, je me suis penché à mon tour. Excitée de m’avoir sucé, elle devait maintenant être pressée que je lui rende la pareille. J’ai tendu la main pour atteindre le renflement de sa chatte, – la fente dessinait une entaille nette entre les lèvres bombées, un duvet plus clair que ses cheveux s’étalait autour, en demi-cercle, comme si sa toison n’avait pas fini de pousser. Elle m’a arrêté, le regard fiévreux, une expression trouble sur son visage régulier.

— Non, moi. Moi, je vais le faire !

Finissant de rabattre sa culotte, elle a écarté les cuisses autant que le lui permettait l’entrave de son jean et a collé une main sur son sexe, enserrant sa vulve tout entière entre ses doigts. Son majeur s’est enfoncé dans la fente et elle a commencé à se caresser à un rythme rapide. Du coup, elle a embouché ma queue pour de bon, creusant les joues pour aspirer le gland, faisant tourner la langue autour de la tige. Téter vigoureusement mon sexe sans servir de ses mains ni même remuer la tête, était un vrai supplice de tTantale. Elle me maintenait au bord de la jouissance sans me soulager, d’une manière à la fois cruelle et délicieuse. Elle s’est reculée un instant, relâchant mon gland enflé et dégoulinant de salive, l’examinant comme pour juger de son état, et s’est adressée à moi sans relever la tête, la voix rauque.

— Tu m’attends, d’accord ? J’ai envie… Tous les deux, en même temps, d’accord ?

Elle m’a repris en bouche, reprenant sa succion avec plus d’ardeur, les sourcils froncés, une expression concentrée sur ses traits déjà déformés par ma bite. Entre ses cuisses, sa main s’agitait à un rythme frénétique. A intervalles réguliers, elle se laissait retomber sur les talons, immobilisant son poignet, les doigts crispés sur sa vulve, pour soulager ses muscles. Puis elle recommençait. Il me semblait que je ne jouirais jamais. Mon gland n’avait jamais été aussi enflé et mes jambes tremblotaient. Si la vision de son visage délicat, crispé dans une grimace obscène, n’avait pas été aussi excitante, j’aurais moi-même empoigné le manche pour me soulager.

Enfin, elle a poussé un râle, étouffé par ma bite enfoncée dans sa bouche. Elle a resserré les cuisses sur sa main et tout son corps a été parcouru de tremblements. Tout en jouissant, elle a agité la tête, absorbant plus loin ma tige, la branlant par les va-et-vient saccadés de sa nuque et je l’ai rejointe.

Elle a continué à se masturber, ralentissant graduellement, jusqu’à ce que j’aie fini d’éjaculer. Ses traits ne se sont détendus que lorsque ma queue a commencé à mollir. Elle a ouvert les yeux et retiré sa main d’entre ses cuisses au moment au mon gland poisseux a franchi ses lèvres. Elle s’est alors penchée en avant pour recracher le sperme qu’elle avait gardé en bouche, le laissant s’écouler en filets gluants sur le sol jonché de cotillons et de mégots. S’essuyant d’un revers de main, elle s’est relevée avec souplesse et m’a tourné le dos pour remonter son pantalon, m’octroyant une vision fugitive de ses petites fesses pommées. Une fois rhabillée, elle m’a embrassé rapidement sur la joue en reprenant son sac-poubelle.

— Tu n’en parleras à personne, dis ? Vraiment à personne !

Elle a rougi pour la deuxième fois de la soirée.

— Parce que Jean-Claude est tellement jaloux ! Il ne comprendrait pas ce qu’il y a entre nous…

10

﻿Je doutais que ce qui s’était passé avec Christelle se reproduise jamais. Je l’espérais, bien sûr, et par la suite, c’est moi qui l’ai appelée à plusieurs reprises pour lui proposer de travailler ensemble, chez moi de préférence. Elle avait toujours une bonne raison de décliner. Elle ne m’évitait pas, elle était toujours aussi charmeuse et souriante avec moi, mais elle ne ferait rien pour que nous nous retrouvions dans la même situation que le soir de son anniversaire.

Pluie et vent alternaient, nous empêchant Julien et moi, de reprendre nos parties de basket. Quelques courageux jouaient au foot, mais nous n’étions pas mordus à ce point. Pour fuir l’ennui, je laissais parfois mon ami me traîner à la maison de quartier. Je n’aimais guère cet endroit. Pour commencer, il n’y avait pas grand-chose à y faire, hormis une partie de ping-pong ou de baby-foot, et puis la personnalité de Philippe, l’animateur, m’exaspérait. La trentaine, un petit bouc, il se donnait des airs de jeune, de « mec cool ». Peut-être étais-je jaloux de voir les filles lui tourner autour. Même lorsqu’il s’agissait d’Amélie, qui avait pourtant la réputation de s’intéresser à tout ce qui portait un pantalon.

Elle était là, ce soir-là, minaudant autour de l’animateur affublé d’un bonnet rasta du plus parfait ridicule sur lui. Amélie et moi, on a commencé par nous ignorer. Je faisais semblant de m’intéresser à la partie que Julien et moi disputions contre deux gars du Gai Soleil, et elle prenait la pose, faisait des mines, accoudée au meuble stéréo pendant que Philippe lui montrait des disques. Je l’observais du coin de l’œil et elle ne manquait pas d’en faire autant, chaque fois qu’elle me croyait concentré sur le baby-foot. On a perdu, comme on pouvait s’y attendre, et Julien a été soulagé que je le laisse faire équipe avec José pour la revanche. Je me suis rapproché, l’air de rien, de l’endroit où se tenait Amélie, observant son manège. Elle continuait à flirter ouvertement avec l’animateur tout en me coulant des regards en biais. C’était une technique de séduction grossière, mais cela fonctionnait. J’éprouvais du dépit à la voir s’intéresser à ce clown plutôt qu’à moi. Lorsqu’elle est sortie sur le terre-plein pour allumer une cigarette – Philippe avait déclaré l’endroit non-fumeurs, ce qui ne l’empêchait pas de puer l’herbe à plein nez –, je l’ai suivie pour l’aborder.

— Salut, Amélie, ça va ?

— Qu’est-ce que ça peut te foutre ?

Elle me battait froid pour me faire payer de l’avoir évitée depuis notre séance à trois dans sa cuisine. C’était de bonne guerre. J’ai pris une cigarette – comme un imbécile, par ennui, je m’étais mis à fumer, moi aussi – et j’ai continué à lui parler. Je jouais la mauvaise foi, lui expliquant que ce n’était pas ma faute si on ne s’était pas revus, et elle continuait à me parler sèchement, comme si elle était décidée à ne pas me pardonner. Pourtant avant que nous ayons terminé notre cigarette, elle s’était déjà radoucie. Quand elle a fait mine de retourner à l’intérieur, je l’ai prise par l’épaule et attirée contre moi. Elle n’attendait que ça, j’ai retrouvé avec plaisir sa langue frétillante et ses rondeurs. Tout en la bécotant, je palpais ses fesses potelées à travers son pantalon. Elle a fini par se dégager.

— T’excite pas, Greg, à cette heure-ci, mes vieux sont à la maison !

— On pourrait pas aller ailleurs, trouver un coin tranquille ?

Son regard est monté vers le toit.

— Tu penses à la piaule là-haut ? Tu vois, ça m’étonnerait beaucoup que Philippe te passe les clefs, surtout pour y aller avec moi !

Elle a eu un rire plein de sous-entendus. Est-ce que c’était juste de la frime, ou est-ce qu’elle sortait vraiment avec l’animateur ? En tout cas, je l’ai rattrapée, insistant.

— Alors, dis-moi quand ?

Elle jubilait que les rôles soient inversés et que ce soit à mon tour de la solliciter. Elle a rectifié sa coiffure hérissée en me regardant par en dessous avec coquetterie.

— Parce que tu vas venir, cette fois ?

Elle voulait se faire prier et nos bécotages, le contact de son corps dodu, m’avaient tellement échauffé que je l’ai presque suppliée. Elle m’a donné rendez-vous pour le samedi après-midi – grosse journée pour ses parents au magasin – et je suis rentré directement chez moi, impatient.

Le jour dit, vers trois heures, j’ai gratté à sa porte – il ne fallait pas sonner, au cas où sa commère de voisine serait aux aguets. Elle m’a ouvert dans un pantalon de velours et un pull moulant qui laissait deviner ses tétons agressifs. Elle sentait le shampooing et ne s’était pas maquillée. Nous n’avons pas perdu de temps en bavardage, nous collant l’un contre l’autre dès la porte refermée. Avant que nous arrivions au salon, j’avais déjà remonté son pull sur ses seins menus. Elle a fini de l’ôter d’elle-même avant de se laisser tomber sur le canapé. Je bandais déjà et, après avoir suçoté hâtivement le bout rosâtre de ses petits seins, j’ai glissé vers son ventre arrondi, faisant descendre la fermeture Éclair de son pantalon. Sa main s’est posée sur la mienne pour arrêter mon geste.

— Non, non, non ! En bas, tu n’y as pas droit !

La surprise m’a coupé dans mon élan. Je n’avais été qu’à moitié étonné quand la prude et fidèle Christelle s’était refusée de la même façon, mais Amélie ! Elle, la « chaudasse » de la cité, qui s’était mise à poil quelques minutes après notre première rencontre !

— Amélie, tu déconnes, ou quoi ?

— Non, je te dis ! Aujourd’hui, tu n’auras rien du tout !

Elle s’est levée, torse nu, pour prendre son paquet de cigarettes sur la table, et j’ai suivi avec nostalgie le roulis de sa croupe rebondie moulée par le velours. Appuyée à la table, elle m’a lancé un regard aguicheur à travers les volutes de fumée, se cambrant pour mettre en valeur ses seins pointus, les bouts hérissés. Je ne savais trop quoi penser, était-ce que c’était tout ce qu’elle avait trouvé pour se venger de mon indifférence ? Etait-elle en train de me punir de l’avoir évitée pendant plusieurs semaines ?

Elle a écrasé sa cigarette à demi consumée avant de revenir vers le canapé, prenant une voix chaude.

— Tout à l’heure, si tu as trop envie, je te sucerai !

On a recommencé à se peloter, mais, pour moi, le cœur n’y était plus. Elle l’a senti et s’est décalée pour pouvoir déboutonner mon pantalon. C’était son tour d’ouvrir des yeux ronds quand je l’en ai empêchée. Sa voix a pris une intonation peinée.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Tu n’as pas envie que je te suce ?

J’ai secoué la tête, satisfait de son dépit, maintenant sa main en place.

— Pas question, j’enlèverai mon froc que si t’enlèves le tien !

Elle s’est levée et a commencé à remettre son pull, d’humeur maussade, d’un coup.

— Alors, t’as pas compris ? Je peux pas, c’est tout ! C’est les mauvais jours du mois, voilà !

Je me suis trouvé pris de court, furieux de ma sottise qui m’avait empêché de comprendre son attitude. Pour me donner une contenance, je l’ai enlacée.

— Si c’est ça, ça ne va pas nous empêcher de nous amuser !

Son visage rond – presque enfantin sans maquillage – s’est éclairé d’un sourire et elle a jeté son pull sur un fauteuil.

— C’est vrai ? Et moi qui pensais que tu allais partir en courant !

Elle m’a enfoncé sa langue dans la bouche, se collant avidement contre moi et, d’elle-même, a dégrafé son pantalon. J’ai glissé la main sur l’arrondi de son ventre avant de me faufiler sous l’élastique de sa culotte, effleurant les quelques poils souples qui bordaient l’entrée, descendant encore, soulagé de trouver la fente sèche et de sentir le bout du cordon dépassant d’entre ses lèvres, preuve qu’elle portait bien un tampon.

— C’est vraiment cool, Greg, parce que cet après-midi avec toi, j’en avais super envie !

Aussitôt, elle s’est attaquée à mon jean, le déboutonnant avec des gestes impatients pour empoigner ma queue. Elle me faisait presque mal tant elle la serrait, tout en faisant tourner sa langue dans ma bouche. Elle me branlait fort et si vite que j’ai dû la calmer. Je n’avais pas envie de décharger prématurément. Elle m’a soufflé à l’oreille :

— On peut aller dans ma chambre, si tu veux…

— Non, ça me plaît ici. Enlève ton pantalon !

En finissant de me débarrasser du mien, je me suis laissé tomber sur le canapé. Elle hésitait encore, vaguement intimidée mais excitée aussi à l’idée de se mettre toute nue devant moi, au beau milieu du salon rustique de ses parents. Les yeux brillants, elle s’est penchée pour faire rouler slip et pantalon à ses chevilles avant de les enjamber. Elle se tenait debout devant moi, les mains à la taille, les pommettes rougies, son regard passant de mon visage à ma queue dressée.

Je la trouvais plus bandante encore que la première fois où je l’avais vue. Sans fard, son visage était celui d’une gamine et son corps, s’il ne correspondait pas aux canons habituels, m’excitait : tout en rondeurs, la taille fine, les hanches évasées, les cuisses pleines. Elle avait trop peu de poils pour dissimuler le mince tortillon qui dépassait de sa fente close.

— Tourne-toi !

Elle s’est exécutée en continuant à me surveiller par-dessus l’épaule, vérifiant du coin de l’œil que j’aimais ce que je voyais. C’était le cas, je la trouvais plus excitante vue de dos, avec cette taille haute qui accentuait sa silhouette d’amphore et le volume de sa croupe.

— Il faudrait que je maigrisse un peu, tu trouves pas ?

Ce n’est pas par crainte de me montrer mufle que j’ai répondu par la négative. Malgré leur ampleur, ses fesses rebondies restaient fermes, sans cellulite ni creux disgracieux. En haut des cuisses, elles étaient soulignées d’une fossette profonde. Sans que je le lui demande, elle s’est penchée vers l’avant en prenant appui sur ses genoux, arrondissant encore les globes lisses.

— C’est vrai, tu les trouves pas trop grosses, toi ?

— Je les trouve bandantes !

Pour prouver mes dires, j’ai secoué ma queue gonflée et elle a eu un rire salace. Son œil brillait sous l’effet de l’excitation qu’elle éprouvait à s’exhiber devant moi, ou peut-être simplement d’être complimentée.

— C’est vrai, j’adore ton cul ! Montre-le-moi encore ! Mieux !

Elle ne riait plus mais continuait à m’observer, comme si elle craignait de me décevoir. Elle a passé les mains derrière elle pour écarter ses fesses volumineuses, entrouvrant légèrement la raie, trop profonde pour que je puisse bien voir.

— Comme ça ?

— Non, attends !

Je me suis levé et l’ai prise à la taille pour la pousser jusqu’au fauteuil sur lequel elle s’est agenouillée docilement. Elle s’est pliée en deux pour poser le visage sur l’accoudoir tout en gardant la croupe levée. Ce qu’elle voulait, c’était me voir la regarder. Je ne m’en suis pas privé, je n’avais pas à exagérer mes expressions ou mes compliments tant son cul imposant, étalé en pleine lumière, m’excitait. Entre les sphères pâles, la raie traçait un sillon rose, parfaitement imberbe, s’évasant pour dessiner un large triangle arrondi autour de l’anus. L’orifice n’était pas cerné d’un bourrelet ou de fronces comme ceux que j’avais pu voir, c’était juste un trou ovale, déjà entrouvert, laissant voir la naissance de muqueuses rougeâtres. Je ne voyais que ça, d’ailleurs, car Amélie, avec une pudeur particulière, gardait la main plaquée sur sa vulve pour dissimuler à mes regards le cordon de son tampon.

Je me suis penché pour la lécher, lançant d’abord de petits coups de langue hasardeux dans la raie, glissant peu à peu vers l’anus. Elle sentait le savon, à peine mêlé d’une sueur aigrelette. Elle se laissait faire, immobile, ne paraissant ni excitée, ni rebutée. J’ai agacé l’entrée de son cul, titillant les abords de l’anus du bout de ma langue sans obtenir plus de réaction. Le trou s’ouvrait facilement sous les poussées de ma langue et, de plus en plus échauffé, j’ai fini par l’enfoncer tout entière dans son rectum. Cette fois, j’ai senti son souffle s’accélérer. Je bavais dans sa raie tout en pétrissant la chair abondante de ses fesses, excité de la sentir si assouplie, repoussant les parois tièdes de ma langue, l’agitant en cercles pour la dilater encore.

Quand je me suis redressé, j’ai vu qu’elle avait fermé les yeux. Elle les a rouverts en me sentant me poster derrière elle. Un peu de sueur perlait à son front et elle m’a jeté un regard complice.

— Je sais bien ce que tu veux, mon salaud !

Ce n’était pas difficile à deviner, ma tige battait déjà entre ses fesses ; elle a poursuivi en baissant la voix :

— Je veux bien que tu me la mettes par là, mais t’iras doucement, promis ?

Je l’ai rassurée machinalement, impatient de l’enculer, prenant déjà position.

— Et tu la mets pas trop loin non plus, juste le bout, OK ?

Moi qui pensais que, compte tenu de son âge, je lui prendrais au moins ce pucelage, c’était raté. Mais à cet instant-là, je m’en moquais, seul comptait le cul qu’elle étalait devant moi, la raie baveuse, le trou qui commençait à bâiller, entrouvert par mes caresses précédentes. Elle a reposé sa tête sur l’accoudoir et refermé les yeux. Je l’ai sentie se raidir quand j’ai dirigé ma bite vers son anus. Elle a soufflé fort, comme pour se préparer à un effort, et creusé les reins. Mon gland a forcé le sphincter sans effort et je me suis retrouvé enserré dans son rectum brûlant, plus étroit que celui de Mireille. J’ai continué à m’enfoncer dans son cul qui cédait sous ma poussée. Pourtant, malgré le peu de résistance qu’opposait son sphincter, je la voyais grimacer en haletant, le visage contracté par une expression douloureuse qu’elle n’arrivait pas à contrôler. Elle s’est redressée d’un coup, la main tendue derrière elle pour m’empêcher de la pénétrer davantage.

— Non, arrête, ça fait mal !

Son trou du cul était si docile que je me suis demandé si sa douleur n’était pas feinte. Elle s’est tortillée avec souplesse, maintenant une main posée sur mon ventre, et a réussi à se dégager, faisant glisser ma queue luisante hors d’elle. Levant la jambe très haut, à la manière d’une danseuse, elle s’est retournée pour s’asseoir sur le fauteuil, face à moi. Le front luisant de transpiration, les sourcils froncés, son visage exprimait la lassitude. Son regard s’est porté sur ma verge.

— Je te jure que ça fait un mal de chien comme ça !

Elle a marqué une pause, avec une grimace exagérée.

— Tu veux pas que je te suce maintenant ?

Le regard implorant qui a accompagné sa question n’a fait que m’exciter davantage. J’ai secoué la tête.

— Il me fait trop bander, ton beau cul !

Le compliment a fait passer mon refus et elle m’a lancé un sourire, à la fois résignée et flattée.

— Attends, alors !

Elle s’est tassée dans le fauteuil et a relevé les jambes pour les poser sur les accoudoirs, creusant des plis dans son ventre rondelet, le bassin tendu en avant. Sans me regarder, elle a bavé sur ses doigts avant de plaquer la main entre ses fesses pour humidifier l’orifice. J’ai vu un, puis deux doigts disparaître entre ses fesses charnues. Elle les a agités un instant, se préparant à reprendre ma queue. Cela fait, elle s’est avancée un peu plus et a tiré sur ses fesses des deux mains, avant de lever vers moi un regard qui avait retrouvé toute sa lubricité.

— Viens maintenant !

En m’agenouillant sur le tapis, j’ai contemplé le cul qu’elle maintenait ouvert, l’anus distendu, béant sur un puits rouge et luisant. D’une poussée, ma queue s’y est enfoncée tout entière. Elle a lâché un râle aigu puis s’est détendue en sentant mon ventre cogner contre ses fesses. Rouvrant les yeux, elle a passé la main sur mon visage.

— Oh oui, c’est mieux comme ça ! Ça fait moins mal et ça rentre plus loin !

Elle m’a lancé une œillade vicieuse et la main qui abritait sa chatte s’est mise en mouvement ; deux doigts crispés sur son clitoris, elle s’est branlée avec des gestes saccadés, pendant que je l’enculais sans plus de ménagement, se débrouillant pour se faire jouir au moment où j’éjaculais dans son cul.

Au moment de partir, je n’ai pas pu m’empêcher de lui dire qu’elle m’avait étonné. A son âge, je ne m’étais pas attendu à ce qu’elle ait ce genre d’expérience. Elle a eu un rire forcé et s’est serrée contre moi dans une posture coquette.

— Qu’est-ce que tu crois ? D’habitude, ce n’est pas avec des gamins comme toi que je sors !

Sur le coup, j’ai pris ça comme une boutade. Pourtant, dans l’ascenseur, j’ai réalisé que la plupart des femmes avec qui j’avais couché avaient largement l’âge de ma mère – pourquoi n’en aurait-il pas été de même pour Amélie ?

11

﻿﻿﻿﻿﻿Je n’avais toujours pas revu Mireille G., enfin pas seul à seule. Il m’arrivait fréquemment de la croiser dans le quartier, mais comme elle était toujours flanquée de son mari ou d’une des commères du bâtiment, je me contentais de la saluer d’un signe de tête, malgré les œillades qu’elle me lançait. Un samedi matin, alors que j’allais chercher des journaux pour Maman, je n’ai pas pu l’éviter : elle se tenait juste devant l’entrée de l’allée en pleine conversation avec une femme que je ne n’avais jamais vue auparavant. Aussi brune que Mireille, elle avait le même accent chantant, mais leur ressemblance s’arrêtait là. Autant Mireille était grande et bien en chair – ses bras et ses épaules potelés dépassaient de la robe qui engonçait sa lourde poitrine –, autant l’autre paraissait menue ; elle ne m’arrivait pas à l’épaule et si je l’avais vue de dos, j’aurais pu croire que Mireille s’adressait à une adolescente.

La grande brune m’a salué avec sa chaleur coutumière, me serrant dans ses bras pour m’embrasser sur les deux joues, me noyant sous un flot de paroles et de parfums avant de me présenter.

— Odile, tu ne connais pas Greg ? C’est le fils de Françoise !

Odile semblait ravie. Elle m’a embrassé à son tour, comme si j’étais de la famille. Sur son visage osseux, les rides étaient plus visibles que sur celui de Mireille, mais elle avait un sourire séduisant qui lui faisait plisser les yeux avec une expression malicieuse. Mireille me l’a présentée comme une cousine installée depuis peu dans l’immeuble.

Elles étaient aussi bavardes l’une que l’autre et j’ai bien dû passer un quart d’heure avec elles dans le hall. Au moment où je parvenais à me faufiler vers la sortie, Odile m’a retenu tout en s’adressant à Mireille.

— Et pourquoi est-ce qu’il ne viendrait pas prendre le café, tout à l’heure, avec sa maman ?

— Si sa petite amie le laisse faire, tu veux dire !

Elles ont ri toutes les deux avec des mines polissonnes, en m’assurant que cela leur ferait plaisir. J’étais chargé d’en parler à Maman. Je l’ai fait, mais, bien entendu, elle n’était pas libre, elle faisait visiter des villas à un couple de médecins. J’ai soupçonné Mireille d’avoir été au courant depuis le début et d’avoir organisé tout cela pour que l’on puisse se voir en tête à tête. Sa cousine lui servirait peut-être d’alibi. J’avais prévu de retrouver José et les autres, mais l’idée de pouvoir trousser la brune potelée, le souvenir de ses goûts dévoyés m’auraient fait renoncer à n’importe quel rendez-vous.

Devant ma mère, j’ai fait semblant de regretter qu’elle soit prise, prenant la mine de celui qui doit s’acquitter d’une corvée désagréable. Elle a insisté pour que j’aille chez son amie quand même, me promettant qu’elle m’en serait reconnaissante. Sitôt Maman partie, je suis descendu par les escaliers jusqu’au premier étage, où Odile s’était installée.

Son appartement était sans surprise, à la limite du mauvais goût, encombré de trop nombreux bibelots. Mireille et Odile étaient déjà installées dans le coin-salon, devant une tasse de café et des petits-fours. Elles m’ont dit et répété qu’elles étaient navrées que Maman n’ait pu se libérer – ce dont je doutais, surtout de la part de Mireille qui ne cessait de me couler des regards équivoques par-dessus sa tasse. Odile semblait avoir les mêmes goûts pour la toilette que sa cousine, leurs robes à fleurs criardes semblaient sortir de la même boutique et elles étaient toutes les deux maquillées et parfumées à l’excès. Je me suis demandé si elles n’avaient pas fait un déjeuner trop arrosé, car elles ne cessaient de lancer des plaisanteries grivoises, échangeant un regard complice chaque fois que j’en riais. Elles ont placé dans la conversation que leurs maris étaient à la pêche et qu’elles n’étaient pas mécontentes d’avoir l’après-midi devant elles.

Je me réjouissais du tour que prenait la conversation, d’abord parce que je les trouvais amusantes, et puis parce qu’elles instauraient une atmosphère équivoque. Je ne dissimulais pas les regards intéressés que je jetais aux jambes de Mireille, assise en face de moi, confiant qu’elle trouverait sans tarder un prétexte pour qu’on se retrouve seuls. Elle s’est levée soudain et a ramassé les tasses. Odile a voulu l’en empêcher mais Mireille a insisté. Il fallait de toute façon qu’elle passe quelques coups de fil. J’ai cherché son regard pour savoir s’il fallait que je la suive.

— Vous deux, ne bougez pas, restez tranquille en m’attendant…

Elle s’est retournée comme je suivais des yeux sa large croupe qui oscillait sous sa robe, et lancé avec un clin d’œil :

— Et, surtout, soyez sages !

Un bruit de vaisselle nous est parvenu depuis la cuisine et Odile s’est rapprochée de moi sur le canapé, collant sa cuisse contre la mienne. Elle m’a tendu la télécommande – la télévision était restée allumée, le son en sourdine, pendant que nous prenions le café – avec un de ses sourires espiègles.

— Tiens, tu peux mettre la chaîne que tu veux, moi la télé, ça me donne sommeil !

Elle s’est serrée davantage contre moi, laissant reposer sa tête contre mon épaule, pendant qu’interloqué, je zappais machinalement. Je ne comprenais pas clairement l’attitude de Mireille. En toute logique, c’est sa cousine qui aurait dû s’absenter pour nous laisser batifoler, et non l’inverse. Jouait-elle les entremetteuses ? Est-ce que la petite brune blottie contre moi était aussi volage qu’elle ?

Odile a bâillé ostensiblement.

— Oh, punaise, quel coup de pompe !

Je la connaissais trop peu pour déchiffrer l’expression de son petit minois aux yeux plissés.

— Ça te fait rien si je m’allonge, juste un moment ?

Poliment, je l’ai assurée du contraire et, sans plus de formalités, elle a relevé les jambes et s’est installée en chien de fusil sur le canapé de velours, soulevant mon bras pour glisser la tête sur mon ventre. Son attitude aurait paru naturelle de la part d’une gosse, mais venant d’une femme de quarante ans passés que j’avais rencontrée le matin même, elle devenait équivoque. Troublé, je l’ai laissée s’installer confortablement. J’entendais la voix assourdie de Mireille qui parlait au téléphone et, tout en faisant semblant de m’intéresser à la retransmission d’athlétisme, j’observais Odile du coin de l’œil. Ses cheveux noirs répandus sur mon estomac, elle gardait les paupières closes, remuant les lèvres comme quelqu’un qui cherche le sommeil. Blottie contre moi, elle paraissait plus menue encore à l’exception de ses hanches – sa position creusait sa taille, accentuant le contraste avec l’imposante bosse que formait son bassin sous la robe imprimée.

Elle a remué sans rouvrir les yeux, m’utilisant comme oreiller, cherchant sa place dans un demi-sommeil. Mon estomac ne devait pas être assez rebondi à son goût et elle a laissé glisser sa tête plus bas, presque à la hauteur de ma braguette. Dans le même mouvement, sa main est venue se poser sur l’intérieur de ma cuisse, et j’ai commencé à bander. L’idée que les deux femmes aient pu prévoir tout ça et que le sommeil d’Odile, comme les coups de fil de Mireille n’aient été qu’une mise en scène me flattait et me troublait. D’autre part, sentir le visage de cette inconnue posé tout près de mon sexe m’excitait physiquement. J’ai bougé avec précaution sur le canapé pour laisser à ma verge la place de se redresser. Odile a agi comme quelqu’un de profondément endormi, renâclant en bougeant légèrement. Elle a reposé sa joue exactement sur la bosse que formait ma queue sous le jean et ses doigts ont glissé jusqu’à mes couilles.

Je suis resté immobile un moment, essayant de reprendre une respiration régulière, de calmer les battements de mon cœur. On n’entendait plus que le ronron de la télévision. Quand Mireille, dans la cuisine, a entamé une autre conversation téléphonique, j’ai posé délicatement la main sur la hanche d’Odile tout en observant son visage paisible, prêt à faire marche arrière si elle faisait mine de se réveiller. J’ai lentement tiré sur sa jupe. Centimètre par centimètre, le tissu fleuri est remonté, dévoilant les jambes fines, puis les cuisses très galbées qui s’élargissaient vers le haut. J’ai marqué une courte pause avant de la trousser complètement. Sur son corps frêle, sa croupe paraissait disproportionnée. En penchant la tête, je voyais parfaitement les hanches charnues et les fesses lourdes, en goutte d’huile, qui s’échappaient d’une culotte de dentelle. Serrant les dents pour contrôler mon souffle trop rapide, je n’osais pas aller plus loin, me contentant de lorgner les quartiers de chair molle qui dépassaient du slip, leur peau duveteuse et pâle tranchant sur le brun des cuisses.

Comme pour m’envoyer un signal à travers son prétendu sommeil, Odile a fait rouler son visage contre ma queue et sa main est remontée pour palper la base. Je ne pouvais pas lui retirer son slip dans cette position, heureusement la culotte de dentelle était assez lâche et j’ai glissé les doigts sous l’élastique pour le repousser sur le côté. Du pouce et de l’index, j’ai entrouvert la raie qui séparait les grosses fesses blanches. Le sillon était tapissé de crins noirs et cela m’a tellement excité que j’ai laissé tomber les faux-semblants, ne me préoccupant plus de savoir si elle dormait ou non. J’ai mouillé mes doigts de salive pour repousser les frisottis sur les côtés de la raie pour exposer l’anus. Bien dessiné, il saillait au milieu des poils, formant une étoile aux contours nets, d’un rose pâle qui tranchait. J’ai tendu davantage le bras pour atteindre l’entrée de sa chatte dont je ne distinguais rien qu’une pelote sciée par la dentelle bleue du slip. Sa fente était humide d’une mouille épaisse dont j’ai poissé mes doigts avant de revenir au trou du cul, espérant qu’elle aimait qu’on la touche par là autant que sa cousine.

J’ai posé deux doigts à plat sur la couronne plissée, la repoussant, jouant de son élasticité avant de la pénétrer. Odile a ronronné, comme si elle était au milieu d’un rêve. Les paupières toujours baissées, le visage imperturbable, elle a creusé les reins et effectué un quart de tour pour mieux me tendre sa croupe volumineuse. J’ai porté mes doigts à ma bouche, autant pour humer son odeur que pour mouiller mes doigts. Une fois enduits de salive, j’ai posé majeur et index sur son anus et j’ai poussé. Je guettais l’expression de son visage mais elle n’a pas changé. Son profil restait paisible pendant qu’elle s’ouvrait sous la poussée de mes doigts forçant son sphincter. Son rectum s’est dilaté graduellement jusqu’à ce que mes doigts y soient logés tout entiers.

Elle restait en apparence insensible, une expression sereine sur le visage, les lèvres entrouvertes, plissant légèrement les paupières. Pourtant elle m’offrait docilement son cul, les fesses molles, l’orifice détendu, et je continuais à y enfoncer mes doigts, les agitant en rond pour repousser les parois souples, les faisant rentrer et sortir pour mieux distendre l’anneau, prélevant un peu de sa mouille épaisse au passage pour la lubrifier.

J’ai entendu Mireille raccrocher et ouvrir la porte de la cuisine. Elle se déplaçait avec une lenteur exagérée, comme pour nous laisser le temps de nous préparer à son arrivée. J’ai retiré la main et, sans ouvrir les yeux ni changer de position, poursuivant sa comédie du sommeil, Odile a tendu le bras pour rabattre le pan de sa robe sur sa croupe.

En entrant dans le salon, Mireille lui a jeté un regard sans expression.

— Oh, elle s’est endormie…

Ses yeux sont revenus sur moi et elle a eu un sourire résigné.

— On aurait presque pu la laisser se reposer et passer un peu de temps tous les deux…

Je me suis demandé si elle disait cela uniquement pour taquiner sa cousine ou si elle était vraiment tentée. La question ne se posait pas, de toute façon, il fallait qu’elle fasse un saut à son club, une histoire de clefs.

— Non, c’est mieux comme ça. Finis de regarder ton match tranquillement, je ne serai pas longue…

En tournant les talons, elle m’a lancé une œillade pleine de sous-entendus.

Quand la porte s’est refermée, je m’attendais à ce qu’Odile prenne une initiative. Il y a eu quelques instants de silence, troublé seulement de nos deux respirations lourdes, sans que rien ne se passe. J’étais d’une nervosité extrême et toujours en érection. C’est elle qui a cédé pourtant et fait le premier pas en soulevant sa robe, la troussant exactement comme elle était avant que Mireille ne fasse irruption.

J’étais d’accord pour reprendre notre jeu, d’autant plus que cette fois, nous étions seuls dans l’appartement, je me sentais plus libre. J’ai léché mes doigts pour y sentir son goût fade aux relents poivrés et je me suis penché pour écarter ses fesses lourdes, contempler l’anus tuméfié par mes caresses ; l’étoile pâle était devenu un cratère protubérant, les stries rosées avaient viré au rouge. Je me suis arrêté dans mon geste en la sentant déboutonner mon jean. Elle n’a pas cherché à me retirer mon pantalon, l’ouvrant juste assez pour faire dépasser le bout de ma queue par la fente du caleçon. Elle a reposé sa tête sur mon ventre et écarté les lèvres pour prendre mon gland dans sa bouche. Elle n’avait toujours pas ouvert les yeux et ne me suçait pas vraiment, elle gardait simplement l’extrémité de ma verge serrée contre son palais, comme une tétine, l’agaçant furtivement de la langue.

Sa comédie de somnambule m’excitait, tout en me vrillant les nerfs. J’avais envie qu’elle me suce pour de bon, qu’elle me fasse décharger. Je me suis dégagé, soulevant sa tête pour me faufiler au bas du divan. Je l’ai prise à la taille pour la faire rouler à son tour, l’attirant au bord du canapé jusqu’à ce que ses genoux reposent sur le tapis. Je l’ai vue entrouvrir fugitivement les yeux mais elle a surpris mon regard et s’est laissée retomber, inerte, le torse plaqué sur le velours. Sa passivité excitait ma brutalité. J’ai relevé sa robe sur son dos. Elle avait gardé les genoux serrés et je ne me suis pas donné la peine de lui ôter sa culotte de dentelle, je l’ai juste baissée sur ses cuisses pour dénuder sa large croupe pâle. Ainsi agenouillée, son cul paraissait encore plus imposant, il contrastait davantage avec son torse frêle aplati sur le divan. J’ai écarté ses fesses molles des pouces pour examiner ses deux orifices ; l’anus rougi qui se contractait par spasmes au milieu du sillon velu et, plus bas, le triangle rose du vagin luisant, à demi dissimulé sous les poils. J’aurais pu la baiser tout de suite, d’un côté ou de l’autre – ses deux trous bâillaient, humides, impatients – mais son numéro, l’hypocrisie perverse dont elle continuait à faire preuve m’avaient mis dans un état second. J’avais envie de lui faire mal, de la faire réagir, crier.

Sans vraiment m’en rendre compte sur le coup, je cherchais comment l’humilier. Mes yeux sont tombés sur un flacon d’huile aromatique qui trônait au milieu de chiens en porcelaine et de cendriers en coquillage. Je l’ai attrapé sans réfléchir. Scellé à la cire, le goulot, étroit en haut, s’évasait régulièrement jusqu’à la base. Je me suis penché pour baver dans la raie, laissant ma salive s’écouler jusqu’au cratère rougi dont l’odeur était devenue plus forte, plus piquante, et j’ai dirigé la bouteille vers le trou du cul. En sentant le bouchon de cire se coller sur son anus, elle s’est contractée, resserrant ses fesses trop charnues, mais j’ai poussé, forçant le sphincter que mes doigts avaient assoupli. Elle s’est cabrée, relevant la tête avec un cri de surprise. Son profil s’est froncé en un rictus, mais elle avait beau faire, elle ne pouvait arrêter la progression du flacon dans son rectum. Trop excité pour me soucier de ce qu’elle éprouvait, j’ai continué à pousser, appuyant sur la base jusqu’à ce que la bouteille se loge entière dans son cul, ne laissant dépasser que quelques centimètres de verre du bourrelet écarquillé de l’anus.

Odile ne criait plus, mais elle gémissait sourdement, gardant la tête plaquée au canapé, les deux mains posées sur son visage comme pour le dissimuler. La fréquentation de toutes ces quadragénaires avait fini par me rendre vicieux. Au lieu de m’inquiéter, les râles de la brune ne faisaient que m’exciter davantage. J’ai guidé ma queue plus bas, sous le flacon, et farfouillé dans les poils humides pour trouver l’entrée de son con. Peut-être à cause de l’objet enfoncé dans son rectum, elle m’a paru étroite. J’ai forcé sa chatte, aussi brutalement que j’avais violenté son cul, ruant pour faire glisser ma bite jusqu’au fond. A chacun de mes coups de reins, la base de la bouteille butait contre mon ventre et, en tout en la baisant, je faisais coulisser la bouteille dans son rectum, la brutalisant des deux côtés à la fois. Elle haletait de plus en plus vite, suivant le rythme de mes ruades qui la faisaient gémir. Elle a crié en jouissant, tout comme moi.

Quand je me suis finalement retiré, tombant assis sur mes talons, je l’ai regardée reprendre son souffle, prosternée sur le divan, comme évanouie. Une coulée de sperme est tombée de la pelote humide sur le tapis et cela a semblé la réveiller. Elle a tendu la main derrière elle pour déloger avec précaution le flacon d’huile profondément enfoncé dans son cul. La bouteille a résisté une seconde, puis a glissé, hors du rectum d’un trait laissant l’anus béant. Elle a remonté son slip sur ses fesses grasses et rabattu sa robe avant de se relever avec effort. Même rhabillée, elle ne s’est pas retournée tout de suite, elle a d’abord remis le flacon en place sur le guéridon, a rajusté ses cheveux, passé les mains sur son visage, et défroissé de son mieux le tissu bigarré, se recomposant une apparence comme une actrice qui va rentrer en scène.

Se retournant enfin, elle m’a lancé un sourire malicieux, avant de se diriger vers la cuisine d’une démarche coquette.

— Eh bien ! Qui croirait que tu n’as pas encore dix-sept ans !

Je l’ai suivie et nous avons vidé une bouteille d’eau minérale, sans échanger un mot. Elle me jetait de brefs coups d’œil, sans que je puisse déchiffrer son expression et savoir si ce qui faisait briller ses yeux noirs était de la rancune ou de la reconnaissance.

— Il faudrait peut-être aller chercher Mireille, tu ne crois pas ? J’ai peur qu’elle trouve le temps long… Pendant ce temps, je remettrai un peu d’ordre.

J’ai scruté son visage, mais elle s’est détournée pour ranger les tasses posées sur l’égouttoir. Est-ce que c’était ça, leur plan, premier tour avec le gamin déluré Odile et ensuite Mireille ? Je me sentais vidé et, pour l’instant, ma seule envie était de me vautrer devant la télévision, mais j’ai tout de même pris le chemin du club.

Je n’ai pas eu à aller très loin. Je me suis trouvé nez à nez avec Mireille en sortant de l’ascenseur. Son visage, rieur d’ordinaire, était inquiet et elle a paru soulagée de me voir.

— Ah, Greg ! C’est le mari d’Odile, il s’est blessé en pêchant, ils arrivent !

Elle était venue nous prévenir et n’avait pas le temps de s’attarder. Elle m’a dit au revoir sans m’embrasser, se contentant de chuchoter en montant dans la cabine :

— Je suis un peu jalouse, tu sais, j’espère que tu me revaudras ça !

12

﻿﻿Amélie était une fille facile, c’est vrai. Et c’est par facilité que j’ai continué à la voir. Il n’y avait pas besoin de la courtiser ni de lui courir après, elle était toujours prête, toujours d’accord pour s’envoyer en l’air de la façon qui me plaisait. Toujours la même, il faut bien l’avouer, car Mireille, puis Odile m’avaient donné ce vice-là et, chaque fois que je retrouvais Amélie, c’était son cul que j’exigeais.

Je ne lui fixais pas rendez-vous, c’était inutile : elle passait toutes ses fins d’après-midi à la maison de quartier et c’est là que je la retrouvais chaque fois que j’avais envie de la voir.

Un jour où l’absence d’un prof m’avait libéré de bonne heure, je m’y suis rendu avec l’arrière-pensée d’emmener Amélie chez elle sur-le-champ. On aurait un peu plus de temps que d’habitude, on pourrait se faire une séance plus corsée.

Pour la première fois depuis que j’avais fait sa connaissance, elle m’a dit non et je l’ai mal supporté. D’un ton sec, j’ai exigé une explication. Je lui faisais honte, elle rougissait en jetant des regards inquiets vers la porte entrouverte du bureau de Philippe, l’animateur.

— Ecoute, Greg, aujourd’hui, je peux pas, c’est tout !

J’ai haussé la voix et elle m’a pris par la main pour m’attirer dehors, en quête de discrétion. J’étais convaincu qu’il y avait du Philippe là-dessous et à ma frustration s’ajoutait du dépit. J’étais si furieux que je l’ai secouée par l’épaule. Avec une mine effarée, elle a fini par m’avouer que c’était bien avec l’animateur qu’elle avait rendez-vous.

— Tu comprends, il a reçu le matériel vidéo, alors…

Elle a relevé les yeux vers moi, son expression changée, plus trouble.

— Il veut qu’on se filme !

J’en étais estomaqué, ce salaud d’au moins trente ans voulait se filmer en train de baiser une mineure, parce qu’Amélie avait beau être connue pour ses frasques, elle n’en était pas moins une gamine à côté de lui. Je l’ai plantée là et je me suis dirigé en trombe vers le bureau de l’animateur. Quand j’en suis ressorti un peu plus tard, j’emportais avec moi le caméscope qu’il destinait uniquement – il me l’avait assuré – au club vidéo qui ouvrirait la semaine prochaine. Il m’avait suffi de laisser entendre que j’étais au courant des rapports qu’il entretenait avec Amélie pour qu’il me laisse disposer du matériel « à des fins d’essai ». J’aurais peut-être pu convaincre Amélie de changer ses plans et de me suivre, mais j’ai préféré m’éloigner crânement, profitant de ma gloriole.

C’était idiot de ma part. Sur le coup, je jubilais d’avoir frustré Philippe et Amélie de leur séance de tournage vicieux, mais je me retrouvais seul, du coup, et sans trop savoir quoi faire de ce caméscope. Je me voyais mal aller sonner chez Mireille, Odile ou même Christelle pour leur demander de se laisser filmer.

Je suis parti en direction du bourg, filmant au hasard, les maisons, les voitures qui passaient. José m’a rattrapé, stoppant son scooter à ma hauteur pour me demander ce que je foutais. Mon histoire l’a amusé et il m’a fait signe de monter.

C’était désormais avec lui que je traînais la plupart du temps. Julien était trop gamin et, au fond, les sports collectifs l’intéressaient plus que les filles. Ce n’était pas le cas de José. Il avait un an de plus que moi et, plutôt pas mal physiquement, il ne laissait pas les filles indifférentes. Il m’a emmené jusqu’au Musicos, un bar du bourg.

C’est lui qui a repéré le premier Mme D., notre prof de français, assise seule à une table du fond. Elle était maquillée, contrairement à son habitude, et elle avait tiré ses longs cheveux ondulés en un chignon. Elle paraissait nerveuse et devait attendre quelqu’un. D’ailleurs, elle a sorti son portable et composé un numéro. N’obtenant pas de réponse, elle a fait signe au serveur de lui ramener la même chose. C’est à ce moment-là qu’elle nous a vus. Avec un demi-sourire, elle nous a adressé un petit signe de la main. José a fait mine d’aller la saluer, mais je l’en ai empêché, le poussant ostensiblement vers une table au coin du bar. Je n’avais pas décoléré à l’égard de la prof depuis qu’elle m’avait repoussé d’une façon aussi humiliante, et j’étais bien décidé à l’ignorer. J’ai repris le caméscope, filmant José, le bar, glissant rapidement sur les clients. Dans le viseur, j’ai vu Mme D. qui m’observait avec curiosité et j’ai aussitôt détourné l’objectif.

José ne comprenait pas mon attitude. Il voulait savoir ce que je manigançais et pourquoi je refusais d’aller dire bonjour à la prof. Je lui ai dit de ne pas s’en faire, j’étais juste curieux de voir la tête du type avec qui elle avait rendez-vous. Mais personne n’arrivait. Le temps que nous reprenions un coca, la prof avait bu deux autres cocktails et sorti plusieurs fois son portable. Apparemment sans parvenir à joindre son correspondant. Avec le prétexte de ramener son verre vide au bar, elle s’est approchée de notre table. Elle avait aussi fait un effort de toilette et troqué ses tenues habituelles pour une robe grenat qui mettait en valeur sa silhouette longiligne et la couleur miel de ses cheveux.

— Alors, les garçons, qu’est-ce que vous fabriquez ici ? Vous ne devriez pas être en train de faire vos devoirs ?

Sa voix n’était pas la même qu’en cours, plus grave, elle devenait gouailleuse sous l’effet de l’alcool. Je l’ai ignorée et, prenant le verre que le patron venait de remplir, elle a tiré une chaise pour s’asseoir à notre table. José m’a regardé en arquant les sourcils, plus étonné que moi de l’attitude de la prof. Elle m’a interrogé sur la caméra.

— Si c’est un film que vous faites, je pourrai vous donner un coup de pouce pour le scénario…

Je lui ai répondu sur un ton sec qu’il n’y en avait pas. Elle m’a regardé avec un air de défi sur le visage, remuant le menton avec un air entendu.

— Pas de scénario et vous n’êtes que deux dans l’équipe ? Eh bien, je serais curieuse de voir le résultat !

J’ai détourné la tête sans répondre, comme si son mépris ne m’affectait pas le moins du monde. Elle a sorti son téléphone et nous a tourné le dos pour composer le numéro. José, d’un geste rapide, m’a fait comprendre qu’à son avis, elle était saoule. J’ai hoché la tête tout en me concentrant pour entendre ce que disait la prof.

— Jean-Paul, c’est encore Patricia. Je voulais juste te dire que tu es un beau salaud. Salut !

Donc, la prof s’appelait Patricia et venait de se faire poser un lapin. José et moi, on a échangé un regard entendu. Elle s’est levée d’un coup, finissant son verre debout, avant de ramasser son sac.

— Bon, alors, vous me le montrez, ce film ?

J’ai poussé José, qui n’en revenait pas, vers la sortie, à la suite de la prof. On est montés dans son tacot et elle nous a emmenés directement chez elle, roulant à toute allure sans respecter ni stops ni priorités. Sitôt arrivée, elle s’est resservi un verre et a allumé une de ses cigarettes exotiques avant de se laisser tomber sur un sofa encombré de coussins. Quand elle m’a indiqué comment brancher le caméscope sur la télévision, il a bien fallu avouer qu’en guise de film, nous n’avions pas l’ombre d’un commencement. Elle a eu un sourire ironique, étirant ses yeux noisette.

— Ça, voyez-vous, je m’en doutais un peu…

J’ai branché l’appareil malgré tout, encaissant ses moqueries, et j’ai allumé la caméra. L’image de Mme D. est apparue sur l’écran. Elle s’y est aussitôt intéressée, changeant de posture sur le canapé, se redressant en prenant une expression faussement détachée.

— Alors, qu’est-ce qu’on fait maintenant ?

— Moi, c’est vous que j’ai envie de filmer !

Elle n’a pas répondu, se contentant de me fixer avec le même demi sourire. Ses yeux brillaient, à cause de l’alcool sans doute, et ses pommettes s’étaient colorées sous son maquillage.

— Vous ne renoncez jamais, vous !

J’ai soutenu son regard, gardant la caméra pointée vers elle. Elle s’est tournée vers José, le toisant en silence, puis comme si son examen l’avait satisfaite, elle s’est levée pour faire quelques pas sur le tapis, à la manière d’un mannequin. Sa démarche était peu assurée et, à deux reprises, elle a vacillé.

— Eh bien, voilà !

A travers l’objectif de la caméra, j’ai vu qu’elle s’observait sur l’écran. Sa propre image la troublait plus qu’elle ne voulait le montrer. Je me suis raclé la gorge, avant d’y aller au culot, gardant l’œil plaqué au viseur.

— Sans la robe, maintenant.

Elle n’a pas poussé de cris indignés, comme on aurait pu le craindre. Elle a regardé dans ma direction en secouant la tête, comme pour me dire que je ne manquais pas d’air, puis est retournée à son reflet sur l’écran. A cet instant, je me suis félicité d’avoir José avec moi plutôt que Julien – celui-ci se serait contenté d’ouvrir des yeux exorbités en murmurant entre ses dents – alors que José, qui avait une certaine expérience des filles, a perçu l’hésitation de la prof, vu le trouble qu’elle ressentait en se regardant, et en a profité. Il s’est approché d’elle par-derrière – à l’image, il restait caché derrière la blonde – et a dégrafé la robe grenat, faisant coulisser la fermeture jusqu’aux reins.

S’étant préparée à un rendez-vous galant, elle portait de la lingerie fine, un ensemble de dentelle sophistiqué, du même rouge sombre que sa robe. Je savais depuis le soir où je l’avais pelotée furtivement qu’elle était longiligne, mais sa minceur m’a étonné. Le soutien-gorge semblait flotter sur sa poitrine menue, son ventre était plat, ses hanches étroites, et les cuisses dévoilées par la culotte très échancrée, semblaient frêles. Elle a tourné sur elle-même et José s’est reculé instinctivement pour sortir du champ. Elle a trébuché et s’est appuyée à un fauteuil, tendant le cou pour s’observer par-dessus l’épaule. José et moi restions silencieux, craignant de rompre le charme, ne la laissant se préoccuper que d’elle-même. C’est d’ailleurs à son reflet qu’elle s’est adressée ensuite, la voix rauque :

— Pas mal, ma vieille, mais on ne va pas en rester là !

Elle s’est cambrée davantage avec un regard aguicheur destiné à la caméra, puis, d’un mouvement rapide, elle a dégrafé son soutien-gorge et s’est retournée en le laissant glisser jusqu’au sol. Etait-ce à moi ou à elle-même qu’elle adressait ce sourire ambigu, ces battements de cils en exhibant sa poitrine ? Ses seins en poire n’étaient pas très gros mais leurs bouts, étonnamment sombres pour une femme blonde, étaient larges, les mamelons dressés vers le haut.

Madame F. était une femme qui aimait prendre le dessus, diriger la situation. C’est exactement ce qu’elle venait de faire. José et moi n’étions plus que des spectateurs passifs, c’est elle qui avait pris le contrôle du jeu en entamant son strip-tease. En voyant ses seins tombants sur l’écran, son front s’est plissé de mécontentement et elle a rapidement joué sa carte suivante en baissant son slip de dentelle sur ses cuisses. José, le regard braqué sur la télé, ne cachait pas son émoi de voir la prof complètement nue, exhibant au milieu de son salon un pubis renflé et parfaitement glabre.

Je n’ai pas pu m’empêcher de penser que c’était en prévision de sa soirée qu’elle s’était épilée de cette façon. Le pubis bombé était parfaitement lisse, la vulve encore rougie du passage de la lame. Entre ses cuisses, les lèvres trop longues dépassaient, plus sombres, collées l’une à l’autre comme une coquille de mollusque. Elle s’est approchée de moi avec une lenteur exagérée, suivant sur l’écran l’image qui grossissait jusqu’à ce que son sexe occupe tout l’écran, paraissant plus vrai que nature, le grain de la chair bien visible, les quelques poils blonds plantés trop près du clitoris pour être atteints par la lame, l’arc des babines soudées qui oscillaient à chacun de ses pas. Elle m’a pris le poignet, m’obligeant à redresser la caméra pour que son visage apparaisse en contre-plongée au dessus de l’arrondi de son bas-ventre et des deux bosses ovales de ses seins. C’est l’objectif qu’elle regardait, à lui qu’elle s’est adressée.

— C’était bien comme ça que vous vouliez me filmer, n’est-ce pas ?

Elle m’a gratifié d’un sourire satisfait et, sans attendre de réponse, a tourné les talons, faisant tanguer ses hanches étroites, rouler ses fesses maigrichonnes, sans marques de bronzage.

— Il n’y a pas moyen de poser cet engin quelque part ?

Elle a marqué une pause en mettant les mains à la taille son regard allant et venant de José à moi.

— Parce qu’enfin, vous n’allez pas rester toute la soirée comme des potiches ?

Elle nous toisait comme si elle voulait nous mettre au défi, à moins qu’elle ait simplement aimé l’allure que lui donnait cette pause sur l’écran. Tout en faisant mine de réfléchir, elle surveillait l’effet que nous faisait sa nudité exhibée, son sexe charnu que le rasage rendait obscène.

Elle est revenue vers moi et m’a pris le caméscope des mains pour le déposer sans hésiter au-dessus de la télévision. Elle semblait savoir que c’était l’endroit idéal, peut-être avait-elle fait ce genre de choses auparavant. Cette idée m’a troublé. D’autant plus qu’elle s’est d’emblée positionnée au milieu du tapis afghan, exactement là où la caméra pouvait la capturer en pied.

Elle a fait signe à José de s’approcher. La surprise passée, il avait le visage tendu, les traits tirés d’excitation. Il a esquissé un geste pour l’enlacer mais elle l’a repoussé et fait pivoter pour le placer comme elle l’entendait. Tous deux étaient de profil par rapport à la caméra. Elle a défait le premier bouton de son jean et, sans le regarder, lui a commandé d’enlever son pull. Lorsqu’il a été torse nu, elle s’est agenouillée devant lui et a baissé son caleçon sur ses cuisses. Elle n’a pu retenir une mimique étonnée devant la bite de José qui était deux fois plus épaisse que la mienne, le gland comme une prune mûre. En nouant ses doigts autour de la colonne, elle a vérifié son apparence sur l’écran et rejeté les mèches ondulées qui gâtaient son profil. Satisfaite, elle s’est penchée en avant pour prendre le bout violacé entre ses lèvres. En haletant, José ouvrait des yeux agrandis par l’incrédulité, sans doute plus stupéfait que moi encore de voir son professeur de français, celle-là même qui raillait son orthographe ou lui reprocherait de ne pas lire, agenouillée devant lui, sa queue dans la bouche.

Elle suçait bien, par expérience sans doute, mais surtout parce qu’elle y prenait un plaisir évident. Elle absorbait la tige imposante sur la moitié de sa longueur, la ressortait de sa gorge pour agacer le gland, faisait courir sa langue le long de la hampe, jusqu’aux testicules. Sans s’interrompre, elle jetait des coups d’œil réguliers vers l’écran et reprenait de plus belle, excitée de se voir à l’œuvre, les lèvres écarquillées, la joue gonflée par le large pénis.

J’étais si excité de la voir faire que je serais sans doute resté dans mon coin à mater si son regard ne s’était porté sur moi. Avec une grimace lubrique, battant des paupières, elle m’a invité à les rejoindre. Je me suis déshabillé en quelques secondes et j’ai avancé vers elle la queue dressée. Je me suis posté à côté de José, mais cela ne lui convenait pas. Avec un grognement étouffé par le membre enfoncé dans sa bouche, elle a utilisé sa main libre pour me faire passer de l’autre côté, face à José. Elle a grogné encore, mais de satisfaction, cette fois. Elle avait raison : sur l’écran, nous formions un parfait trio, elle, face à l’écran, pouvait se regarder à loisir tandis qu’avec une expression vicieuse, elle empoignait les deux bites positionnées de chaque côté de son visage. Elle ne nous regardait plus, elle n’avait d’yeux que pour elle-même et nous n’étions que des accessoires dans sa mise en scène. Elle nous branlait tous les deux au même rythme, et passait d’une verge à l’autre, léchait nos glands, absorbait nos manches tour à tour en émettant de petits bruits de gorge.

J’ai vu avant elle que José ne tiendrait plus longtemps. Les mâchoires serrées, le front en sueur, il avait du mal à se retenir tandis que la prof continuait à téter. Quand il a laissé échapper un râle, elle s’est interrompue, relevant la tête vers lui avec une expression contrariée qui lui faisait plisser le front.

— Merde, tu vas pas jouir déjà !

Mais plus personne n’aurait pu l’arrêter. En beuglant, il a noué sa main autour de celle de la prof et, avec une ruade involontaire, il a éjaculé.

— Merde, c’est pas vrai !

Furieuse, elle a détourné la tête, rejetant le cou en arrière pour éviter le geyser, sans y parvenir vraiment. Le sperme épais de José lui a poissé les cheveux et aspergé le cou avant de finir de lui dégouliner sur le bras.

Je l’ai déjà dit, mes expériences avec les femmes mûres m’avaient rendu vicieux et la prof – peut-être parce qu’elle m’avait rejeté si sèchement la première fois – excitait mes pulsions sadiques. La voir comme ça, la mine dégoûtée, grimaçante, souillée de coulées gluantes, m’a fait perdre tout contrôle. Je l’ai agrippée sous le menton, plaquant sa tête contre mon ventre tout en serrant ma queue. Elle a essayé de se dégager en grognant, mais je la maintenais fermement. En même temps, je me masturbais rapidement, sentant le plaisir tout proche. Mon gland butait sur l’arête de son nez, frottait contre sa joue.

— Qu’est-ce qu’il y a, Patricia ? Tu n’aimes pas le sperme ?

Elle aurait crié si je n’avais pas tenu sa mâchoire aussi serrée. En sentant venir le premier spasme, j’ai tourné la tête vers l’écran, l’obligeant à faire de même.

— Regarde ! Regarde-la bien, la prof !

En jouissant, j’ai gardé les yeux fixés sur notre image, ma bite braquée sur son visage, le sperme qui en giclait lui poissait le front, lui engluait les cils. J’aurais voulu la lui remettre dans la bouche, la forcer à avaler, mais avec un sursaut de dégoût, elle est parvenue à se dégager, filant hors de la pièce en criant « Salaud ! Fumier ! » à mon adresse.

José me regardait, atterré. Je l’ai ignoré et j’ai commencé à me rhabiller en silence. Pourtant, l’excitation retombée, moi aussi, j’avais le sentiment d’être allé trop loin. Avant de sortir, j’ai débranché le caméscope à la va-vite.

Nous étions dans le hall quand la prof est sortie de la salle de bains. Elle s’était lavé le visage et rincé les cheveux ; son Ricil’s avait coulé, ses yeux rougis étaient pleins de fureur. Toujours nue, de l’eau lui coulant au creux de la poitrine, elle s’est interposée entre nous et la porte, prête à en découdre. Elle a tendu la main.

— La cassette !

13

﻿Après cette soirée où je m’étais montré si brutal avec ma prof de français, je me suis senti empli d’une crainte diffuse et irraisonnée. J’avais beau me répéter que je ne risquais pas grand-chose, que c’était elle qui avait tout à perdre à la révélation de l’incident, je me sentais coupable. Peut-être était-ce dû à la découverte de mon sadisme latent – Odile d’abord, puis Mme D. – mes instincts m’inquiétaient.

Dans la semaine qui a suivi, j’ai gardé un profil bas. Je n’ai pas répondu aux invites d’Amélie qui voulait se faire pardonner son histoire avec Philippe. Et lorsque Christelle m’a téléphoné pour m’inviter à venir travailler chez elle, j’ai refusé sous un prétexte quelconque. J’ai même ignoré les allusions de Mireille G., un soir où elle a raccompagné Maman à la maison. Je m’efforçais d’être irréprochable, même si le soir, dans mon lit, je m’abandonnais à des fantasmes qui, désormais, mettaient invariablement en scène ma prof de français.

Effectivement, en classe, son attitude à mon égard avait changé. Mais pas du tout de la façon que j’avais redoutée. Elle évitait systématiquement mon regard et, un jour où je suis intervenu à propos d’un texte, m’adressant directement à elle pour la première fois depuis notre soirée, je l’ai trouvée timide. A son attitude, on aurait pu penser que c’était moi le prof et elle l’élève. Cela m’a intrigué et, au cours suivant, j’ai gagné en assurance, prenant la parole avec impertinence sans qu’elle me rabroue. Cela a fini de me convaincre que c’est elle qui me craignait désormais.

Après cela, en cours, je n’ai cessé de la dévisager ou de fixer ostensiblement ses cuisses lorsqu’elle s’appuyait au bureau, m’amusant à la faire tiquer. Un matin, après une dissertation, j’ai fait exprès d’oublier un livre sur mon bureau. Je suis sorti avec les autres avant de retourner dans la classe sous prétexte de le récupérer. Elle m’attendait, le bouquin à la main.

— Tenez, Grégoire, vous aviez laissé ça.

J’ai braqué mon regard dans le sien et elle a détourné la tête, me procurant une excitation immédiate. Comme un chien qui renifle la peur et qui a envie de mordre.

— Alors, quand est-ce qu’on regarde cette cassette ?

Elle s’est tournée pour effacer le tableau, essayant de me cacher qu’elle avait rougi.

— Je l’ai effacée.

Je me suis rapproché d’elle, la touchant presque.

— Ça, c’est un mensonge, Patricia ! Alors, quand ?

Elle a fait le tour de son bureau pour me fuir et a jeté un regard inquiet vers la porte du couloir.

— Mes élèves vont arriver…

Elle était bien trop vulnérable pour que je lâche prise.

— Quand ?

Il y a eu un moment de silence. Je sentais son angoisse monter, en même temps que mon plaisir trouble.

— Il vaudrait mieux ne pas parler de cela ici…

Elle m’a jeté un regard furtif avant de lâcher :

— Appelez-moi !

Au début, elle n’a pas répondu à mes coups de fil et j’ai dû employer les grands moyens. Dans mon troisième message, j’ai laissé entendre que j’avais des tas de trucs à raconter dans la cour du lycée et là, elle a décroché. Je lui ai fixé rendez-vous pour le vendredi soir : je n’allais pas chez mon père et ma mère ne disait rien quand je sortais le week-end.

Quand elle m’a ouvert, j’ai été déçu qu’elle ne se soit pas mise en frais pour moi : pas une once de maquillage et une de ses robes informes que je lui avais vues au lycée. Elle m’a précédé dans le salon où flottait une odeur écœurante d’encens, et est retournée s’asseoir à la grande table encombrée de copies et de bouquins. Il y avait aussi une bouteille de punch prêt à l’emploi et un verre vide. Elle a chaussé des lunettes à monture d’écaille qui lui donnaient un air d’intellectuelle bohème que je trouvais plutôt excitant. Elle essayait de m’intimider en mettant en avant son statut de prof. Après m’avoir jeté un regard indifférent, elle est retournée à ses corrections.

— Comme vous le voyez, j’ai du travail…

Je n’ai pas répondu, refusant de me laisser entraîner sur son terrain. J’ai attrapé un verre sur l’égouttoir et je nous ai servi une dose de punch à chacun. Elle continuait à m’ignorer et, après avoir trinqué, j’ai sorti le caméscope et l’ai relié à la télévision. Elle m’observait à la dérobée, sans un mot, trahissant sa nervosité en raturant fébrilement la copie posée devant elle. Je suis revenu à la table et j’ai fini mon verre.

— Où est la cassette ?

Elle a retiré ses lunettes et pris une mine compassée en joignant les mains.

— Greg, vous avez un vrai potentiel, vous savez. Vous pouvez, avec un petit coup de pouce, devenir un élève brillant…

Elle a relevé lentement la tête, me gratifiant d’un sourire bienveillant, comme si nous étions en plein conseil de classe. Au lieu de me faire entendre raison, son discours lénifiant m’a exaspéré, attisant mes mauvais penchants.

— Tu aurais pu te maquiller tout de même, Patricia ! C’est plus photogénique !

Elle a rougi d’un coup, à la fois choquée et vexée. Elle a repoussé sa chaise avec colère et s’est dirigée vers un buffet chinois pour sortir la cassette d’un tiroir. Elle me l’a plaquée dans la main rageusement.

— Tiens, après tout, fais-en ce que tu voudras, ça m’est bien égal !

Après l’échec du numéro prof-élève, elle était revenue au tutoiement et essayait de me bluffer. Elle s’est rassise et a remis ses lunettes, comme si elle avait vraiment l’intention de continuer ses corrections. J’ai rempli de nouveau nos verres, avant de glisser la bande dans le caméscope. Je l’observais pendant que le film de notre séance avec José défilait sur l’écran. Ses épaules semblaient se recroqueviller chaque fois qu’elle entendait la voix avinée qu’elle avait ce soir-là. Elle se tassait peu à peu sur sa chaise et a abandonné son stylo pour finir le punch. Je l’ai prise par le bras et attirée vers moi, devant la télé. Elle n’a pas résisté. Son visage a pâli lorsqu’elle s’est découverte sur la vidéo, agenouillée entre nous, passant d’une queue à l’autre, suçant avec gourmandise en adressant à l’objectif des mimiques obscènes.

Sans la lâcher, j’ai traîné un des fauteuils vers le centre du tapis et l’ai fait s’asseoir. Elle n’a pas discuté. Elle gardait les yeux rivés à l’écran – ce n’était peut-être que pour ne pas affronter mon regard, mais j’en doutais : les lèvres entrouvertes, son souffle était devenu plus rapide.

Pendant qu’elle se contemplait sur l’écran, le gros sexe de José lui déformant la joue, j’ai glissé la main sous sa robe, lui caressant les cuisses sans qu’elle proteste. Lorsqu’est arrivé le moment de l’éjaculation, je me suis relevé pour aller jusqu’à la caméra, suivant des yeux à la fois le film et sa réaction. Le visage fermé, elle a regardé jusqu’au bout et lorsque j’ai basculé l’appareil en position caméra et qu’elle est apparue sur l’écran, sa robe mauve à demi troussée, ses cheveux lui retombant sur les épaules, elle a continué avec la même fascination apparente. Je me demandais si elle s’était tout bonnement résignée à céder à mes caprices ou si se voir aux prises avec José et moi l’avait réellement excitée. Peut-être était-ce les deux à la fois.

Je suis retourné m’agenouiller auprès d’elle, vérifiant que l’angle était satisfaisant avant de relever sa robe sur ses cuisses, révélant un slip de nylon tout simple. Je le lui ai retiré rapidement et elle m’y a aidé, comme si elle aussi avait été pressée de voir son con s’étaler sur l’écran.

Plus tôt j’avais ressenti un certain mécontentement en constatant qu’elle ne s’était ni maquillée, ni coiffée en vue de sa soirée avec moi. J’avais été injuste, elle s’était préparée autrement : son pubis renflé était parfaitement lisse, sans aucune trace de poils, il venait visiblement d’être rasé et pommadé avec peut-être même plus de soin que la première fois – la peau grenue était luisante sous la lumière des spots. En voyant mon expression devant sa chatte tondue, elle s’est tournée un instant, souriant avec un battement de cils. C’était faire l’aveu qu’en dépit de la scène qu’elle m’avait faite au début, elle s’était préparée à ce qui allait se passer, l’avait prémédité.

J’ai passé la main entre ses cuisses pour entrouvrir sa chatte et j’ai décollé lentement les lèvres trop longues qui pendaient sur un côté, avant de les repousser comme un rideau autour de la fente que l’humidité rendait brillante, le rose luisant tranchant sur l’ocre du pubis rasé. Je n’y ai pas plaqué la main pour ne pas le dissimuler à l’écran, c’est du bout de l’index que j’ai commencé à la toucher, agaçant l’intérieur des nymphes, titillant l’entrée du vagin qui bâillait légèrement, dessinant un ovale sombre au milieu des chairs rosées. Elle est restée silencieuse, le regard dirigé vers le poste, quand j’ai forcé l’entrée de son con de l’index et du majeur. Elle était souple, trempée d’une mouille liquide qui coulait sur ma main tandis que nous suivions tous les deux le va-et-vient de mes doigts sur l’écran. Nous restions silencieux et l’on entendait que nos deux respirations rapides et le bruit humide de sa chatte que je branlais.

Quand j’ai glissé un troisième doigt, elle a arrêté ma main, me jetant un bref regard.

— Non, arrête, tu me fais mal !

Je n’ai rien dit – surtout pas que j’avais envie de lui faire bien plus mal encore – et je me suis retiré tout à fait.

— Ouvre-toi, vas-y, montre comme tu t’es ouverte !

Elle a hésité tant qu’elle a senti mon regard sur elle. Dès que je me suis tourné vers l’écran, elle a obéi et posé ses doigts sur les lèvres glabres pour étirer son con, exhiber le puits rougi de son vagin détrempé.

Sans que je le lui demande, elle a subitement relâché les lippes souples pour faire passer sa robe par-dessus ses épaules. Elle voulait être complètement nue et je doute que c’était par souci de confort. Comme elle se remettait en place, je l’ai prise aux hanches pour attirer son bassin au bord du fauteuil.

— Attends, j’ai envie que tu te montres tout entière !

D’elle-même, elle s’est approchée un peu plus et a relevé ses cuisses minces. Les pommes menues de son derrière se sont entrouvertes. Elle a tressailli, surprise de découvrir son cul étalé sur l’écran. Entre ses fesses à peine arrondies, sous la bosse luisante de la vulve tondue, le sillon était envahi de courts poils blonds ; ils formaient un bouquet plus dense autour du bourrelet rougeâtre de l’anus qu’ils dissimulaient à moitié. Elle a détourné les yeux et s’est adressée à moi avec une expression timide, comme si elle s’excusait, cherchant ses mots.

— Là, c’est plus difficile, le rasoir… Je n’ai pas pu, toute seule…

Dans le même temps, elle a voulu reprendre sa position précédente et cacher à la caméra ce cul qu’à cause des poils, elle trouvait disgracieux. Je l’en ai empêchée. A moi, le contraste entre son con rasé et sa raie pileuse faisait l’effet inverse et je le lui ai dit.

— Non, ne bouge pas ! Tu es encore plus bandante comme ça !

Je me suis penché pour passer la langue dans le sillon. L’odeur aigrelette de son con m’a excité autant que le contact du crin frisotté qui cernait son trou du cul. Je prenais garde à bien rester de profil afin de ne pas lui cacher la scène. Tirant la langue pour enduire les poils de salive, je les ai repoussés peu à peu pour débusquer l’anus aux reliefs bosselés, un large bourgeon irrégulier au goût piquant. Elle a émis un bruit de gorge en sentant ma langue la titiller là et a tendu le bassin, cherchant à amener sa vulve à portée de ma bouche. Mais je n’ai pas cédé, j’aimais la voir excitée, demandeuse, et je me suis concentré sur son cul, repoussant davantage les replis rougeâtres à chaque coup de langue.

Quand je me suis redressé, elle avait les deux mains entre ses cuisses. Sans se branler vraiment, elle écrasait les grandes lèvres imberbes entre ses doigts, les malaxant, les repoussant comme si elle avait voulu les faire pénétrer dans son vagin. Entre les fesses menues, les frisottis blonds, étirés de bave, cerclaient l’anus humide comme pour le mettre en valeur. Elle a poussé pour l’entrouvrir, déplissant à demi les fronces. J’y ai mis les doigts, trop excité pour me montrer patient, poussant sans ménagement pour faire pénétrer mes phalanges dans son rectum. Elle s’est contractée en plissant le front. Sans doute que si elle n’avait pas été aussi échauffée, elle se serait plainte mais elle s’est contrôlée et, avec un regard vers la caméra, elle a rectifié sa posture et tiré sur ses fesses pour me laisser progresser dans son cul. Elle a grimacé de nouveau quand j’ai retiré mes doigts. Je suis passé derrière le fauteuil et, en tirant sur ses jambes, l’ai obligée à s’exhiber davantage.

— Tu ne trouves pas que c’est excitant de te voir comme, ça, ouverte partout ?

Elle n’a pas répondu mais l’expression trouble qu’avaient ses yeux plissés, la façon dont elle se mordillait la lèvre étaient éloquentes. Quand j’ai relâché ses chevilles, elle a conservé la pose, la rendant plus obscène encore en tirant sur ses fesses pour faire bâiller ses deux orifices rougis. La laissant se contempler avec une jouissance perverse, je me suis débarrassé de mes vêtements et j’ai enfilé une capote avec des gestes fébriles.

Tous les deux unis par notre plaisir de voyeur, nous avons cherché la bonne position, elle pivotant sur le fauteuil et moi m’agenouillant devant elle, creusant les reins pour que la caméra puisse saisir le détail de sa vulve, les lèvres pendantes, la fente perlée de mouille dans laquelle je me suis engouffré sans résistance.

Pendant que je la pénétrais, son regard trouble ne cessait d’aller et venir entre la télé et mon visage. Se voir en train de baiser la faisait jouir et l’empêchait de jouir en même temps. Chaque fois qu’elle se laissait aller, haletante, fermant les yeux en se contractant de plaisir, elle semblait se reprendre et ne pouvait s’empêcher de retourner à son image.

Je me suis retiré, laissant les lèvres chiffonnées, la fente d’un rouge si vif qu’elle paraissait blessée, et j’ai aussitôt collé le bout de ma queue gainée de latex humide entre ses fesses. Elle a froncé les sourcils et j’ai vu ses lèvres s’ouvrir pour protester. Je l’ai prise par les cheveux dirigeant son visage vers l’écran.

— Regarde ! Regarde ton cul, Patricia !

J’ai poussé fermement et le sphincter a cédé. Tous ses traits se sont contractés mais elle a gardé les yeux ouverts, oubliant sa douleur fugitive en voyant mon sexe s’introduire entre ses fesses. Sans m’enfoncer très loin, je suis resté immobile le temps de laisser son rectum se dilater autour de ma tige.

— Tu veux voir comme tu es ouverte maintenant ?

Elle s’est mordue la lèvre et, sans se tourner vers moi, a acquiescé d’un battement de paupières. Elle a posé les doigts autour de l’orifice, tiré sur ses fesses pour me laisser me retirer plus facilement. Son anus distendu par ma queue ressemblait à un entonnoir de chair sombre, les reliefs bosselés s’étaient étirés en un bourrelet écarlate au bord du trou. Elle a poussé un râle en le voyant et j’ai remis ma bite en place dans son cul béant.

J’ai continué aussi longtemps que j’ai pu tenir, m’enfonçant chaque fois davantage tandis qu’elle se dilatait toujours plus. Quand j’ai senti que j’allais jouir, incapable de résister plus longtemps, je l’ai prise au menton pour la forcer à me regarder.

— Quand j’aurai joui dans ton cul, tu sais ce que je vais faire ?

Son regard était voilé et elle ne semblait pas m’entendre.

— Je vais appeler José. Et puis Manu. Une seule bite, c’est pas assez pour toi.

Ses yeux se sont agrandis un instant avec une expression égarée puis elle a détourné la tête et, plaquant la main sur son clitoris, elle s’est fait jouir. Elle criait encore quand j’ai éjaculé.

14

﻿﻿﻿﻿Entre les voyages de mon père et l’alternance des week-ends de garde, j’étais resté plus de deux mois sans voir Caroline. Beaucoup de choses s’étaient passées – du moins de mon côté – et je me sentais différent. Peut-être moins naïf, en tout cas plus expérimenté, j’avais indéniablement progressé en dépravation. Il n’empêche, je ressentais une certaine appréhension en montant vers la villa de Caluire. Depuis le jour où, dans la cuisine, Caro m’avait, sinon cédé, au moins laissé la goûter, j’avais beaucoup fantasmé sur elle, mais rien ne prouvait qu’elle n’avait pas agi sur un coup de tête, une faiblesse passagère qu’elle entendait bien ne jamais laisser se reproduire.

J’ai oublié toutes mes craintes dès que je l’ai vue. Je n’avais pas osé sécher une nouvelle fois les cours, du coup, mon père était déjà là quand je suis arrivé. La piscine était recouverte de sa bâche d’hiver et le ciel bas rendait l’atmosphère de la maison bien différente. Papa avait même allumé un feu. L’été semblait loin désormais ; ce que je regrettais le plus c’était de ne plus voir Caroline dans son minuscule bikini. Elle portait un ensemble noir qui mettait en valeur ses cheveux blonds qu’elle avait fait couper court. Nous n’avons pas échangé un geste équivoque de toute la soirée, mais je voyais que les regards incessants que je lui jetais ne lui déplaisaient pas.

Le samedi matin, ils ont essayé de m’entraîner avec eux pour un jogging – mon père avait bien changé, jamais ma mère n’aurait réussi à lui faire enfiler des baskets. Quand ils sont revenus, je sortais de la douche et j’étais encore en peignoir. Caroline était la première, elle avait semé mon père en route et dès qu’elle est entrée, en nage, ses cheveux blonds en bataille, le t-shirt collé à sa peau par la sueur, j’ai eu envie d’elle. Au point de me serrer contre elle en caressant sa hanche. Elle m’a repoussé, mais n’a pas cessé de sourire pour autant. Est-ce que c’était d’avoir semé mon père ou mes attaques qui la rendaient aussi enjouée ?

— Arrête, Greg !

Dans sa bouche, le reproche prenait une intonation friponne.

— Il sera là dans une minute, tu sais…

Elle a laissé sa phrase en suspens, suffisamment pour me faire douter, me laisser entendre qu’elle le regrettait. Sans rien ajouter, elle a filé au premier et je lui ai emboîté le pas. Pour reprendre son souffle, elle s’est accoudée à la fenêtre ouverte du bureau. De là, on avait une vue dégagée sur le portail et la route qui menait à la maison. On verrait arriver mon père de loin. D’ailleurs, il me semblait distinguer sa silhouette en contrebas à une centaine de mètres. Il n’y avait pas de temps à perdre si je voulais tenter quelque chose. Je me suis laissé tomber à genoux derrière elle et j’ai baissé d’un coup son survêtement. Elle n’avait pas mis de slip et ses fesses musclées, rebondies, sont apparues. Elle n’avait pas encore perdu son bronzage et les globes charnus étaient partagés en deux par la marque du maillot. De la sueur perlait au creux de ses reins et c’est là que j’ai commencé à lécher, glissant rapidement ma langue jusqu’à la naissance de la raie. Elle s’est contractée, resserrant les sphères élastiques pour m’interdire l’accès de son orifice.

— Greg, tu exagères ! Il arrive et puis… je ne suis même pas douchée !

Elle s’est retournée face à moi, prenant ma tête entre ses mains, mais sa façon de me repousser n’était pas très convaincante. Elle n’aurait pas agi autrement si elle avait voulu me montrer sa chatte. Peut-être ne se rasait-elle qu’en été, car ses poils châtains commençaient à repousser, donnant un aspect plus indécent encore à la vulve peu renflée qu’elle me présentait entre les cuisses pleines, luisantes de transpiration. Autour du rectangle brun intact qui encadrait le haut de sa vulve, de courtes pousses raides s’étalaient, formant un large triangle sur le pubis.

— Allez, debout, ça suffit !

Ses protestations étaient prononcées d’un ton trop léger pour ne pas être interprétées comme une invitation. Ignorant ses mains collées à mes tempes, j’ai poussé ma tête en avant pour fouiller du nez entre ses cuisses, excité par son odeur forte, les effluves piquants de pipi et de sueur qui émanaient de son con. Sans prendre le temps de finasser, j’ai aspiré son bouton pointu entre mes lèvres, le suçant comme un bonbon. Elle a soupiré et remonté ses mains jusqu’à mes cheveux pour les caresser, m’encourageant avec plus d’ardeur qu’elle n’en avais mise à me repousser. Enhardi, j’ai tendu la langue, suivant la fente, me régalant de son goût acide.

— Greg, il est là ! Arrête !

Elle avait dit ça tout bas et, cette fois, j’ai obéi quand elle m’a incité à me relever. J’ai entendu la voix de mon père et je me suis aussitôt accoudé à la fenêtre, essayant de prendre un air naturel. Caroline s’est postée à côté de moi, fesses nues, car elle ne pouvait remonter son pantalon sans risquer de se trahir. En bas, appuyé au pilier du portail, mon père soufflait, le visage ruisselant.

— Vous voyez, j’y suis arrivé ! Ça m’a pris le temps, mais j’y suis arrivé !

Caro lui a souri tout en pressant sa hanche dénudée contre ma cuisse.

— Tu sais, chéri, tu ne devrais pas t’arrêter d’un coup. Continue à trottiner en ralentissant progressivement !

Mon père a fait ce qu’elle disait et la perversité de la blonde m’a procuré un regain d’excitation. Pendant que, côte à côte, nous observions mon père aller et venir dans l’allée, j’ai glissé la main entre ses fesses, palpant le sillon humide jusqu’à l’anus plissé. Elle n’a pas cherché à m’en empêcher, mais lorsque j’ai insinué une phalange dans son rectum, elle s’est contractée. Baissant la tête, elle m’a soufflé à voix basse :

— Pas par là ! Enlève ton doigt !

En soufflant, mon père lui a demandé ce qu’elle disait. Elle a dû se concentrer pour prendre un ton détaché, articulant avec soin.

— J’expliquais à Greg qu’il faut le faire… reprendre un rythme cardiaque…

Décidément, la cruauté m’excitait et j’ai profité de ce qu’elle ne pouvait ni crier ni se débattre, pour enfoncer profondément mon majeur dans son cul. Son rectum était serré, brûlant, et j’aurais donné cher pour pouvoir l’enculer là, tant qu’elle était sans défense.

Mon père est rentré et Caro s’est aussitôt libérée, remontant son pantalon en me lançant un regard équivoque. Je ne savais pas si elle était très fâchée et un peu excitée ou l’inverse.

Le soir, je les ai de nouveau entendus. Ils étaient même plus bruyants que d’habitude, surtout Caro. A tel point que je me suis demandé si elle n’en rajoutait pas à mon intention, cherchant à m’exciter d’une façon cruelle pour me rendre la monnaie de ma pièce. Je me suis masturbé avec rage avant d’enfouir la tête sous les oreillers pour trouver le sommeil.

Je me suis réveillé brusquement. Il faisait encore noir et la maison était paisible. En tendant l’oreille, il m’a semblé entendre un bruit d’eau. Je me suis levé, écoutant à la porte de leur chambre. Je n’ai entendu que les ronflements réguliers de mon père et j’ai continué jusqu’à la salle de bains. La porte n’était pas fermée, c’est moi qui ai poussé le verrou quand j’ai aperçu la silhouette de Caro dans la cabine de douche. Ensuite, je me suis assis sur les marches de la baignoire et j’ai attendu qu’elle finisse en observant les contours de son corps rendus flous par l’eau qui giclait sur la porte de verre.

Elle n’a pas fait semblant d’être surprise en sortant de la douche – elle savait que j’étais là depuis le début, et peut-être même avait-elle laissé la porte ouverte à mon intention. Malgré tous nos tripotages précédents, c’était finalement la première fois que je la voyais entièrement nue et ses courbes pleines, son corps à la fois musclé et très charnu m’ont tellement excité que mon sexe s’est dressé, dépassant de la fente de mon caleçon. Le regard de Caroline s’y est porté.

— Tu sais que t’es pas gêné, toi !

Elle disait ça mais ne faisait aucun effort pour dissimuler sa nudité. Elle se frottait les cheveux, debout devant moi, les jambes légèrement écartées, exhibant son ventre doré, ses poils mouillés de la douche. Je n’ai pas cherché à l’embrasser, je l’ai prise à la taille pour la retourner et j’ai pesé sur ses reins. Son cul m’obsédait depuis des mois, depuis la première fois où j’avais deviné son ampleur, sa fermeté sous le bikini turquoise, et maintenant, mon fantasme était là, à ma portée. Je voulais la faire s’agenouiller sur la moquette, la mettre à quatre pattes pour voir s’ouvrir ses lourdes fesses en goutte d’huile, examiner en pleine lumière son anus dans ses moindres replis et peut-être le forcer.

Elle ne s’est pas laissé faire. J’ai cru que c’était par peur de la proximité de mon père, mais elle semblait avoir toute confiance dans la profondeur de son sommeil – il faut dire qu’elle avait su rendre sa journée épuisante. Ses cheveux mouillés, l’absence de maquillage la faisaient paraître plus âgée que d’habitude. J’ai réalisé que, pour le gamin perverti que j’étais devenu, cela ne faisait que la rendre plus excitante.

— Dis donc, je te trouve bien directif pour ton âge…

Le chuchotement donnait à sa voix des intonations rauques et ses paupières plissées une expression canaille à son regard. Finissant de se dégager, elle a glissé la main entre nous et flatté ma queue de la paume, la faisant se tendre davantage en la frôlant sans la caresser vraiment. Elle s’est penchée, murmurant à mon oreille, tout en mordillant le lobe.

— Alors, maintenant, c’est toi qui vas te laisser faire, si tu ne veux pas que je retourne me coucher tout de suite…

Elle me tenait, au propre comme au figuré, et je voyais à ses pommettes colorées, à son souffle rapide à quel point cette situation l’excitait. Elle m’a fait allonger sur la moquette et m’a retiré mon caleçon, restant quelques instants agenouillée à côté de moi à laisser ses doigts errer sur mon ventre, passant à travers mes poils, effleurant mes couilles, s’amusant de voir mon sexe se dresser puis retomber sur mon ventre. Je me suis déplacé, remontant légèrement pour appuyer ma nuque à la marche de la baignoire. J’avais cru être discret mais elle a aussitôt compris que c’était pour apercevoir notre reflet sur le mur carrelé de miroirs. Nos regards se sont croisés dans la glace et elle a eu un sourire entendu qui m’a laissé penser qu’elle avait sans doute déjà baisé avec mon père, ici même.

Sans dire un mot, elle m’a enjambé. J’ai aperçu ses reins encore mouillés de la douche, sa croupe élargie par la position, les globes pâles de ses fesses serrés l’un contre l’autre. Elle a empoigné ma tige pour la guider en tâtonnant dans son vagin. Malgré son excitation évidente, elle restait serrée et elle a dû forcer en frottant mon gland dans la fente pour le faire pénétrer. Elle a poussé une sorte de hoquet et s’est contractée, resserrant les fesses, masquant son trou du cul à ma vue. Je suis resté immobile pour la laisser se détendre et, lentement, son vagin s’est dilaté, absorbant ma tige entre les parois tièdes. Je lui ai dit qu’elle était belle comme ça, mais elle n’a répondu que par un râle. Elle a posé un doigt sur mes lèvres, contrôlant sa voix avec difficulté.

— Chut ! Il ne faut pas le réveiller !

J’ai agrippé ses fesses à deux mains pour les écarter et voir ma queue progresser dans sa chatte. L’entrée était étroite mais le fond était large et j’avais l’impression d’y nager. J’étais excité mais très calme en même temps. Après m’être branlé, il me semblait que je pourrais rester des heures sans jouir et je l’ai laissée faire, la regardant s’empaler doucement, avec de lents mouvements tournants. Cambrée sur moi, sa taille paraissait plus fine, son cul, charnu, rond et blanc, encore plus bandant. Sans gémir ni crier, mais la respiration rauque, elle l’agitait en rond et j’épousais ses coups de reins. Ma verge ressortait à chaque fois plus mouillée d’entre ses lèvres fines qui s’étiraient en suivant ses va-et-vient.

Caroline était une belle femme, bien faite, sensuelle, pourtant je ne cessais de me répéter que j’étais en train de baiser la copine de mon père comme si c’était cela que je trouvais le plus excitant.

Lorsqu’elle a accéléré, son plaisir tout proche, je me suis cambré pour sortir de son con, laissant l’entrée de sa chatte bâiller, rougie, mouillée. M’aidant de la main, j’ai dirigé mon gland vers les fronces brunâtres de l’anus. Elle a agité la croupe pour éviter mon attaque. Sa voix semblait plus grave, hachée tant elle respirait fort, le regard voilé.

— Non. Pas par là. J’aime pas ça.

Elle a relevé la croupe pour remettre ma tige dans le droit chemin sans que j’aie besoin de la guider, et s’est laissée retomber, absorbant ma queue entière dans son con détrempé. Elle s’est plaquée à mon torse pour se frotter plus fort contre moi, branler son clitoris sur mon pubis. Elle a enfoncé les dents dans mon épaule pour s’empêcher de crier en jouissant. J’ai attendu que ses ruades se calment, que ses fesses qui brillaient de transpiration sous l’éclairage vif, se détendent complètement et j’ai noué mon bras autour de sa taille tout en me coulant lentement hors de la fente que j’apercevais, rougie et chiffonnée dans le miroir. Le visage reposant dans mon cou, elle reprenait son souffle, ses halètements diminuant peu à peu. J’ai passé la main sur son cul, comme si je voulais caresser avec tendresse les sphères élastiques. Procédant avec une lenteur hypocrite j’ai amené ma bite entre ses fesses, à bonne hauteur, puis, d’un coup, j’ai poussé.

Elle était totalement détendue et n’a réalisé ce que j’étais en train de faire que lorsqu’il était trop tard. Son sphincter avait déjà cédé sous ma poussée brutale. Son visage s’est tordu en une grimace douloureuse et elle s’est mordu la lèvre, étouffant son cri au dernier moment. Tout son corps s’est raidi mais je la tenais fermement plaquée contre moi et elle avait beau nouer ses muscles, contracter ses fessiers, j’étais déjà en place, le gland fiché dans son rectum étroit.

J’ai posé la main sur sa bouche, comme pour la bâillonner.

— Chut, Caro ! Il ne faut pas réveiller Papa !

La sentir continuer à se débattre, la voir s’agiter comme une anguille sur moi, contractant nerveusement ses fesses bien en chair, m’excitaient violemment. En la serrant de toutes mes forces, je ruais sans ménagement dans son cul, cherchant à m’enfoncer davantage dans le tunnel brûlant dont elle voulait m’interdire l’accès. Pour être tout à fait franc, l’idée qu’elle ait mal ne faisait que m’exciter davantage. Elle a essayé de me mordre mais mes doigts plaqués sur sa bouche l’en empêchaient. J’ai cessé tout mouvement d’un coup et, par réflexe, elle s’est détendue, les yeux arrondis, sans comprendre. C’est ce que j’attendais : d’un coup de reins brutal, j’ai enfoncé ma bite entière dans son cul. Cette fois, elle a crié, mais j’étais trop près du plaisir pour que cela m’arrête.

Je me suis retiré juste avant de jouir et j’ai enfoncé mes phalanges dans la chair élastique de ses fesses pour les maintenir ouvertes. Son anus tuméfié n’était plus l’orifice finement plissé du début ; informe, rouge vif, il se contractait involontairement sans parvenir à se refermer tout à fait sur les muqueuses luisantes. J’ai éjaculé, noyant la raie de sperme gluant avant qu’elle ne réussisse à se dégager.

Elle m’a foudroyé du regard et, un instant, j’ai cru qu’elle allait me gifler. L’expression de son visage, encore douloureuse, marquait ses rides naissantes, les yeux rougis, elle paraissait vieillie. Elle s’est contentée de baisser la tête et de murmurer :

— Laisse-moi ! Maintenant j’ai vraiment besoin de me laver !

Épilogue

﻿J’ai fini l’année scolaire comme je l’avais commencée, en passant de l’une à l’autre. Comme de juste, Papa et Maman se partageaient la garde pendant l’été. Ce qui me convenait très bien. Bien sûr, pendant un mois, j’ai dû renoncer à voir Mireille, Odile et les autres, mais à Caluire, j’ai retrouvé Aline F., la voisine dont le mari était toujours aussi occupé. Et puis Caroline. Avec elle, j’ai su me faire pardonner. Elle s’est officiellement fiancée à Papa et nous avons fêté ça à notre manière.

Le temps a passé. Mon tour est venu de fonder une famille et je réalise que j’ai aujourd’hui l’âge qu’avaient mes initiatrices d’alors. J’ai deux enfants et il m’arrive d’observer mon fils de seize ans et de me demander s’il porte sur les amies de ma femme le même regard que moi à son âge. Si l’une d’elles l’a déjà initié. Quant à moi, celles-là ne me font plus fantasmer. Pas que je me sois complètement assagi pourtant, car lorsque ma fille ramène certaines de ses camarades à la maison, je sens de drôles de picotements dans les reins. On dirait bien qu’il faut se méfier de l’eau qui dort, avec les années, commence à me venir le goût des fruits verts…